
o TEMPO - Erente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1006.3 miJ.ibares. Tem
peratura média do dia: 17.6 graus centígra
"dos. Umidade relativa média: 82.5 por cento.
Estado médio do céu: Cumulus. Stratus.
encoberto, nevoeiros noturnos. Estado médio
do tempo: Chuvas no litoral e planalto. Esta
do médio do tempo: Instável. Previsão: A.
Seixas Netto.

.
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A região Sul catarinense, com
a entrega do Projeto Litoral
Sul, feita ontem,ganhou

novas e maiores
perspectivas de desenvolvimento.

Sul:. a ordem é desenvolver
o Governador Colombo Salles e

seus assessores imediatos,
prefeitos e I íderes de toda a

região Sul catarinense,
totalizando mais de 300 pessoas,
ouviram ontem em Laguna a

apresentação do Projeto Litoral
Sul, feita pelo superintendente
da Sudesul, Sr. Paulo
Melro. O projeto, segundo a

opinião dos técnicos, abre novas

perspectivas ao desenvolvimento
da região, engloba a

construção da Indústria
Carboqufrnica Catarinense, em
Imbituba; acaptação e

distribuição de água potável para
abastecer esse complexo
industrial e
a construção do porto pesqueiro de
Laguna, já iniciada, e
que deverá se constituir
no maior empreendimento do

O Governador declarou que o dia de ontem se constituiu numa data histórica para a região Sul de Santa Catarina. gênero do País (Página 3).

Com esforço e dedicação, os músicos da Amo;' à Arte ensaiam várias vezes por semana para manter o ritmo e conservar o tom.

ESPORTE É SAÚ DE

A prática esportiva tem sido incrementada e desenvolvida em nosso

estado, atual administração, com a construção de diversos ginásios de

esportes. Isso incentiva o jovem catarinense a se dedicar à educação
física, indispensável a uma' formação sadia. Em 1972 foram aplicados
pelo Governo do Estado 812 mil cruzeiros neste setor. Mens sana in

corpore sano.

Por amor à
arte, desde

1897· a
banda passa'

Às vésperas de completar
mais um aniversário

(foi fundada em 1897), a
Banda Amor à Arte, a
mais antiga da Capital,
continua lutando com as

mesmas dificuldades que
a preocupavam no início
da sua carreira. IV'as

com amor à arte que pratica,'
espera vencê-Ias ainda
desta vez (Página 8).

Nas pistas que lhe deram tantas glórias, Cevert encontrou a morte.

Cevert morre antes

PROJETO - Para elaborar o projeto do
novo edifício a ser construído pela CIHAB,
na rua Felipe Schmidt esquina com Pedro
Ivo, chegou a Florianópolis o arquiteto An- .

tiocho Hugo de Azevedo Marques, da Guana
bara e integrante da equipe de projetistas
daquela empresa. O prédio será lançado
ainda no corrente ano e deverá obedecer um
projeto moderno e arrojado.

da última corrida
O piloto francês François Cevert, de 29 anos, morreu
ontem quando seu carro Elf-Tyrrel bateu de frente
contra uma barreira de aço, próximo da quarta curva

do circuito de Watkins Glen, nos Estados Únidos.
O acidente deu "se durante o trei no para a prova
que .será realizada hoje naquela pista, a última

pelo campeonato mundial de Fôrmula-rl (Página 23).
----------�--------�----------------------

PortoPesqueiro: La.gona

A,ntoninho escalou (?)
. .

Abel. Sai Jailson
O mutismo do treinador Antoninho antes de embarcar para Belém do Pará, quando não

quis'falar sobre o time que. jogaria contra o Paissandu, foi explicado
pelo material remetido por Paulo Brito, nosso enviado especial. Antoninho queria

fazer sérias modificações no time, entre elas a entrada de Abel no lugar
de Jailson, o jogador mais regular do Figueirense nas partidas do Nacional. (Pg. 24)

Candidatura ao Senado
,-

não fica fora de pauta
Para o Deputado �any Gonzaga o processo de escolha do candidato árenista ao Senado
foi temporariamente interrompido, para ser retomado dentro de apenas algumas semanas
(Pag.19).

.

Vencidos os preconceitos da profissão, os cursos de enfermagem são atualmente bastante procurados.
,

(Página 7)

teDl O seu rapidaDlente,

A descoberta
da enf.ermagem

,

como profissão
o ensino da Enfermagem, que vem sendo
bastante difundido nos últimos anos,

já apresenta alguns resultados positivos.
Um grande mercado espera a profissão (P.8).

j.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�

,Israel e Egito revivelll
a guerra'. Alarllle geral

Forças sfrias, e egípcias atacaram os territórios ocupados por Israel, em violentos combates, como não ocorriam desde a Guerra dos Sete
Dias. A ação ar-mada de 1967 poderá ser revivida nos próximos dias (P.2).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



0r-E_S_TA_D_0_-_7_rl_e_0_u_tu_b_ro_d_e_1_9....7_3_-_P_ág:_in_a_2 � 1 Intemacionàl j -,

Oriente Médio

Reiniciado o conflito. Os árabés
, ' .

tentalll retolllar as suas terras
Forças egípcias romperam ontem as defesas israelenses no Canal

de Suez, cruzando a via marítima, enquanto se desenvolviam os mais
violentos combates em duas frentes do Oriente Médio, desde a

guerra de 1 967.
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Segundo o comando militar judeu, as batalhas em terra e no ar

surgiram ao longo das frentes egípcias e sírias, os israelenses apenas
"repeliram os ataques". Não foram dados detalhes sobre a luta, mas
confirmaram-se as informações do Cairo de que "forças egípcias
cruzaram o Canal de Suez em vários pontos", pela primeira vez

desde a guerra dos seis dias, em 1967. Esclareceu o comando que
forças egípcias e sírias de terra e ar estavam atacando nas colinas de

Golan e no deserto do Sinai, e que a infantaria israelense "lançou
uma ofensiva".

'

MAR MEDITE:�RÂNEO
'.

Já a rádio do Cairo anunciou que caças da Força Aérea do Egito
atacaram "objetivos inimigos e bases nas terras ocupadas" em

represália aos ataques israelenses por ,ar e mar contia cidades

egípcias ao longo do Suez. Classificou, também a ação israelense de

"agressão aberta" e apelou às Nações Unidas para que intervenham.
Pediu a todos os países árabes que mobilizassem "todo o seu' _'

poderio, a fim de deter a agressão israelense e derrotá-la". O govern�
egípcio declarou o Mediterrâneo Oriental e o Mar Vermelho, bem
como as águas territoriais do Egito e de Israel, "áreas de operações
militares", solicitando a todos os países que dessem instruções aos

seus navios para se desviarem dessas zonas.

Egito e Síria, prosseguiu o comando militarisraelense, atacaram
simultaneamente posições e campos de Israel nos territórios
ocupados das colinas de Golan e Sinai. Os judeus conquistaram
ambas as regiões árabes na guerra de 1967.

A luta constituiu-se no mais violento golpe registrado até hoje,
desde a trégua que entrou em vigor em ago�to de 1970, auspiciada
pelos norte-americanos. Desde então, em mais de três' anos, o

armistício havia sido quebrado por combates terrestres e aéreos, mas
nunca por meio do cruzamento do canal ou lutas tão violentas em

duas frentes' ao mesmo tempo. O reinício das hostilidades parece ter

E G I TO

tsrsét

jogado por terra as esperanças do secretário de Estado Henry
Kissinger e do Presidente Nixon, de tomar novas iniciativas de paz
no Oriente Médio .

SfRIA
A BATALHA

Sirenas de alarme anti-aéreo soaram em todo Israel, que
mobilizou suas forças pela primeira vez em mais de quatro anos. O
país levantou-se bruscamente em guerra, no dia mais sagrado do
calendário judeu, o dia de contrição (Yarn Kípp'or).

A luta começou aproximadamente às 9 horas (14 horas local), e
três horas depois a rádio ordenou um "black-out" completo em

todo o território. Pediu-se a todos os cidadãos que se dirigissem aos

refúgios anti-aéreos quando soasse o alarme e que tirassem de suas

casas todos os materiais inflamáveis.

_..-------_
_- .....

Ao se ouvirem as primeiras sirenas, o governo anunciou que o
-

gabinete da primeiro-ministro Golda Meir havia realizado uma

reunião extraordinária e assumido poderes especiais, "a fim de
tomar decisões de urgência necessárias".

Segundo a rádio israelense, o bombardeio da artilharia árabe
começou às 9 horas, próximo a várias aldeias nas colinas de Golan, e
três horas depois, ainda era ouvido o barulho dos combates aéreos e

terrestres que estavam sendo travados na frente síria
Os aviões sírios penetraram no espaço aéreo israelense e voaram

sobre Kyat Shmona, na fronteira libanesa, ao norte do Mar da
Galiléia. Há informações de que o Egito abateu 11 aviões militares. �israelenses e perdeu 10. Mas o comando judaico omitiu-se a respeito.

As sirenas de alarme anti-aéreo soaram novamente em Tel-Aviv às
17h28m (12h28m em Bras ília), ao cair da noite, e os israelenses
voltaram aos abrigos anti-aéreos. Transmissões da rádio local eram
interrompidas frequentemente com ruidos sibilantes e nomes

curiosos como "Lobo do Mar", "Mulher Encantadora", "Panela" e

"Fio de Algodão", seguidos de mensagen-s em código. Eram sinais de
mobilização em código, dirigidos a soldados reservistas, para que se

íncoporassem a suas unidades, fazendo lembrar a guerra de 1967,
que poderá ser revivida nos próximos dias.

Territórios ocupados

ARABIA SAUDITA

,

Do atual conflito, pode surgir uma nova guerra dos seis dias. Os árabes conseguiram cruzar o Canal de Suez.

"Ãguias da Revolução Palestina" adverte
que atacará empresas israelenses

em qualquer parte do mundo

Guerrilha atacará em qualquer lugar
O movimento guerrilheiro "Águias

da Revolução Palestina" advertiu que
atacará trens, ônibus e empresas israe
lenses, em qualquer parte do mundo, e
reiterou à União Soviética que deve
mudar sua política migratória.

A advertência foi feita durante en

trevista concedida ao jornal Akhabar El
Youm por um dirigente da entidade,
que não quis se identificar. A ARP foi
o grupo, que, na semana passada, for
çou o Governo austríaco a fechar um
acampamento de trânsito para judeus
soviéticos, a caminho de Israel.

O entrevistado disse que "mudamos
de táticas na Áustria e atacamos um

trem, ao invés de um avião, porque este
é mais lento e está menos protegido,
tomando mais fácil a sua captura".

Segundo o informante, do ponto de
vista político a operação na Áustria
"terá importantes reflexos no compor
tamento futuro dos governos europeus.

Enquanto isso; um jornal de Beirute
informava que os guerrilheiros pales
tinos ameaçavam lançar ataques terro

ristas contra embaixadas russas, no

mundo inteiro, se o Cremlin não modi
ficar a sua política de migração judia.

atacar ·os interesses de Israel no exte

rior, incluindo as 92 embaixadas, 84

agências judias, 40 escritórios da El Al
e os milhares de cidadãos judeus que
estudam, trabalham ou moram em di
versos países.

O entrevistado voltou' a advertir os

países da Europa Ocidental que serão
alvo dos. "comandos" palestinos, caso

concordem em substituir a Áustria
como ponto de passagem para os cida
dãos russos, de origem judaica, que pre
tendem atingir Israel.

O guerrilheiro deixou claro que, em
futuro próximo, os terroristas poderão

O Braço armado árabe se estenderá
também aos 20 aeroportos interna
cionais que operam com aviões israe
leneses. "Todas essas gessoas poderão
ser nossos alvos, dentro de PQUCO tem

po", acentuou, O jornal explicou que,
por motivos de segurança, havia manti- •

do em segredo o nome do guerrilheiro
e o lugar onde ocorreu a entrevista.

Nossos amigos russos não ficarão longe
dessas repercussões e os exortamos a

que se capacitem de que os imigrantes
soviéticos, que chegam a Israel, vão

ocupar nossas terras e matar nossa gen
te". O guerrilheiro não especificou,
porém que sentido dava a expressão
"reflexos" .

NORTON S. Ati INOÚSTRIA E COMÉRCIO

,

INSPETOR DE" VENDAS para área de Santa Catarina

Estamos recrutando pessoa para ocupar o cargo acima, como atribuições terá:
Vendas diretas as indústrias, já cadastradas, possibilidades de abertura de novos clientes, atendimento aos reven

dedores e distribuidores, etc.
REQUISITOS: Idade entre 22 a 30 anos, excelente apresentação, curso colegial completo, experiência mínima rle
2 anos e condução própria.

..

OFERECE: Possibilidades de proqresso.iborn salário fixo, prêmios sobre vendas, ajuda de custo para o veículo,
quilometragem rodada, semana de ,5 dias, assistência rnédico-tospitatar gratuita e extensiva a família, seguro de
vida.

.

ENTREVISTAS: na Ru� General'Mario Tourinho, 992 - CAMPINA DO SIQUEIRA - CURITIBA, nos dias 18 e

19, horário comercial e dia 20 (sábado) até as 12,00 horas. Poderão enviar curricúlum vitae.

Cadastre sua indústria na ·fllSe

Quem não é visto
não é lembrado.

..

, P�ra cadastrar as indústrias do Esta�, a
FIESC já enviou carta��i\ todas as indústrias
dos municípios cujas p't'Heituras enviaram
seus nomes e endereços. No entanto existem
muitas indústrias novas que ainda> não
receberam formulário cadastral.
O objetivo da Federação é cadastrar toda

e qualquer indústria por pequena que seja.
'Estamos interessados em promover nosso

parque fabril e para isto tiraremos vinte
mil exemplares do cadastramento industrial
de 1973 que será remetido para todo o

País e ex terior.
Se você ainda.não recebeu uma carta da

FIESC, escreva-nos. Imediatamente lhe
remeteremos um formulário,
Cadastre sua indústria na FIESC:
Quem é visto, é lembrado.

FEDERAÇAO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

Rua: Felipe Schrnldt. 67

Kissinger:
,

agorasera
mais difícil

O secretário de Estado norte-americano,
Henry Kíssinger, pediu oritem pessoal
mente aos ministros de Relações Exteriores
do Egito e Israel para que façam tudo que
for possível para terminar os combates ini
ciados hoje no Oriente Médio. Seguindo
instruções do presidente Richard Nixon,
manteve conversações telefônicas com

Mohammed El=Zayyat, do Egito e Abba
Eban, de Israel.

Um porta-voz do Departamento de
Estado disse que Kissinger tentou entrar

"

em contato com o Ministro de. Relações
Exteriores da Síria, país que também.éstã
envolvido nos combates, mas não teve
êxito. Kissinger e os Ministros do Oriente
Médio se acham em Nova York para parti
cipar da Assembléia Geral da ONU.

Kissinger: as coisas não andam boas
'�1

Em cada uma de suas chamadas Kissin
ger pediu aos diplomatas para evitar a in

tensificação ou a continuação da luta. "Os
Estados Unidos esperam - disse -, que o

derramamento de sangue seja evitado">

ONU: Conselho, de Segurança
deve debater situação hoje

A fim de debater a situação atual no Crien
te Médio, espera-se para hoje uma reunião
do Conselho de Segurança das Nações
Unidas.

'O representante australiano Laurence
McIntire, presidente do Conselho durante o

mês de outubro, manteve contato telefô
nico com quase todos os ..l. 4 membros do
mesmo e com representantes dos países em

conflito.
.

Os observadores da trégua no Oriente
Médio, pertencentes à ONU, informaram
ao órgão ter visto tropas egípcias e sírias
cruzando as linhas de trégua com Israel, o
qu� determinou os preparativos para uma

reunião,
.

NIXON'
O presidente Nixon foi despertado mais

cedo que de costume ontem de manhã. É
que recebeu um chamado telefônico do se-

_ cretário de Estado Henry Kssinger, às
6h30m, em sua residência na Flórida, "para
avisá-lo de que estava se desenvolvendo
uma situação crítica" entre Israel e os
árabes.

Segundo o secretário' de imprensa da
Casa Branca, Gerald Warren, a reação' de
Nixon diante dos acontecimentos limitou
se ao recebimento de informações proce
dentes dos locais do conflito. O Presidente
se encontra em Key Biscayne, Flôrida;.para
passar cinco dias de férias.

CECOMTUR S.A.
C�NTRO TURISTICO COMERCIAL DE SANTA CATARINA

AVISO AOS ACIONISTAS
Capital Autorizado Cr$ 6Ó.000.000,OO
Capital Registrado Cr$ 18.361.000,00

. Capital a Realizar os 6.889.000,00
Sociedade Anônima de Capital Aberto

C.G.C. no. 82512492,0001
GEMEC RCA 200-73,ga

Sede: Rua Arcipreste Paiva no. 06
FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

Oentificamos aos senhores acionistas que, a Diretoria do Cecomtur S.A. Centro
Turfstico Oarnercial Santa Catarina reuniu-se em 17 de setembro de 1973 e de
acordo com os Estatutos Sociais resolveu e aprovou a emissão de 6.889.000'ações
Preferenciais (1.200.000 Ações Preferenciais Classe "C", 1.298.500 Acões
Preferenciais Classe "A" e 4.390.500 Acões Preferenciais Classe ''9 ") no v�lor
nominal de 0"$ 1,00 cada uma, a serem subscritas por oferta pública. ,.

Ficam assim os senhores acionistas, proprietários de ações de emissão dessa
empresa, ord inárias e preferenciais das classes "A" e ''q'', convidados a exercer seus
direitosde preferência na subsçrição das novas ações, mediante subscrição em

dinheiro, respeitando a proporcionalidade a que fizerem direito, e as condições
seguintes:
REGULAMENTO PARA A SUBSCRIÇÃO
1. O exercíclo do direito de preferência de que trata a Lei, compreenderá o período
de 05 de Outubro a 5 de Novembro de 1973.
2. As novas ações serão subscritas pelo valor nominal de Cr$ 1,00 cada uma sem

ágios ou quaisquer outras despesas.
3. A realização das quantias referentes as integralizações das ações será em dinheiro
e à vista.

.

4. O direito de exercício de preferência da subscrição se'li formalizado em boletim
especial, a disposição dos senhores acionistas na sua sede a Rua Arcipreste Paiva no.

6, em Florianópolis, (SC). .

.

As quantias efetivamente pagas, serão incorporadas ao Capital' da Empresa, e

poderão de acordo com a opção do subscritor, serem usadas como incentivo fiscal
para abatimento da renda bruta do imposto de renda de pessoas ffsicas, na forma do
artigo 10, do Decreto-Lei 1191 de 27/10/1971, observando o disposto no artigo 9
da Lei 4506 de 30/11/1964, e no Decreto-lei 1161, de 19 de março de 1971.

Florianópolis,5 de Outubro de 1973.
Jorge Daux

DIRETOR PRESIDENlE
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o discurso de Melro

Litoral·sul catarin"nse já conta
CORl projeto para se desenvolver

"Esta reunzao foi convocada pelo. exmo. sr.
, Governador do Estado e por nós - Superintendente
da SUDESUL - a fim de apresentarmos às lideranças
adminístrativas, paiíficas, empresariais, universitárias,
em suma, a todas as expressões vivas da comunidade
'sulina do fJOSSO Estado, as dimensões de um,

empreendimento arrojado, perfeitamente' apto a;
modificar a estrutura econômica e o "status" social
desta área.

Trata-se de cuidadoso planejamento, aplicado às
condições peculiares da ,geo-economia local, cujas
linhas e tendências foram devidamente identificadas e

seguidas, adequando-se fins e meios, objetivos e pro
cessos; ao tempo em que se compatibilizavam metas

e�'tadu'ais e regionais. ','

Os objetivos que fundamentam a dinâmica de de
senvolvimento regional em ação pela SUDESUL visam
integrar, de modo definitivo, aRegião Sul ao modelo
de ascensão sócio-econômica que está configurando,
desde 1964, o, perfil da grande arrancada nacional
para a auto-suficiência.

Mssa ordem de pensamento, procuramos acionar
os mecanismos necessários à consolidação do sistema
intra-regional, propomo-nos a ampliar a oferta de
produtos agropecuários, perseguimos uma industriali
zação conexiva, postulamos o incremento das expor
tações e procuramos intensificar a geração de insumos
básicos.

,', Sob outras perspectivas, nossa' estratégia global
repousa no imperativo de dotar-se a Região de um

aparelho produtivo bém ajustado e integrado interse
torialmente, capaz de explorar de modo racional as

/

possibilidades ecológicas e as demandas do mercado.
Tal diretriz indicou a necessidade da introdução de

novas atividades econômicas, notadamente no ramo

da carboqu ímica e segmentos da petrôqu (mica, da
'mecânica e da metalurgia, no propósito. de diversificar
o produto industrial mediante a implantação de
indústrias possuidoras de poder germinativo, alta
capacidade de capital e suporte competitivo.

Na transposição das concepções teóricas e genéri
cas para o planejamento concreto e específico desta
área, impuseram-se desde logo ações claramente defi
nidas, quer pelo Plano de Desenvolvimento do Sul, de
responsabilidade da Superintendência que dirigimos,
quer pelo Projeto Catarinense de Desenvolvimento,
elaborado pelo Governo ColomboMachado Salles.

,

Da unidade conceitual à identidade planificadora,
'medearam os: resultados indiscrepantes dos levanta
mentos e das conclusões, dos fatores positivos e nega
tivos, dos instrumentos a mobilizar e dos alvos a

.atingir.
Consubstanciando o Projeto que nesta ocasião

temos a facilidade e o privilégio de apresentar-vos,
insere-se o elenco de pesquisas; estudos eproposições

", conducentes a oportunizar o desencadeamento do
processo, em destaque a conversão do fator restritivo

.

água; e ti caracterizaçôo dos contornos do aprdV'ei'- 000 -"

tamento dos recursos minerais, salientando-se a im

plantação do Complexo Carboquímico e seu efeito
catalisador.

De outro ângulo, contemplam-se os aspectos rela
tivos à economia de base, à disciplina do crescimento
urbano e às exigências da atividade turística progra
mada em termos de ponderável rentabilidade.

Preocupação constante, para nós, contituiu - e

continuará a requisitar a nossa atenção -- o nível de
bem estar do grupo humano, razão de ser de todo a

I11Jsso labor. -,
'

É evidente que se não armou um teorema fora da
realidade demológica; suscetível de vir a demonstrar,
se economicamente exato, mas socialmente incorreto,
deficiente ou insaÚsfatório.

,

Tudo quanto se fez e por diante serJfeito é eserá
intransigentemente fiel às mais legítimas aspirações
sociais e tem por escopo indesviável o sentido huma
no do progresso, particularidade que os Governos da
Revolução imprimiram à marcha pelo fortalecimento
da nossa economia, singularizando-a perante a opinião
'mundial.

É por isto, preponderantemente, que conclamamos
a todos os catarinenses, assim os habitantes destapro
missara parcela do solo barriga-verde, como os que,
de outras plagas, se senbilizam com a causa e a sorte
da gente sulina - concitamos a todos a juntar o seu

idealismo ao nosso idealismo, sua vontade à nossa

.vontade, seu interesse ao nosso interesse; seu esforço,

ao nosso esforço, para que levemos avante esta cruza-
da pela redenção do Litoral Sul de Santa Catarina,
trabalho criador de uma nova era, capítulo a inscre
ver-se na história épica desta terra predestinada a

grandes feitos., "

Ao lançarmos nesta Cidade Juliana de Anita, para
toda a sub-região, o Projeto LitoralSul de Santa Cata
rina, buscamos um simbolismo significativo, eis que
daqui partiram, outrora, as bandeiras que, dilatando
os limites meridionais do Brasü, deram origem às po
voações que hoje compõem as comunidades a serem

beneficiadas com o programa de ação integrada.
A aliança com o passado faz a, comunhão do pre

sente e inspira a solidariedade para o futuro.
Futuro que, será construído porque determinado

pela política de desenvolvimento da União e do Esta
.do, porque representa a alternativa possível, viabili
zada pela moderna tecnologia, e -principalmente -

porque o povo do Sul o quer, e há de ajudar-nos a

realizá-lo, para que a esperança cumpra o compro
missa' com o sonho e o real venha ao encontro do
ideal".

A PRAÇA
A Distribuidora de Frios e Laticínios Pren-

da Ltda., comunica a sua distinta clientela,

que recebeu, Manteiga, Queijos de diversos ti

pos, e mantendo a linha dos famosos produtos

Prenda. - Depbsito Rua 'Demétrio Ribeiro, 33

- Atendendo pelo fone - 4525 -

Com a execução do Projeto Litoral
Sul, ontem apresentado oficialmente,

,

em ato real izado na cidade de
Laguna, a área Sul ganha a

garantia de seu desenvolvimento.

Durante solenidade que contou com a

presença do Governador Colombo Salles, o
:Superintendente da Sudesul, engenheiro
Paulo Affonso Melro e de cerca de 300

técnicos, prefeitos municipais e autoridades
civis e militares, foi assinado ontem em

Laguna o contrato para a construção do

Complexo Carboquímico Catarinense de

Imbituba, um segundo para a captação' e
distribuição de água potável par!! abastecer
o complexo industrial e um terceiro para a

construção do Porto Pesqueiro de Laguna,
previsto para ser o maior do País.

.
O Sr. Paulo Melro, falando na ocasião,

destacou a importância do projeto para o

'desenvolvimento de toda a área Sul.
O projeto para a construção do Comple

xo Carboquímico foi orçado em

Cr $ 220.000.000,00, sendo que as obras
de terraplanagem e Sondagem do terreno já
se encontram concluídas. A fábrica faz

parte do Projeto Litoral Sul de Santa Cata
rina e produzirá, quando estiver concluída,
300.000 toneladas de ácido sulfúrico e

110.000 de ácido fosfórico, elemento
essencial para produção de fertilizantes.
Por outro lado, a Carboquúnica represen
tará economia de 24 milhões de dólares em
divisas para o Brasil, além de modificar

completamente o' panorama 'econômico da

região, formada por 32 municípios e com

,

50 mil pessoas desempregadas.
RESERVAS NATURAIS

O complexo carboquímico gira exclusi
vamente em torno das reservas carboníferas
de Santa Catarina e

.

foi planejado para,
beneficiando-se da proximidade geográfica,
produzir enxofre e' mais uma dezena de,
produtos químicos a baixo custo e em con

dições competitivas com outras fontes dos
mercados nacional e externo.

Conforme informações levadas e discu
tidas na oportunidade, o carvão nacional é,
depois do, xisto, a mais importante reserva.

de enxofre que o Brasil possui. E conside
rando-se apenas a região carbonífera de

Santa Catarina, onde as ocorrências de car
vão com 8% de enxofre ultrapassam a 1,2
bilhões de toneladas, pode-se estimar o po
tencial de enxofre associado a essa reserva e

em quase cem milhões de toneladas. Segun
·do estudos elaborados pela Sudesul, aproxi
madamente 50 milhões de toneladas desse
enxofre poderão ser, recuperadas para o

atendimento das necessidades nacionais.
PROJETO EM IMPLANTAÇÃO
O projeto da Carboquímica Catarinense

S(A - ICC - em implantação em Imbituba

compreende, por conseguinte, uma fábrica
de ácido sulfúrico com capacidade para
produzir 300.000 toneladas anuais - con

sumindo exclusivamente matéria prima na

cional -, tendo anexa uma usina termoelé
trica de IlMW que, utilizando o próprio
calor gerado no processo, produzirá energia
elétrica para uso próprio e para terceiros. E
funcionando harmoniosamente com a

fábrica, de ácido sulfúrico, será instalada
uma unidade para a produção de ácido fo-s

fórico, com capacidade para fabricar
110.000 toneladas anuais.

Considerando-se que a produção atual
das 34 unidades carboquímicas é de
800.000 toneladas/ano, considera-se suma

mente expressivo o fato de que, aquele
complexo produzirá sozinho mais de
300.000 toneladas/ano.

IMPORTÃNCIA
O empreendimento assume especial im

portância considerando-se que o Brasil é
carente de enxofre, máteria prima essencial
à indústria química, particularmente à in

dústria de fertilizantes, de alto valor estra

tégico e cuja importação, que vem se pro
cessando, em ritmo crescente, já ultrapas
sou 10 milhões de dólares. E a ICC irá con

sumir 252.000 toneladas/ano de pinta car

bonosa, substituindo com esta máteria

oferta com a procura, Se para
você também, tempo é dinheiro,
na Maguefa seu lucro é

maior.l'.........
maguefatRc144

•

Av. Rio Branco. esq, Esteves Jr. - Fones: 3946 e 3028

'

..Ii.:liiliiiiiiiiiií::::::::!:r���:�::·:···VOCÊ TEM Àvulsos da Maguefà, que
IMÓVEL PARA

VENDER,
VÁ DIRETO

AO ASSUNTO:

, ,

Coube ao superintendente da Sudesul. PauloMelro, fazer a apresentação do projeto.

prima nacional cerca de 100.000 toneladas/
,

ano de enxofre importado.
Neste sentido, a ICC vai contribuir para

o aproveitamento máximo do carvão de
Santa Catarina. Como se sabe, do beneficia
mento do carvão resultam três frações: la.)
o carvão 'metalúrgico, totalmente absorvido

pelas grandes siderúrgicas instaladas no

País; 2a.) o carvão vapor que está sendo
consumido na termoeletricidade, e final

.mente, a 3a.) o rejeito piritoso, rico em

enxofre, que será a matéria prima a ser

usada pela ICC para a produção de ácido
sulfúrico.
Por' outro lado,' a industrialização do

rejeito piritoso vai contribuir para a solu

ção do grave problema de contaminação do
. meio ambiente da região, motivada pela sua

degradação, quando depositada ao ar livre
'como acontece atualmente, com produção
de gases tóxicos e produtos ácidos e conse

quente poluição da atmosfera, dos cursos
.

d'água e das áreas. de estocagem e adjacen
'tes. A tendência desta situação é agravar-se
com o plano da siderurgia brasileira que
exigindo maiores quantidades de carvão,

determinará o 'aumento da tração do rejeito
piritoso resultante do seu beneficiamento.

ESTÁGIO ATUAL
Em março de 1972 o Ministro das Minas

e Energia autorizou a negociação do con

trato com a Mitsubishi Ieavy Industries

Ltd., visando a implantação do complexo
fabril da ICC, negociação esta que foi con
cluída em outubro do mesmo ano.

Com a aprovação do Ministério das Mi,
nas e Energia, parecer favorável da CEM·
PEX, prioridade concedida pelo Minístéric
do Planejamento, concedidas pelo Ministé
'rio da Fazenda, o contrato foi assinado en

30 de março de 1973. E com a remoção do

carvão que se encontrava estocado na área
destinada ao complexo fabril da ICC, em
Imbituba, tiveram início em março do cor

rente ano os trabalhos de terraplanagem, os
quais já' se encontram concluídos. E em

prosseguimento, no mês de setembro
entrou o plano de estaqueamento e das

obras de construção civil que antecedem a

montagem industrial 'prevista para o próxi
mo ano. (Q Porto de Laguna está na página
7).

COMUNICADO --

A Chefia do 160. DRF-DNER, informa que o Concurso no. 04/73, "Patr-ulheiro
Auxiliar", será realizado no dia 14 do corrente mês, nas seguintes cidades e locais:
1) Os candidatos inscritos nas cidades de Florianópolis e Joinville - Prestarão
provas em Florianópolis, na Escola Técnica Federal de Santa Catarina, situada na

Av. Mauro Ramos; ,

2) Os candidatos inscritos na cidade de Tubarão - Naquela cidade no Colégio
, Senador Francisco Benjamin Galoti;
3) Os candidatos inscritos nas cidades de Lages, Joaçaba, Mafra e Pitlhalzinho - Na
cidade de Lages no Centro Educacional Vidal Ramos Junior.

Os candidatos deverão comparecer, nos locais acima mencionados, às 08,00
.ioras, para o início das provas, munidos de caneta esferográfica (tinta azul), lápis e

norracha, além do cartão de inscrição e carteira de identidade.
Florianópolis, 05 de outubro de 1973.

Arnaldo Severino de 01iveira
ENGo. SUBCHEFE DO 160. DRF

lesmo Iluem liãosalle
nem abrir um'capô
ao lereste anúncio vai
compreenderadiferenea
"ue a ,aslllin_ com IC,R :

tazBDmotor tle "ual"uercarro

reja. Dmotor IIe lIuallluer
carro funciona assim:

O, A mistura de gasolina com ar

é levada para dentr-o dos cilindros.
num local chamado câmara de explosão.
� Quando esta mistura chega ai,
� o pistão é empurrado para cima.;
comprimindo-a ao máximo.

> � E exatamente neste ponto,-�
..... .., comandada pelo distribuidor,.

a vela solta a centelha q ue pum! faz
explodir a mistura.

.�

O É a força desta explosão que faz
o carro andar.

.

A Mas. ao tempo que qualquer motor
.., funciona, vão se acumulando
resíduos de combustão no topo 'dos

,

cilindros e na parte de baixo das velas.
Até hoje foi impossível evitar isto.
� O primeiro pro�lema que.estes
� resíduos causam é o segumte:

. após, constantes explosões, eles se

tornam incandescentes. Diversos pontos
ficam em brasa.

.

80 <i:ue ocorr� então� Q.uando.

o pistãc esta comprimindo
a mistura, estes pontos incandescentes
fazem o combustível explodir antes
da hora.
E uma explosão fraca que se

chama pré-ignição (muitagente
confunde com batida de pinos),

I Ela,rouba a potência do motor.

A O outro problema é que estes

� resíduos conduzem eletricidade.

Assim, quando a corrente da bobina

chega às velas, é desviada em parte
para o bloco do motor,

I.\. Isso enfraquece a centelha, torna
., a explosão incompleta,
desperdiçando gasolina e roubando
força do motor .

l!'f:I O LC,A. é oresultado de uma

� idéia inteligente. Já que não se

pode iropedir de todo a formação desses
resíduos, procurou-se neutralizar
06 seus efeitos.

� Dessa forma LC,A. <Ignition
'II' Control Additive) age alterando
a composição química dos resíduos de.
combustão de tal forma que eles não

possam mais nem ficar incandescentes,
nem conduzir ellftricidtide.
I!!\ Assim, o uso continuado deste

'ii7 aditivo podsrostssímo elimina'
a pré-ignição e a perda de força das
centelhas. O motor de qualquer carro
passa a funcionar melhor, com todo
seu rendimento, toda a. sua potência.
� E por que toda gasolina nãô usa

'iii' este aditivo? Porque ele é patente
internacional da Shell.

S6 a Shell pode usa-lo.
Toda gasolina Shell, azulou comum,

recebe este aditivo na quantidade
necessária, antes de ir para os

postos ShelL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Informação Geral

Entrepostos
A pretexto de se combater favoreci

mentos regionalistas, começou uma dis
puta menor, ronceira e provinciana S9-
bre qual a cidade que deverá ser benefi
ciada com o entreposto de exportação
em Santa Catarina. A disputa se fere en
t re setores interessados de Itajaí e de
São Francisco do Sul, cada qual procu
rando puxar a brasa para as sardinhas da
foz do Itajaf Açu ou da -Babitonga. A
defesa imparcial, patriótica, séria dos
corredores é válida e necessária. A com

petição que se está ensaiando é inócua e,
sobretudo, demagógica.

Reconhecimento

A eleição de Blumenau, como sede
do início da campanha dos candidatos
do MDB à presidência da República, é
interpretada como um ato de reconheci
men to da cúpula nacional do partido às
vitórias obtidas em todo o Vale do Itajaí
no último pleito majoritário. E além de
uma homenagem ao Sr . Evelásio Vieira,
o grande mentor das vitórias, a escolha
do Vale para a primeira visit,a de Ulysses
Guimarães e Barbosa Lima Sobrinho é
uma prova a mais da seriedade com que
o partido encara as eleições propor
cionais de 74. par força â candidatura.
de Evelásio Vieira ao Senado, não é um
ato de favor, mas de merecimento -en
tendem as lideranças nacionais do MOB.

Senador pela Arena. Imediatamente Ma
noel Gonçalves assomou á tribuna:

- Senhor Senador, fale com o Gover
nador, não é possível continuar essa in
justiça da cobrança de taxas escolares ...

A cobiça
A cobiça das vagas de Auditor do Tri

bunal de Contas do Es tado está se mos
trando de forma agressiva e desbragada.
Segundo disposição Ilegal de discutível
constitucionalidade, o provimento dos
cargos será feito por nomeação direta do
Chefe do Executivo, segundo lista trí
plice ,elaborada pelo próprio Tribunal
en tre aqueles que se inscreverem para as

vagas. E talbez seja isto que esteja des
pertando desusado interesse pelos car

gos, levando a concorrência a termos
pouco leais, o que certamente não acon
teceria caso o provimento se desse atra
vés de concurso público, conforme o

que manda a Constituição.

Paissandu OU morte

Para quem andou marcando vitória
do Figueirense na ,Loteria, baseado na

fraquíssima campanha do Paissandu, até
agora com somente 4 pontos ganhos, o
raciocínio deveria levar, paradoxalmen-

, te, à conclusão oposta: para o clube pa
raense o jogo é de vida ou morte e o

-alvi-negro, para eles é precisamente a re

abilitação de que _estão precisando. Só
para dar uma idéia de como andas as

coisas em Belém: o técnico João Carlos
já foi dispensado pela diretoria do Pais
sandu, mas exigiu o pagamento de
Cr$ 40 rriil pela rescisão, de acordo com

o contrato. O clube está juntando o tutu
necessário - mas todos são unânimes
em afirmar que ele não aguenta outra

derrota, com ou sem indenização.

Morte de Odorico
Entra na sua última semana a novela

,"O Bem Amado", a melhor realização
da TV brasileira desde, que começou. a

febre de novelas. Somente a composição
do personagem de Odorico Paraguaçu,
feita por Paulo Gracindo com uma gran
diloquência tragicômica, valeria todo o

trabalho do excepcional Dias Gomes.
Entre os muitos destaques merecidos
(por exemplo: 'Nezinho do Jegue), so
bressai Sandra Brea, num papel a que
emprestou uma contenção quase selva
gem, Detalhe: ao contrário do que muita
gente pensa, Odorico morrerá mesmo à
bala. As sassinado.

Obstinação
O parlamentar que levantou da tribu

na da Assembléia a questão da cobrança
de taxas escolares, para que outros o

substituissem depois nas manchetes de
jornais, é ainda que no anonimato e por
vias singelas o mais ardoroso e inconfor
mado defensor da: causa, segundo a qual
as escolas (públicas não podem exigir
contribuição alguma dos pais de seus

alunos, seja a que- tít u10 for. ·A,'qJ.le'm
encontra e a todos que o ouvem, nos

corredores da Assembléia ou nos subúr
bios de Blumenau, o Sr. Manoel Victor
Gonçalves dá inequívocas demonstra
ções dessa sua preocupação. ,

'

Na semana passada, quando o Gover
nador Colombo SaUes despachava da As -

sembléia, apareceu na Casa o industrial
Álvaro Catão. Ao passar pelo plenário,
que não interrompera a sessão ordinária
do dia, o visitante é gentilmente convi
dado a tomar assento à Mesa, pela cir
cunstância de ser também suplente de

,.Pros" de d�mingo
Felix Aires é um conhecido intelectual rriara

nhaense, que, há alguns meses, fez uma estada
entre nós, proporcionando-nos o prazer de seu

convívio durante certo-tempo. Espírito afeito ao

amor às artes - e particularmente às letras -

possui a sensibilidade do poeta, que também poe
ta, compreende e experimenta as emoções daque
les que, no Brasil, se exprimem pela linguagem do
verso. Sabe valorizar a 'obras desses inspiradores
I íricos, que tão bem se integram espiritualmente
'no encanto da paisagem [tsica, de cuja beleza se,
nutre a alma estética dos poetas brasileiros.

Quando esteve conosco se ocupava amoravel
mente duma pesquisa do passado literário de San
ta Catarina, onde ia buscar, embora sem mais
apurado critério de seleção, do ponto de vista do
valor poético e formal, trabalhos esparsos de
quantos, em terras catarinenses, houvessem assi
nalado o seu caminho com ensaios e realizações
na arte poética. E dessa busca paciente e

proveitosa prometeu dar-nos um volume de poe
sias, reunidas numa antologia em que figurassem

- desde os mais conhecidos e celebrizados até os

menos conhecidos, quase anônimos versejadores
catarinenses, cujas produções andavam esparsas
em revistas e jornais antigos.

Esse precioso volume já está destinado à edi
ção. Todavia, o .pesquisador não teria, também
deixado de manifestar a, sua estima aos poetas
piauienses - e agora, já vistosamente editada sob
o patrocínio da Academia Piauiense de Letras,'
nos apãrece urna "Antologia de sonetos piauien
ses", elaborada meritoriamente por Felix Aires.

É uma 'interessante coletânea de 210 sonetos,
acompanhado cada um duma breve biografia do
respectivo autor, permitindo aos leitores o conhe
cimento mais preciso do poeta.

Iêlix Aires, porque assim se venha dedicando
à cata de trabalhos literários de outros, não é
somente um, apreciador de obras alheias, mas um
dos mais fecundos intelectuais do seu Estado na-

tal, que é o Maranhão. São diversos os seus livros
de poesia e ensaios criticos: Sua projeção intelec
tual já lhe assegurou a conquista de altas posições
na administração pública, tanto de sua terra, co
rno do Paraná, de São Paulo e da Guanabara,
sendo médico-veterinário aposentado do Ministé
rio da Agricultura.

A sua "Antologia de sonetos piauienses", que
me chega com amável dedicatória, merece lida,
sobretudo pelos que não, estão familiarizados
com a história literária do Estado do Piauí e que,
tanto quanto se percebe na "Antologia", é verda
deiramente riquíssimo. Deve-se dar a esse colecio
nador de maravilhas da inspiração ltrica o estimu
lo de que não prescindem os idealistas, enamorados
de alio que se eleva acima do imediatismo prático e'
que não estejam de alma e corpo escravizados

apenas ao utilitarismo material propositadamen
te me furto ao arbitno- duma citação de algum ou

alguns dos poetas, cujos sonetos figuram no livro.
Mas nem assim me eximo de preferências, que
derivam da particularidade de emoções com que
leio os versos reunidos nesse volume de alto pre
ço espiritual.

Incontestavelmente, Felix Aires realiza obra
de carinhosa homenagem a tantos valores do pas
sado que permaneceriam esquecidos das gerações
atuais, se não houvessem quem, corno esse inte
lectual do Maranhão, os trouxesse ao presente,
incluindo-os numa antologia corno esta, que te

"nho ao meu alcance, - oferta do compilador ilus
tre, a quem de há muito prezo e admiro.

Santa Catarina também assim tem os seus

grandes e não bem conhecidos vates; que Felix
Aires encontrou e que oportunamente' trará ao

apreço de toda a gente brasileira, numa "Antolo
gia de sonetos e excertos catarinenses".

6ustavo lVeVeS

A potência do Sul
o Projeto do Litoral=Sul de

Santa Catarina, lançado ontem

na cidade de Lélguna, poderá sig
nificar o marco de uma nova épo
ca para o desenvolvimento de

uma das regiões mais controverti
das no contexto da produção e

da economia estadual. A riqueza
natural provinda das minas de

carvão, na extensão do amplo
lençol da bacia carbonífera, foi
durante muitos anos a opção
quase exclusiva sobre a qual se

assentava a economia regional.
Dentro de uma atividade mera

mente extrativa, a indústria car

bem ífera oferecia uma série ini

gualável de opções que até bem

recentemente não vinham sendo
devidamente aproveitadas, signi
ficando com isto um lamentável

desperdício para a economia ca

tarinense. A partir 'do momento

da conscientização no sentido de

que fosse aproveitado integral
mente o carvão produzido em

Santa Catarina, novas perspecti
vas se abriram não sô para o m-

senvolvimento daquela área co

mo também para o próprio de

senvoivimentodoEstado, onde os

reflexos da industrialização inte

grai do produto haverão de inci
dir dei maneira evidente e auspi
ciosa. E é em vista disso que a

Indústria Carboquímica Catari
nense, já em plena fase de im

plantação, aparecerá dentro de
muito pouco tempo como uma

das mais vigorosas fontes gerado
ra de riquezas do nosso Estado, a
par das novas iniciativas que es

tão surgindo no Sul para o desen
volvimento econômico da região.

E quando Se fala no Sul, não
se pode deixar de ressaltar o por
to pesqueiro de Laguna, empre
endimento que reúne as mais ca

ras esperanças da comunidade da
histórica cidade em relação à
qual o progresso, durante muitos

anos, fez questão de passar ao

largo, mais por desatenção dos
governos que pela bravura dos
seus ilustres filhos. Vemos hoje

Figueira, via Embratel

, '

Crônica de

que, na grande investida que o

Sul inicia na recuperação do tem

po perdido e ao sncontro do de
senvolvimento que sempre esteve
na mira das suas metas, o porto
pesqueiro de Laguna aparece co

mo um dos mais importantes fa
tores para estimular a economia

regional.

I Curtas
PÀRAQUEDISMO
- A Federação Catari

nense de Paraquedismo fa
rá realizar no próximo dia
7 de outubro, na cidade de

Lages, o Primeiro
Encontro Catarinense de

Paraquedismo. Trata-se de
um acontecimento que
co ngregará paraquedistas
de todos os clubes do Esta
do, filiados a esta Federa

ção Catarinense, tais se

jam: Clube de Paraquedis
'mo do Delta do Itajaí -

Para delta, Departamento
de Paraquedismo Iearos dó
Vale - do Aeroclube de
Blumenau e o Departa
mento de Paraquedismo
Canguru, do Aeroclube de
Lages.

Com a realização desse

encontro, estaremos come

morando não só o lança
mento da 1 a. turma de pa
raquedistas do Canguru, de
Lages mas, também, abrin
do, oficialmente o mês de
outubro de maior impor
tância para o esporte no

Estado, eis que, de 15 a 21

festejaremos a Semana do

Paraquedismo Catarinense,
sendo o último dia consa

grado ao Paraquedismo
Barriga-Verde.

Desta forma, e conside
rando a' elevada significa
ção do aconteCimento,' vi
mos através do presente
convidar V.Exa. a partici
par do I Encontro Catari
nense de Paraquedismo.
Na certeza. de sua presen
ça, 'antecipamos nossos

agradecimenfos, ao mesmo

tempo em que nos firma
mos cordialmente. José
Gomes Neto, presidente 'da
Federação Catarinense de

Paraquedismo.

CORAL
Comunicamos que, em

.data de 19 de setembro
próximo passado, fomos

empossados na Diretoria
da Associação Coral de

Florianópolis, para, a ges
tão 73/74. Estamos assim
constituídos: Presidente,
Carlos Alberto da Silva Fa
ria (reeleito); Vice-Presi
dente, Carlos José Gomes
Faraco (reeleito); la. Se
cretária, Maria de' Lourdes
Tancredo Gonçalves; 20.

Secretário, Nivaldo Cario

ni; lo. Tesoureiro, Vidal
Batistotti; 20. Tesoureiro,'
Luiz Carias Gentil; A1mo
xarife, Maria de Lourdes
W. Caldeira de Andrade e

, Orador, Mauro Júlio Amo
rim.

Na certeza de continuar
a receber a colaboração
com que contou nossa _As

sociação durante os treze

anos de atividades, com

respeito nos subscrevemos
atenciosamente. Carlos
Alberto da Silva Faria, pre-
sídente,

_,

ATRASO DE PAGA
MENTO

Sr. Diretor, trabalho pa
ra o Hgueirense F.C. desde

quando foi iniciada a cam

panha para o Campeonato
Nacional. Acontece que
durante este período rece

bemos nosso ordenado

apenas algumas vezes. Para

exemplificar, dos últimos

quatro jogos não recebe
mos nenhuma diária, em

bora tenhamos trabalhado
em bilheterias" portarias e

até como fiscais. Em cada

jogo realizado no Orlando

Scarpelli ganhamos apenas
Cr$ 40,00.

Em face da explicaçã:o,'
solicitamos a publicação
desta carta que, certamen
te levará o problema ao co

nhecimento do presidente
José Mauro Ortiga que, tal
vez, não tenha ainda toma
do conhecimento da nossa

situação. José Manoel Sil
va, Estreito.

A reunião efetuada ontem no

Sul do Estado, com a presença
das personalidades mais represen-.
tativas dos meios administrativos
e do desenvolvimento estadual,
não há de ter sido apenas mais
uma entre tantas que se realizam
ao redor de um ágaPe festivo. Ela
terá servido, sem sombra de dúvi
da, para reforçar a consciência de

-

todos aqueles .que vêem na po-
tencialidade do Sul catarinense
uma riqueza bruta que merece

ser trabalhada para que possa
produzir os esperados dividendos
para o bem estar do seu povo e

para o desenvolvimento da eco

nomia catarinense.

Escanteio

,l

,
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PalJlo Fernando Lago
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Caros leitores, para o jogo entre Figuei- radentes não é um time qualquer. Venceu, Quando não se pode tocar fogo numa

rense X Nacional resolvi dar folga ao meu em Curitiba, o poderoso conjunto de Tim, barreira, o jeito é explodi-la, enfim sapecar
ordculo exclusivo. o Prof. Takeda. Em verda- num estádio cuja pressão da torcida é ainda uma pororocasinha em cima dos amazô
de, dei a folga a 'mim mesmo, pois estava maior do que no ORLANDO SCARPELU. nidas, que é coisa de apavorar todo mundo.
com a cuca em turbulência, após urnas enig- No entanto, o Figueira, contra o Tira- Somente tentamos a explosão no final,
mâticas profecias, dentes, pressionou-o de tal modo que o qua- 'com Everton. Já era tarde e Ignez estava

Entretanto, conversei com outros muito dro q_iauiense se cingiu a urna retranca quase morta, sepultada, ungida e sacramentada.

próximos da arte da antecipação de aconte- humilhante. Everton, pelo miolo tem mais possibili
cimentos futeboltsticos. Um deles, antigo Contra o NACIONAL, poderia ter nasci- dades de DIÁLOGO, pois é mais audarilho,
cracão do Paula Ramos, e, hoje, eficiente do um ou mais gols, em nosso favor, pois as mais receptivo de lances, sabendo vir melhor

gerente de urna casa bancária. Seu nome: estatísticas da contenda nos dão impressio- em socorro do meio-campo.
Valério. nante vantagem, em termos de DOMÍNIO Mesmo assim, a diferença seria apenas

Em conversa, entre um papagaio e outro, TERRITORIAL., Basta-nos ver que NIEL- em termos de indivíduo mais capaz, e não
chegamos à conclusão dli, que em todos os SEN foi quase aposentado, durante os corri- uma diferença de ESTR U7URA çÃO de es

empates, vitórias e derrotas do FIGUElRA, dos noventa minutos. Entretanto, o goleiro quemas.
as ineficiências continuam, essencialmente, oposto, foi seguidamente empenhado, mas Em suma, em suma, n6s não estamos pe-
.as mesmas. s em ser AMEAÇADO, senão esporadicamen- netrando por baixo, pelo miolo, em técnica

Concordamos, pois, que o quadro possui te.
'

de tabelamento. Estamos tentando penetrar
um plantel dos mais respeitáveis, e, nesse as- Faltou-nos, obviamente,' HABILIDADE' de QUALQUER MANEIRA. E, o chuveiro é
pecto, a açdo estratégica da comissão técnica DE PENEIRA çÃO, conquanto tivéssemos seu símbolo. Válido em circunstdncias de
tem sido altamente convincente. estabelecido verdadeira inflação de "arco- terminadas, mas não pode ser BASE de pe-

Entretanto, concluimos que a utilização -iris ", ou chuveirinho. netração. Tem que ser acessório, apenas.
dos recursos humanos que compõem o qua- Será possível, será possível quenossos Creio, finalmente, que a maior dificul-
dro de atletas do campeão catarinense, não atletas estivessem condicionados à questão dade nossa tem sido o tempo, escasso quan
foi, ainda, adequadamente verificada, climática e, num dia de repouso das chuvas, do se pretende montar plantel organizado

Omcluimos. também, .que mesmo que insistissem em dar banho de chuveiro nó taticamente.
tal 'não ocorra, as possibilidades de vencer pessoal do Nacional. Entretanto, tais ineficiências não nos

partidas serão fatos normais, mas nas mes- Esqueceram-se, obviamente, de dar ba- afastarão de vitórias ou empates, bem corno
mas possibilidades de empates e derrotas evi- nho de bola, mediante seu dominio, median- não nos afastarão de derrotas. Ternos visto
tdveis, até certo ponto. te esquemas opcionais de penetração. outros quadros com ineficiências similares.

Em suma, n6s acreditamos que o Figuei-; Corremos, meus senhores, a galope, toda, A diferença é que queremos que eles sejam
.rense é um quadro potencialmente melhor a partida, mas em direção não pré-determi- ineficientes e nós, não.
do que a expressão dos resultados. E, ao que nada. Corremos, como se o gol fosse atingi- Em compensação, em compensação, te
nos parece, a opinião da crónica especiali- do por qualquer caminho. E, assim, não con- mos tido a grata satisfação de registrar o

zada não difere das nossas, que são apenas seguimos desmantelar a zona de fricção, o crescimento de produção de MARINHO, [o
produtos de descomprometidas reflexões de miolo que permaneceu tão indevassável gando a ntvel dos melhores laterais brasilei-
observadores. quanto a, Floresta Hileiana. ros. E, a reveladora partida de C4RLOS RO-

Para objetivarmos melhor a questão, bas- Quando a floresta é muito compacta, o BERTO,
ta-nos tomar como exemplo, as duas últimas caboclo sabe que o único jeito é tocar fogo e Se eles se mantiverem nesse padrão, po
partidas, contra o TIkADEfTES e contra o não tentar atravessá-lo com cipós, por cima, demos assegurar que, se não ternos um ata

NACIONAL. corno na técnica do chuveirinho, na espe- que, temos uma das melhores defensivas do
Na primeira, vencemos pela superio- rança de que o Marquinho fosse um anjo campeonato nacional.

ridade incontestável, baseada mais na raça, terrestre pronto a subir aos céus e despejar
no exptrito de luta, do que na eficiência de, uma rajada de cabeça e fulminar os filisteus
corrente de uma superioridade técnica. O Ti- contrários.
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Multinacionais: UIII desafio ao
direito e à legislacão do Brasil

/

,
.

Não é 'só no Brasil: O direito geral e mar conhecimento desta nova realida-

o brasileiro não estão adaptados à nova de, com regras jurídicas aplicáveis âs
realidade, criada junto com a sofisti- empresas estrangeiras e a um tipo de.

cação do truste, chamada multina- empresa que passou a ser chamada de

cional. O direito brasileiro fala em em- multinacional.Para isso, deve se por de

presas nacionais e estrangeiras e para as lado aspectos formalísticos e concen

estrangeiras há a lei de remessa de trar sua atenção em critérios do con

lucros. Assim, embora não exista nada
.
trole na determinação da naciona

a respeito, chega-se à conclusão de que _!idade das empresas e que se reequi
multinacional, �o Brasil, é uma empre- librem internamente a situação entre

sa estrangeira com a qual a lei brasi- as empresas nacionais e estrangeiras.
leira só coloca em nível de preocu- O professor Fer�eira Filho acha im

pa ção a remessa de lucros e/ou portante uma definição das empresas
"Royalties". multinacionais diante do direito brasi-

A Lei Brasileira, diz o professor de leiro e o seu disciplinamento. E isso é

direito constitucional da USP, Manoel problema de segurança nacional, pois
.' Gonçalves Ferreira Filho, precisa to- implica em centros de decisão fora do

Para o professor de direito constitucional da LSP, Gonçalves
Ferreira Filho, o direito brasileiro não está adaptado

à nova realidade criada com a sofisticação do
truste, chamada multinacional.

alcance do governo brasileiro. Primeiro
o estabelecimento de premissas econô
micas e consequentemente as políticas
e só depois os fundamentos jurídicos.
Por exemplo: num plano de desenvol
vimento nacional, estão evidentemente
envolvidas as empresas multinacionais.

Esse plano é úma decisão política e

corresponde a objetivos pelíticos, e a

partir daí é que surgem as leis.

Como não há normas de conduta
para as empresas multinacionais e as

estrangeiras estão regidas pela lei de re

messa de lucros, quase não há sanções.
.

É sabido que as multinacionais, como
qualquer grupo de empresas, podem

Violentas críticas
I

ao Governo de Cals

abusar do seu poder econorruco por

práticas moncpolístícas e para coibir
esses 'ãbusos há um organismo na estru

tura do Ministério da Justiça, o·CADE
- Conselho Administrativo do Desen
volvimento Econômico -, previsto no

artigo 40, e do qual poucas notícias se

têm sobre sua atuação e a-tividades.

•

controle acionário, afirma o professor
da faculdade de direito do Largo de
São Francisco. Daí surgeI11 as implica
ções políticas: as multinacionais pas
sam a ter uma política própria, a ser

executada por diferentes países, de
acordo com os seus interesses, e o caso

da ITT, no Chile, é o mais recente;
ficam fora do País certos centros de
decisão econômica da maior importân

A multinacional' opera em vanos cia e os dirigentes das empresas passam
países; em geral vendendo os mesmos a ter, até certo ponto, uma mentali

produtos padronizados; são empresas dade apatriada, pois pelo bem da em

'líderes na tecnologia; seu volume de presa são afastados os interesses nacio
vendas é superior aos PNBS de vários nais. "Toda multinacional tem uma

países e já conseguiram chegar ao nível empresa mãe, que nem sempre segue
da separação entre administração e os interesses do Pa ís onde tem .sede,

AS MULTINACIONAIS

Aldo Fagundes rebate críticas
da Arena ao discurso de Ulisses

.

.

O deputado' cearense Iranildo Pereira, do MDB,
denunciou ontem que 80 por cento dos cafezais do
Ceará estão morrendo por falta de umidade, enquanto o

governo, ao invés de utilizar os aviões da Fundação de

Meteorologia 'para' provocar chuvas artificiais, os utiliza
em viagens eleitorais ao interior.

Diz o parlamentar que os cafezais estão morrendo por
.causa do sol intenso e pela, falta de sombreamento,
graças à técnica errada do seu plantio. A única

possibilidade de salvação é a chuva artificial, mas os

aviões estão transportando políticos para' os encontros

do governador no interior do Estado.
Num dos mais violentos discursos dos últimos tempos

na assembléia, Iranildo Pereira acusou o governador
César Cals de "falta de seriedade, probidade e espírito
público para continuar no cargo", fazendo um apelo à

Revolução para que faça no Ceará o, que fez no Paraná,
afastando o governador, para que as coisas voltem ao

normal. Segundo ele, "Cals é cria da revolução, somente
a ela cabendo adotar essa medida, para salvaguarda dos
seus prórios ideais".

Rebatendo críticas ao pronuncia
men; o de Ulisses Guimarães na con

venção que o indicou candidato à su

cessão do general Médici, feitas no Se
nado pelo vice-líder governista José

Lindoso, o líder do MDB na Câmara,
. deputado Aldo Fagundes, disse ontem

que, ao invés de ser uma peça de "irea-

lismo político e desenfocado do painel
da.História", o documento é a afirma

ção atual, contemporânea da realidade
brasileira.

- Quando o presidente do MDB fa
lou em paradoxo e acrescentou que na

situação atual o anunciado como can

didato, em verdade é o Presidente da

República, não aguardando a eleição e

sim a posse, não foi realista. O próprio
dirigente máximo da Ar ena, senador
Petrônio Portela, tem dito e repetido

que a conveção não escolheu um can

didato, mas o novo chefe do governo.
Não é paradoxal, portanto, falar-se em

ele ção e campanha eleitoral? - obser
vou o representante gaúcho.
OBSERVAÇÕES

Observou Aldo Fagundes que o se

nador José Lindoso falou que' o "esta
do revolucionário continua" e que o

MDB tem criticado tal afirmação, com
veemência.

-'- A afirmação", contudo, é verda
deira, infelizmente. A revolução de 64,
embora envergonhada, sempre proclâ:
mou a sua vocação democrática. Não
se pode, evidentemente, ajustar tal sen
timento com a idéia de "revolução per
manente ", que nunca se instituciona
liza e está sempre precisando de mais

tempo para atingir seus propósitos -

frisou.
Discordando das declarações de

Lindoso, de que a Arena não quer pri
vilégios, disse o líder oposicionista que
"os privilégios existem, estão aí, e de
correm da simples estrutura do poder.

Por exemplo: a convenção do Partido
oficial foi transmitida para toda parte,
pelo rádio e televisão. E a da oposi
ção?

Not;c;á�;o Nacional fornecido pela AJB

.,

LINCK 'S.A. NO EXTERIOR

Encontra-se em viagem pelos EE.Ull., Canadã
,
e Europa, os Srs,

Paulo Sérgio Sommer, gerente de Linck S; A. em Curitiba, e Luiz Henri-
.

que Matte, gerente de Porto Alegre. Estão visitando as fábricas de suas

representadas, conhecendo novos equipamentos e inteirando-se das Téc
nicas e "Know how", introduzidos nos produtos comercializados pela
Linck no Sul do País.

mia.

_---....................---------------------------__.."'I. Segundo a Prefeitura de Umuarama, município mais

...':: "'" "cttingid:o<em setembro, a' situ-ação nos primeiros dias de

CÀSAN .ASSINA CONTRATO PARA ABASTECIMENTO' Qutubro indica 'um controle parcial da doença.

"Dinâmicos", um novo

grupo dentro da Arena
Está surgindo o "grupo dinânico" da Arena. Ao con-

trário do "grupo dinâmico" do MDB, de tumultuada
existência e que se dispunha a uma ação oposicionista
mais afirmativa; os que estão criando o novo grupo pré
tendem reanimar as atividades parlamentares, no apoio
ao governo, com ênfase especial aos pronunciamentos
entrevistas, objetivos, opiniões e tudo mais relacionado,
desde já, com o General Ernesto Geisel.

.

Os deputados arenistas que estão comprometidos com
o novo movimento da bancada pretendem, inclusive, rea
lizar estudos sobre problemas nacionais; políticos,
e co nômicos, financeiros, sociais, para discuti-los e

.

abordá-los da tribuna, revitalizando o plenário, entro
sados com o futuro governo, sem hostilizar o atual; e

sem a preocupação de criarem liderança paralela, mesmo
porque alguns vice-líderes estão a par da iniciativa e a ela
aderiram. .

. A repercussão interna da criação na Arena do "grupo
dinâmico" - se é que essa denominação se sustentará -

ficará por conta da liderança do partido. O que vale

registrar por ora, é a preocupação benéfica, de deputados
do governo, na maioria exercendo o primeiro mandato,
com o esvaziamento da atividade parlamentar, notada
mente do plenário, hoje um ce,fiário semideserto com

meia dúzia de atores quase sempre despreparados, de

presença constante' e prontos a discutir todo e qualquer
assunto, sob os mais variados pretextos, até mesmo para
registrar desaparecimento de antigos 'políticos e persona
lidades internacionais dos quais pouco ouviram falar.

A observação de que o congresso está se esvaziando
não é nova e tão cedo não desaparecerá. Mas parece que
neste ano o vazio ganhou maior ênfase, ficou mais

visível, tal que o desânimo, o
.

ceticismo, o desencanto de
muitos parlamentares, quer daArena, <per do MDB. O
esvaziamento. atinge não só atribuições perdidas, mas

. também - e isto é mais grave - atribuições recém-
conferidas e que até agora não foi possível ao parla
mento utilizar.

Depois de observar que -não se sur

preende diante do fato de que a Arena
tenha obtido maioria nas casas legisla
tivas, nas eleições de 1970, Aldo Fa

gundes salientou que a oposição teve

cassados os mandatos de muitos de
seus líderes, enfrentou lima dura lei de

inelegibilidades e fez campanha sob o

AI-S.
.
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Com a presença do Governador do Estado, Engenheiro Colombo Machado

Salles, Secretário dos Serviços Públicos, Engenheiro Paulo Muller de Aguiar, Presi-

DE ÁGUA DA CIDADE DE IMBITUBA.

. dente da Indústria Carboquímica Oltarinense e outras autoridades, foi celebrado
contrato entre a Companhia Catàririense de Aguas e Saneamentos - CASAN - e a

Companhia Internacional de Engenharia; Divisa0 da Oa. Morrison Knudsen de En

genharia destinado à execução de serviços. técnicos especializados de elaboração de

relatórios técnicos preliminares e projetos finais de engenharia para o Sistema de
.

Abastecimento de Água da Cidade de Imbituba, abrangendo também as localidades
de Vila Alvorada, Vila Nova, Paes leme e para fornecimento de Agua à Indústria

Carboqufmica Catarinense, dentro dos padrões de qualidade da Agua especificados
pela ICC.

Assinaram o contrato pela CIE o Engenheiro luiz OIrlos Porto Alegre Rosa e

Engo. João Carlos Santos Mader, respectivamente superintendente e procurador e

pela tASAN o presidente e diretores, O valor do contrato está orçado em

Cr$ 397.345,90.

SE VO.CÊ ESTÁ
PROCURANDOIMOVE�
ECONOMIZE SEU TEMPO:
vá direto à Carteira de Imóveis Avulsos da

Maguefa, que seleciona somente os melhores
ímóvetsem todas as faixas. A Maguefa tem
a casa ou apartamento (novo ou não) que você
procura, pela

.

melhor oferta e

com as melhores

ficonoções de
'

magus' afinanciamento. CRCI 44

Av. Rio Branco,.esq.·Esteves Jr. - Fones: 3946 e 3028

PROPAGANDISTAS
Estamos selecionando elementos com excelente formação para integrarem nossa equipe de propagandistas, iniciando carreira promissora e com fixação profis-:
sional a longo prazo.
O trabalho será realizado em estabelecimentos de ensino com contatos de alto nível para a divulgação de livros escolares e sem que haja qualquer tipo de venda.

REGIÃO: Estado de Santa Catarina.

EXIGIMOS
Dinamismo
Curso Colegial ou nível equivalente.
Desembaraço :- Simpatia.
Excepcional apresentação.
Fáixa etátia entre 22 e 35 anos.

'. Personalidade e liderança.
Organização e Planejamento.
Perseverança - Arrbição.

Os candidatos serão entrevistados das 8 às 12 e das 14 às 18 horas à Rua J. Cândido da Silva, 657, e tendo em vista a importância e características altamente éticas

do trabalho não"atenderemos aqueles que não preencham o exigido.

OFERECEMOS
Veículo.

Salário Fixo.

Prêmios.
Comissões afluais.
Despesas de viagens pagas.
Treinamento.
Assistência medico-hospitalar extensiva a dependentes.
Acesso a cargo de chefia.

pois pode colidir com os tia empresa
como tal. Então eu pergunto: até que
ponto a crise do dólar é defesa do seu

patrimônio e não dos Estados lhidos?
O ponto crítico é que as empresas mul
tinacionais levam uma grande vanta

gem sobre as nacionais, pois têm um

acesso maior e fácil à tecnologia mais
. avançada e, com isso, trazem aos

países onde se instalam mais tecnolo

gia e mais desenvolvimento. E têm
mais facilidades de conseguir créditos
no mercado financeiro internacional

(que as nacionais não tem) e no plano .

interno as mesmas vantagens, finalizou
o professor Manoel Gonçalves Ferreira
Filho.

Surto de meningite
no Paraná: 769 casos

Já foram registrados 769 casos de meningite no Para

ná, desde o mês de agosto, obrigando a Secretaria da
Saúde do Estado a deslocar boa parte de seus recursos e

pessoal médico. O município mais atingido foi o de

Umuarama, noroeste do Estado, que só no mês passado
registrou 107 casos.

O secretário Ivan Beira Fontoura, que viajou ontem

.para Pato Branco, a fim de verificar pessoalmente o pro
blema na região, onde só um dos hospitais atendeu 10

casos nos últimos dias, disse que o movimento da doença
tem sido irregular, avançando ou diminuindo sem obede

cer as condições de tempo, 'que habitualmente "é classi-·
ficado como um dos fatores que interferem na propaga-
ção ou diminuição da meningite". .

A Secretaria da Saúde busca estabelecer uma cornuni-
.

cação ininterrupta com os focos da moléstia, levantando
o número exato de casos comprovados por exame de
laboratório e aparelhando os distritos sanitários com um

estoque de medicamentos capaz de fazer frente à epide-

o
.:s.
�

MÁQUINA
1 (uma) Estampadeira "'GARDNER-I)EN
VER", USA. modelo DS-6, própria forjar pu
nhos em brocas de 7/8", 1" ou ponteiros de
1.1/8" e 1.1/4", assim como ponteiros e pon
tas de brocas em forma de cinzelou cruz.

'

2 (duas) Forjas a óleo "GARDNER-DEN
VER", USA, modelos D F-l e DF-2
1 (um) Recepiente próprio para temperar a

óleo.
OBS.: � Juntamente com a Estampadeira se

guem todos os estampes - necessários.
PREÇO: Cr$ 25.000,00
�MAIORES DETALHES: Procurar, a DIMA-'
PER
Rua ComendadorCoruja no. 413 -

'fone 24-2333.
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Gerente da Caixa Federal
proferiu palestra no Sul�

"Canarinhos" festejam ,O
anos cantando no' Vale

Técnicos
da Cotesc
• •

vlalam para
.

Alema.nha
Lages (Sucursal) - Para

participar de um curso. de

especialização. em micro
-ondas, embarcou para

aAlemanha o. engenheiro'
Roberto Rogério Amaral,
técnico. da Cotesc e diretor
da Rádio. Clube de lages.
O. técnico. lageano, que via

ja em companhia do. enge
nheiro. Odilon Antônio. da

. Silva, participará de um

curso. intensivo. de especia
lização. patrocinado pela
Siemens germânica .

Esta é a segunda vez

que o. Sr. Roberto Amaral

participa de' curso. técnico.
.

no. exterior, sendo. que a

primeira vez esteve em

Glasgow, na Escócia, onde
realizou um curso. sobre te

levisão. a cores durante seis
meses.

•

Tubarão (Sucursal) - Falando. a 150

empresãríos no. auditório. da Associação. Co
mercial e Industrial de Tubarão, o. Sr. João

Gasparino da Silva, Gerente Geral da Caixa
Econômica Federal de Santa Catarina, disse
que após a revolução de 64 evidenciou-se a

inconveniência de as Caixas Bconômícas
Federais estarem fragmentadas em vinte e

duas unidades distribuídas pelos Estados,
com diversificação. de critérios, serviços e

taxas. Numa reafirmação. de salutar preocu
pação.

.

de unir empresas, revigorando-as e

multiplicando. seu potencial - acrescenta -

resolveu o. Governo Federal extinguir as

Caixas e o. seu Conselho Superior, fazendo.
com que, através de sua uníficação, surgisse
a Caixa Econômica Federal, empresa públi
ca constituída pelo. decreto. no, 66.303, de
6/3 (lO, que aprovou seu estatuto. "Tor
nou-se a CEF, então, Uma instituição. finan
ceira sob a forma de empresa pública vincu
lada ao. Ministério. da Fazenda, dotada de
personalidade jurídica de' direito. privado,
com patrimônio. próprio. e autonomia admi
nistrativa". Para a sua constituição - revela
- foram contratadas empresas de alta espe
cialízação, bem como requisitados servido
res das antigas Caixas e do. Conselho. Supe-

. riqr Extinto, para os trabalhos de assessora

mento. da comissão de administração. do.
Fundo. de .Instalação da Caixa Econômica

Federal, cormssao essa que, à época, foí
presidida pelo. professor Gíampaolo Marcel
lo. Falco, atual presidente da empresa.

Blumenau (Sucursal) - Composto de
37 elementos, entre meninas e rapazes, o.

-

coral "Os Canarinhos" do. Colégio. de São.

João, de Porto Alegre, regidos por Walter
Heck e Otto Follmann, no. ano. em que

completam seus 10 anos de existência,
com novos uniformes e músicas igualmen
te novas, estarão. se apresentando. no. pró
ximo. dia 20, no. Teatro. Carlos Gomes.

Depois de ter conseguido aplausos tan
to. no. Rio. de Janeiro. corno em Buenos
Aires, o. grupo. tentará agradar a platéia do.
Carlos Gomes, com um repertório de 30

músicas, que inclui desde um gracioso
tango. como "Recuerdos de Ipacarai", até

.

canções gauchescas, como o. "Boi Barro

so.", ou em caso. mais extremos, "Porto
Alegre" de Teixeirinha, convivendo com

"Yesterday", de John Lennon e Paul

McCartney,

- É de justiça destacar a visão. que ca

iàcterizo.u a ação. do. Ministrb da Fazenda,
professor Antônio. Delfim Netto, ao. inte

grar as
-

Caixas Econômicas Federais num

único organismo, forte, dinâmico. e atuali
zado, capaz de cooperar mais efetivamente
com o. esforço. do. Governo da· Nação, no.

sentido. da redenção. sócio-econômica do.
homem brasileíro, em cumprimento. à meta
homem em tão. boa hora fixada pelo. Presi
dente Garrastazu Médici. Hoje, decorridos

'

três anos da formação da empresa pública'
CEF, o. acerto. dessa medida está ampla
mente demonstrado na prática.A confían
ça depositada na empresa pelo. Governo,
mais e'maís se comprova pela crescente so
ma de encargos e recursos que lhe vem sen

do. atribuída, e se justifica plenamente: por
um lado, pelos excelentes resultados obtí
dos a cada semestre, e, pelo. outro, pela
confiança do. público. que a coloca, presen
temente, como deposítãria de mais de 50

por cento. de suas poupanças, fazendo. co.m

que-o saldo. das contas de depósitos confia- .

dos 'à CEF se elevassem desde a unificação,
- de Cr:$ 1.919 milhões para Cr$ 8.400 mi

lhões, mais. do. que quadruplicando, disse.

o conjunto gaúcho elegeu Blumenau para a festa de seu 100. aniversário.

DECISÕESDO TRIBUNAL DE JUSl1ÇA NO.9.254 - JOINVILLE - Apte. Francisco de Assis Nas
cimento. Apdo. José Antônio da Silva. Rei. Des. Rid Silva -

"Negaram provimento. Unânime".
AGRAVOSDEPETlÇÃO

'

No. 3.185 - rnIcIúMA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito da
la. Vara, ex-officio e o INPS. Agrdo. Ivo Manoel França. ReI.
Des. Eduardo Luz - "Deram provimento para julgar a ação
improcedente. Unânime".

No. 3.280 - CRICIUMA - Agrtes, Manoel Joaquim Car
doso e sua mulher. Agrda. Ga. Siderúrgica de MQgi das Cru
zes. ReI. Des. Eduardo Luz - "Deram provimento para cassar
o despacho impugnado. Unânime".

No. 3.094 - ORLEANS - Agrte, INPS. Agrdo, Otávio
José Elias. ReI. Des. Nelson Konrad - "Não conheceram do
recurso por intempestivo e conhecendo do de ofício, negar
lhe provimento. Unânime".

No. 3.261 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o INPS. Agrdo. Bertino dos Santos. ReI. Des,
Nelson KoqJ:lld - "Negaram provimento aos recursos. Unâni-
me". 1"

APELA������TE \

No. 4. �RAO - Apte. Dr. Juiz de Direito da
la. Vara, -officio, Apdos, Evaldo Antunes Freitas e sua

mulher. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram provimento. Unâni
me". Acórdão publicado na sessão.

No. 3.948 - TlJBARÃo - Apte, Dr. Juiz de Direito da
la. Vara, ex-officio. Apdos. Hermandino Neves e sua mulher._
ReI. Desa. Thereza Tang - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

AGRA VO DE INSTR UMENTO
No. 592 - SÃO JOAQUIM - Agrte. Maria Odete dos

Santos. Agrdo. Inventariante dos bens do espólio de Hortên ..

·
.

cio Pires de Camargo. ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Conver
teram o ju.Igamento e'11 diligência para que na comarca de

origem' seja çertificada a data em que a agravante t'qi intimada
do de�pacho agravado. Unânime". Acórdão puliicado na ses-

A Segunda Câmara Civil em sessão de 05.110.73,julgou os

seguin tes processos:
APELAÇÕES avsts
No. 8.688 - FLORIANÓPOLIS - Aptes. Dr. Juiz de Di

reito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do

Trabalho, ex-officio e o Estado de Santa Catarina. Apdos.
Hercílio Bittencourt e outros. ReI. Des. Eduardo Luz - "De
ram provimento para julgar a ação improcedente. Unânime".

No.7:688 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Daniel Dauffen
. bach. Apdo, Henrique Theophilo Deucher. ReI. Des. Cerquei
ra Cintra - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão pu
blicado na sessão.

No. 8.847 - BOM RETIRO - Apte. Samoel Frederico
Boell. Apda. Philippi & GIl. ReI. Des. cerqueira Ontra -

"Deram provimento para anular a seténça recorrida e deter
minar que se processe o incidente de falsidade. unânime".
Acórdão publicado na sessão.
, No. 8.870 - CAMPOS NOVOS - Aptes. Alceu RIbas e

Julieta Ribas. Apdo. Anselmo Pooter. ReI. Des. Cerqueira
Cintra - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão publica
do na sessão.

No.8.785 -BRUSQUE - Aptes, e Apdos, Shell do Brasil

S/A e Brusque S/A, Comércio de Automóveis. ReI. Des.

Eduardo Luz - "Desproveram o recurso da ré e proveram

parcialmente o da autora para sujeitar a primeira à multa
contratual com as-limitações constantes do acórdão, tudo
conforme for apurado em execução de sentença, mantida as

demais cominações da sentença apelada. Unânime".
No. 9.360 - BLUMENAU - Apte. Comercial Haskel

Ltda. Apda. Padaria e Confeitaria do Vale Ltda. ReI. Des.
Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime".

NO.9.042 ..!. BRAÇO DO NORTE -, Apte. Empresa Auto
Viação São José Ltda. Apdo. Ailton José Alberton. ReI. Des.
Rid:Silva - "Negaram provimento. Unânime".

No. 9.115 - CONCÓRDIA - Apte. Lydia Wellerich.

Apdo. Evaldo WeUerich. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram pro-
vimento. Unânimé". ."

Teatro
Amador de
Brusque

faz 15 anos

Pedro Colin pede na Câmara

agência do Inpspara Jaraguá

Brusque (Correspon
dente) - O Teatro Ama

do.r de Br usque comemora

. hoje 15 anos de existência

e, po.r ísso, apresentará ao.

público. uma comédia inti
tulada \ "Anjinho. Bossa-

.

-Nova", no. Centro Evangé
lico. A comédia, de autoria

de Paulo. Silvino, será apre
sentada em três atos pelo.
elenco. fo.rmado. po.r Inês

Mafra, Lúcia Vale, celso.

Caviquio.ni, Saulo. Tavares
e Orácio. Siegel, so.b a dire

ção. de Jo.sé Iaércio. Gon

zaga. O início. do. espe
táculo. está pro.gramado. pa
ra às 20 ho.ras; co.m entra
da franca.

apelo. ao. Ministro do. Trabalho. e ao. presi
dente do Inps, mas que nenhuma providên
cia ainda foi tomada.

LIBERAÇÃO DE/VERBA
Em audiência co.m o. Ministro Jarbas

Passarinho., da Educação. e Cultura, o. depu
tado. Pedro. Colin co.nseguiu a liberação. de
verbas co.ncedidas atràvés de co.nvênio.s pa
ra a co.nstrução. de escolas primárias em di
verso.s município.s de Santa Catarina. Para o

No.rte catarinense, fo.ram liberadas verbas
de trê� co.nvênio.s, sendo. uma de Cr$ 40
mil para São. Fr ancisco. do. Sul e Cr $
2.500,00 para Guaramirim.

Em pronunciamento feito. da tribuna da
Câmara Federal, o. deputado. Pedro. Colín
voltou a abordar a necessidade urgente de
Se instalar uma agência do. Instituto. Nacio
nal de Previdência So.cial em 1araguá do.
Sul. O parlamentar destaco.u a po.sição. do.
município. no. que diz respeito. ao. seu po-

\ tencial industrial, que co.nta mais de 250
indústrias e um número apro.ximado. de
8.500 o.perário.s, o que representa 30% do.
to.tal de habitantes.

O pedido. ..

- lembro.u o. Sr. Pedro. Co.lin
- já fo.i levado. ao. co.nhecimento. do. órgão.
previdenciário. e pesso.almente já ftzemo.s

são.
Jaime Sprícigo

Diretor

i)
PARAPSICOLOGIA POR CORRESPONDENCIA

�. 1 .

.

- Você-quer saber o que é Parapsicolog.ia-Telepatia-Cla
r ividência- ,Superstição- Auto-Sugestão-Ioga-Acupuntura,
etc?

•

- Será que existe fundamento na macumba, no feitiço, no
despacho?

- Há casas e lugares "assombrados"?
- Como isolar sua pessoa da influência negativa dos ou

I

tros? etc.

Se quiser saber tudo isso, inscreva-se no CURSO DE PA

I
RAPSICOLOGIA POR CORRESPONDÊNCIA, organizado
por Frei Albino Aresi (de Garibaldi) e sua equipe medica,
com duração de um ano. No fim do curso será dado um

certificado, mediante uma prova·teste, feita em sua casa.

Informações: I NSTITUTO DE PARAPSICOLOGIA
,"MENS SANA".

Paclain
ESCAVADEIRA HIDRAUUCA

. DE ALTA PRESSAO
Av. Comi. Rodrigues Alves, 804 - V. Mariana .

São Paulo - Código Postal 04014... Maior fabricante mundial de
escavadeiras hidráulicas

.. Fabricação nacional - 8 modelos

.. Versatilidade - Aplicações ilimitadas

.. Sobre pneüs e sobre esteiras

.. Qualidade, robustez, força, rapidez

Dimaga
Opinião

"'"'""'_"'",. ..• , •.w.,, ..... ,,'''
Geografia Ilust.
Divirta-se

Senti mental

Romântica

Figurino
Artes Domésticas-

FERNANDO
HEN.R!QUE
CAI:I:DOSO
JE.AN�C!..AUDE
BERNARDET

l<:F.:POflTAGH�:
V, .. !�N(i<.< ,M�",�(>
�NrR.fvlsrA·
Gl1:!l')frQr.c't'H<:I
Q�'orl1; ..ri
,ARTfSftASTlCM:
�;is'4;1l Õl1 C"',r ...nlll�DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

EQUIPAMENTOS RODOVIÁRIOS E INDUSTRIAIS

Rio Grande do Sul '1 Santa Catarina I Paraná.

Escola

Contigo I

Capricho
.ELE ELA

PRODUTMDADE

.

'

Â _

'

.

VOCE E UMSUJEITO
FORMIDAVEL!

Um cara legal. Seus filhos vão ter a tranquilidade que você teve quando criança.
O ar puro; o silêncio das árvores; ó colorido das flores. Coisa rara neste
mundo de ruído e poluição. Mas, ali junto ao azul do mar,

.

EMEDAUX lhe oferece Rembrandt.

u

IMPORTANTE:
Preço fixo - o preço não é alterado por correção monetá,ria
durante a construção. Isenção da taxa de crédito - se você preferir
financiamento do S.F.H., a EMEDAlIX paga a taxa de abertura
de crédito por você.

-

Fale com a EMEDAUX. Visite nossa loja a rua Deodoro 13, com
plantoo aos sábados e domingos ou chame um corretor pelos
fones 4368 e 4340.
Ele vai a qualquer parte do Estado.

..o
:J
Q.

.�mO�R,ftYL�
ItUÁ ANIIJI OARIBI1l01 ��o ,>MOIIN�!A MARIN�IO /,C) E 7n ANoÁR fONH 311>4 4711> { 4604 -FlORIANÓPOliS sePRAÇA DOS NAMORADOS -BAlÁ NORTE
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Sindicato
promove
palestra
Lages(Sucursál) - o

'Sindicato Rural de Lages
promoverá na próxima
sexta-feira uma conferên-
.cia sobre pastagens, a ser

proferida pelo extensionís
ta do Condepe, do Rio
Grande do Sul, engenheiro
agrônomo Rodolfo Ferrei
r«, A promoção objetiva
despertar o pecuarista do
planalto serrano para a ne

cessidade de se prevenir
contra a escassez de pasta
gem como está ocorrendo
em toda a região de Lages,
cuja criação bovina já so

freu uma perda considerá
vel de 15%.

A conferência terá iní
cio às 20 horas e lugar no;
auditório do Núcleo
Regional da Associação de
Engenheiros Agrônomos.

De outra parte, o Sindi
cato está ultimando os pre
parativos com vistas à rea-

lização da XIX Exposição de
Animais, programada para
o próximo mês de novem

bro.

,: BLUMENAU
VÊ HOJE
TAIGUARA

Num total de 16 músicas,
desde rocks, blues e outros

gêneros, o Teatro Carlos
Gomes, apresenta, hoje a

partir das 20,30 horas, o

espetáculo "Taíguara e a

Transação em Fotogra
fias", já apresentado em

Florianópolis, sob a pro
moção do Studio A/2.
Manfendo o seu estilo ro

romantico, suas letras-poe
mas, aliadas a uma grande
autenticidade, Taiguara
traz em seu repertório mú
sicas consagradas como

"Pra Luiza", "Medo" e

"Que as Crianças Cantem
Livres". Depois de uma

homenagem póstuma a

Leila Diniz, Taiguara mos

tra seu lado contestador
com "Essa Pequena".

r

CentroAgropecuário de
81umenau sai em janeiro

Blumenau(Sucursal) - o Secretário da

Agricultura de Blumenau, engenheiro
agrônomo Nestor Fernandes anunciou para
janeiro de 1974, o início da montagem dos

pavilhões, doados pela PROEB âquéla Pas

ta, para constituir o Centro Agropecuário
do município, no bairro Escola Agrícola.

lnformou ainda aquela fonte que a longo
prazei, a Secretaria da Agricultura deverá
construir no local mais 2 pavilhões; aumen
tando para meia dúzia o total, o que possi-

, bilitará,entre outrascoisas.darrnaioresdimen
sões a VII Feira Agropecuária de Santa Ca

tarina, a se realizar em setembro de 1974.

Mas, a relocalização dos pavilhões terá,
segundo o Secretário, uma outra perspecti
va promissora para o futuro: no local, a

partir da realização da VII Agropec, funcio
nará uma feira permanente de vendas de

animais. Além disso, os terrenos vizinhos
aos pavilhões serão dotados de um aviário,

,

com capacidade para 5 mil frangos, destina
dos ao mantenimento do Asilo de Velhos e

venda, além de uma granja para a criação
permanente de, no mínimo, 1000 coelhos,
dada a grande p�ocura desses animais por
produtores. interessados em incrementar

sua criação, em virtude da crescente procu
ra de sua carne no mercado consumidor in
terno e externo.
CONTROLE DE PREÇOS

Objetivando estar informada dos aumen-

tos dos gêneros de primeira necessidade,
uma comissão de engenheiros agrônomos, a
pedido da Secretaria da Agricultura, vem

fazendo uma série de pesquisas de preços
nas demais cidades do Vale do Itajaí, para
traçar um paralelo com quantias cobradas
nas feiras. As primeiras conclusões, segun
do o Secretário Nestor Fernandes, é que o

aumento tem sido bastante acentuado, tor
nando-se necessária uma política de fiscali

zação dos preços nas feiras.

Anunciou ainda o titular da Pasta da

Agricultura, que a Feira da ltoupava Seca

'deverá, nos próximos dias mudar de local.

Enquanto isso, a feira do bairro Ponta

Aguda, segundo Nestor Fernandes, deverá
receber no próximo ano, cobertura e piso,
no estilo da Feira do Portão de Curitiba.
Tão logo seja concretizada tal medida, a

Secretaria pretende fiscalizar a procedência
dos produtos vendidos: para que os feiran
tes possam operar normalmente será exigi
do que 50% dos produtos colocados à ven
da sejam comprovadamente "produção do

próprio feirante". Tal medida, segundo o

Secretário, coibirá a ação de muitos feiran
tes que, vislumbram na revenda, maior

obtenção de lucros. Ocorre que muitos co-
-

lonos a formarem sua própria produção,
preferem buscá-la em outros grandes cen

tros e vendê-la ao consumidora preços ele
vados.

Srusque quer recuperar seu
pavilhão para nova mostra
Brusque(Correspondente) - A Prefeitu

ra de Brusque que firmará contrato nos

próximos dias com a direção da Feira In
dustrial de Brusque - Fideb - visando a

locação do Pavilhão Antônio Heil, em favor
do Governo Municipal. Por parte da' muni

cipalidade, a primeira providência consisti

rá, na recuperação do patrimônio e no servi

ço de ajardinamento e arborização do terre

no que circunda o pavilhão, com projeto já
elaborado. O pavilhão deverá sediar, no

próximo mês de novembro, a Exposição de

Orquídeas e Plantas Onamentaís,
1.802 estudantes foram vacinados con

tra a varíola pelo Posto de Saúde de Brus-

que, nos últimos dias. Q; serviços de vaci

nação foram realizados nas seguintes esco

las: Professora (eorgina da Luz; Augusta
Knorring; Oscar Maluche; Rotary Club; Au
gusta Dutra de Souza; Padre Aávio Ma-'
relli; Carlos Fuzão; dr. Carlos Mortiz; Ar-'
thur Appel; Vendelíno Wiemes; Professora

Izaura Gevaerd; Adelína Zirke; Edite Gama
Ramos; Frederico Heil; Padre Orlando
Kleis; Padre Anselmo Schmitters; Padre
Luiz 'G. Steiner; Vicente Schefer; João
Hassmann; e inas Escolas Estaduais: Isolada
de Limeira, Padre Teodoro Becker, Limeira
lo. e Monsenhor Gregório Locks.

P�loJ?�r�o·P�squeiro,
construidô rapidamente,
Laguna.tem sua redenção

Municipalidade adquire
terreno para 'ÇI'Glo&press

No ato de assinatura, participaram o Prefeito Theiss, os vereadores e empresários.
Blumenau(Sucursal) - O Prefeito Félix ção d e suas operações industriais no próxi

Theiss formalizou, na última semana, a mo ano.

compra de um terreno de 45 mil metros

quadrados, na Estrada Geral da Itoupava Por outro lado, os empresários responsá
Central, destinado a servir de local de insta- veis pela GLOBPRESS já têm opção para a

lação da GLOBPRESS 'S/A, indústria espe- compra de mais ,terreno de aproximada
cializada na fabricação de artigos educacio- mente 50 mil metros quadrados, destinado
nais e didáticos. A empresa, que inicial- às futuras ampliações de seu complexo e à
mente oferecerá 80 novos empregos, pode- instalação da BIMO - uma indústria de bi
rá começar ainda' este ano os trabalhos de cicletas e motocicletas, que inicialmente
terraplanagem do local, visando a implanta- empregará 390 pessoas.

Colombo
confirma
. .

'

VIsita em

Itaiaf
Itajaí(Sucursal) - o'

Governador Colombo Sal
les informou ao Prefeito
Frederico Olindio de Sou
za que deverá ir a Itajaí no
próximo mês de novem

bro, com o objetivo de

inaugurar algumas das
obras realizadas por seu

GOverno e projetar outras.
Na ocasião, o Chefe do

Governo de Santa Catarina
deverá apreciar os planos
'da Prefeitura Municipal e

receber os memoriais rei

vindicatórios. As obras de

pavimentação asfáltica en

tre Itajaí e Balneário Cam

boriú, que deverão ter iní
cio ainda nesta quinzena,
será inspecionada pelo Sr.
Colombo' Salles no próxi
mo mês.

COMUNICAÇÃO
A "Companhia de Seguros Minas-Brasil", Su
cursal de Santa Catarina, tem a satisfação de

comunicar aos seus Clientes, Corretores e

Amigos, a transferência das suas instalações
em Florianópolis para a Rua Arcipreste Paiva

no. 13, 10. andar, Edifício "José Daux",
Fone 4353. ,.

H�E
É DOMINGO

Pegue sua famílí.a e saia por aí para
fazer o melhor negócio de sua vida:

ESCOLHER UM BOM IMOVEL

........ Um bom imóvel

r_fi é o melhor

mague aCRCI44
Rio Branco, esq. Esteves Jr.
Fones 3946 e 3028

./

Na década de 40 lentamente Laguna viu

esvaziar-se sua forte atividade econômica,
com a perda, pela construção de uma estra

da litorânea, da hegemonia que exercia so

bre o Vale do Tubarão. Com a· estrada, a

cidade deixava de ser um ponto chave nas

atividades exercidas no Vale, e tornava-se

decadente. Seus habitantes começaram a

mudar-se; os jovens, ao atingir a idade de
estudos mais avançados ou para conseguir
empregos, mudavam-se também, para lo

cais onde estudo e trabalho fossem mais
abundantes. Apenas os mais velhos ficaram,
lembrando tempos melhores - a vida na

'

.cidade tornou-se calma, marcada por um

compasso de espera em torno de duas possi
bilidades de salvamento econômico: um por
to pesqueiro, e o turismo.

Alegremente, e depois de longa espera, a

ciade vê uma dessas possibilidades tornar-se

realidade: o Porto Pesqueiro de Laguna co

meça a ser construído, em ritmo acelerado.

Desde 10. de outubro último, na área do

atual porto, pertecente ao DNPVN, duas

empresas trabalham em turnos con tínuos,
sem interrupção nem mesmo aos sábados e

domingos; começam a ser feitas fundações
de edif'icios, empregados são contratados

diariamente, e, segundo os responsáveis pe
las obras, a primeiro de' outubro, ou quem
sabe até antes, a cidade deverá' contar com
s eu almejado, porto, e sua redenção econô
mica-efetivamente estará iniciada.

A um custo orçado e contratado de (I$
16,5 milhões, pagos com recursos federais),
o Porto Pesqueiro de Laguna deverá ofere
cer, quando em' funcionamento, cerca de
900 empregos diretos, ligados à atividade

pesqueira. Nos dois primeiros anos, deverá
operar com 20 mil, toneladas de pescado por
ano; nos subsequentes, como se espera, a ca

pa cidade de operação deverá ser ampliada
para 40 mil toneladas fano. Indústrias deve
rão ser instaladas junto ao Porto Pesqueiro,
gerando riquezas na cidade, pagando irnpos
tos, aumentando o poder aquisitivo da

população, e dando a Laguna maiores condi

ções de desenvolvimento.
AS OBRAS

Localizado em Magalhães, antigo bairro

de Laguna, o Porto Pesqueiro começa a to

mar forma. As o bras civis ficaram a cargo da

CCBE-ROSSI-SERVIX-ENGENHARIA
S.A., que as executa em ritmo acelerado. Os

prédios e instalações a serem éonstruídos
são os seguintes: Boxes Para Apetrechos de
Barcos (440 nt2), Mercado de Peixes (1250
m2), Depósito de Lavagem de Oixas de Pes

cado (760 m2), Fábrica de Gelo, Entreposto
Fr igorffico (ambos com capacidade de ope
ração para 20 mil toneladas de pescado
lano), Marquise de Descarga de Peixe (com
1760 m2), Garage, Oficina, Depósito c Al-

, moxarifado (reformar-se-á um edifício já
existente, que servirá às 4 funções descritas,
unicamente para as atividades do porto).

Ainda serão construídos Um ambúlató-

rio, um refeitório, dois reservatórios d 'água, pescado não industrializado ou comerc ia

um depósito de combustível e um posto de lizado imediatamente, o congelamento e es

abastecimento para vc ículos. Além disso, 42 tocagem de peixe comercializado, são tare-

mil m2 de área de circulação serão pavimen- fas do Entreposto Frjgorffico,
�

tados. Também consorci�da na tarefa de cons-

Todas as unidades a serem construídas trução do Porto Pesqueiro de Laguna, à
são modulares, permitindo um crescimento MYCOM - Mayekawa do Brasil Refrigera
ordenado, de acordo com o aumento da ção LI da, - caberá o fornecimento de, todo
atividade do porto, em duas etapas, em que, o equipamento para geração do frio nccessá
com investimentos menores que os originais, riu às atividades do Porto, NO' valor aproxi
a capacidade de operação será duplicada pa- rnado de Cr$ 4.444 mil, esses equipamentos
ra 40 mil toneladas de pescado fano, e de- já se encontram em fabricação, e também

pois, 80 mil toneladas/ano. deverão ficar prontos antes do tempo previs-'
Inicialmente previstas pelo cronograma, to, para que se consiga realmente a antecipa

foram atacadas desde já as construções do ção da conclusão das obras do Porto Pcs

Mercado de Peixes, do Depósito de Lavagem queiro de Laguna,
de Caixas, dos Boxes de Apetrechos de Bar- O PORTO PRONTO

cos, também foi iniciada a terraplanagem de, Una vez pronto, o Porto Pesqueiro de

uma área de 25 mil metros quadrados, reser- Laguna será administrado pela Cia. do Porto

vada às indústrias que ali queiram instalar-se, Pesqueiro de Laguna, já criada por lei. Cerca
e dividida em boxes de 25m x 100, a serem de 25% da pesca catarincnse deverá estar

comercializados futuramente. Essas obras concentrada naquela cidade, segundo projc- ..
'

iniciais deverão estar concluídas em 90 dias; çõcs econômicas feitas quando do projeto
quando então serão atacadas as outras fases das obras - e Laguna só terá a ganhar com
previstas pelo pronograrna de obras, isto, Cálculos fei tos pura dct crminaçâo da rc-

Garantem os responsáveis pela constru- lação bcnctício-custo do Porto apeescntararn
ção do Porto Pesqueiro de Laguna, de ma- valores suficientemente altos para rccorncn

neíra insistente, que "o Porto ficará pronto dar a implantação d'� Porto Pesqueiro de La

dentro do prazo previsto: esta é uma meta guna. E muitos benefícios, tanto à cidade

que pretendemos cumprir rigorosamente, c quanto 'às ind ústrias que lá se instalarem ou

se possível, antecipá-la, nem que seja por de 'seus serviços se servirem, também foram

alguns dias - atraso de espécie alguma have- aven tados.

rá - '1lsseguram. Para isto, já estão contrata- Será criado um centro industrial em La

dos 100 empregados, trabalhando ininter- guna ; haverá uma concentração da descarga
ruptarnente, inclusive aos sábados e domin- da frota artesanal, com consequente elimina

gos - com o tempo, esse número deverá as- ção de intermediários e comercialização di

cender a 350 trabalhadores empenhados na reta; a higiene do manuseio do pescado será

construção do Porto Pesqueiro. Em funcio- maior, com consequente melhoria na quali
namento, o Porto Pesqueiro de Laguna pro- dade do mesmo.

porcionará empregos a '900 pessoas, direta-' Para as empresas que operam na pesca ou

mente - o que significa, em rápido cálculo, com o pescado, as vantagens serão muitas: o

aproximadamente 4000 pessoas dependendo funcionamento do estaleiro do porto dispen-
das atividades ali desenvolvidas. sará viagens até Haja í, para reparos; haverá

COMO SERÃO AS ATIVIDADES uma redução do custo de transporte rodo-

No psojeto, ficam bem divididas (funcio- viário de Rio Grande-a Laguna, para o pesca

nalrnente) as áreas dedicadas à parte destina- do que se destinar ao Centro do país, e que

da à pesca artesanal e sua comercialização (a era capturado por barcos catarinenscs e co

ser feita no Mercado de Peixes), e a destina- mercializado 'cm Rio Grande; será eliminada
da à pesca industrial, sua conservação, e in- a necessidade da ida a Imbituba para abaste
dustrialização ou comercialização. cimento de água por parte dos barcos, com

A parte de descarga dos barcos também consequente economia de combustível e

será racionalmente montada, de maneira a tempo.
permitir, 'em pouco tempo, a descarga e rea- Ao final de tudo, as vantagens são de

bastecimento dos barcos, que terão aumen- Laguna, qúe agora não mais espera premes
t adas, dessa' maneira, suar capacidades" de sas, e sim a realização de um trabalho já
captura. I iniciado e desenvolvido celeremente. Os salá-

Dentro de todo o Porto, a Fábrica de rios pagos pelo Porto Pesqueiro de laguna
Gelo e o Entreposto Frigorífico desempe-- aumentarão o poder aquisitivo da população
nharão papéis fundamentais. A essas unida- local; para o desempenho de todas as ativi

des caberão as seguintes tarefas (atividades dades, diretamente relacionados com o Por

da Fábrica de Gelo): abastecer de gelo as to, serão criados 900 empregos, conforme
frotas pesqueiras locais e de fora, o Mercado estudo do Plano Diretor.
de Peixes do Porto, os caminhões de trans- Neste ano, no seu dia, Santo Antônio da

porte, e também as indústrias localizadas na Laguna "sorriu" - na palavra de muitos isto
zona de influência do Porto Pesqueiro de significa um sinal de que os próximos tem

Laguna; o armazenamento do pescado por pos serão melhores. Ao que se vê, O' serão

até 4 dias, o congelamento e estocagern de rapidamente.

Nas obras do Porto

Pesqueiro de Laguna, o
tempo é um fator que não
é desperdiçado. Em ritmo

ininterrupto, os trabalhos
sào desenvolvidos pela
CCBE-ROSSI-CERVIX
ENGENHARIA S.A., e MYCOM.
com o objetivo de antecipar
o funcionamento do Porto.
Já foram atacados
três edifícios e a

terraplanagem di área

industrial, obras que
deverão ficar prontas
em 90 dias.
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A procissão segue pelas ruas da ci

dade, num ritual de tradição e fé.
Cânticos são entoados, e de rnomen-

.

tos em momentos ouve-se a voz do
velho pároco, rezando uma Ave

Maria, ou um Pai Nosso. ·Quando o

sacerdote silencia, e as fiéis devotas

.recolhcm-se em orações particulares,
icessando os cânticos, chegou o mo

.mento: aquele instante mágico para
as crianças, e sério para os componen
tes da Banda Amor Ã Arte, que ali
está para abrilhantar a procissão· do
Senhor dos Passos, na pequena cidade
de Desterro, no já longínquo ano. de
1899.

Esta Banda tem história para con

tar à cidade. Sua história, entretanto,
não serve para distrair os pequenos,
ou encantá-los, tal como ficam quan
do ouvem um conto de fadas, ou de

príncipes e princesas. Desde o dia 12
de outubro de 1897 que a, Banda vem

fazendo a sua história, com abnega
ção, e sacrifício. Nunca reconhecida
como um verdadeiro patrimonio ar

tístico e histórico do Estado, a Amor
Ã Arte, tal como se encontra, exige
de seus músicos muito amor e muito

espírito de participação, sem o que
não conseguiria sobreviver, por quase
oito décadas.

O INICIO
Em' meados de 1897, existia no

vilarejo de Desterro um "conjunto or

questral", que costumava abrilhantar
os saraus e noitadas que o vigário per
mitia. sempre num sábado, nunca aos

domingos. A "Orquestra dos Cu

pins", tal como era chamado o con

juntp, possuía seis amadores da Di
vina Arte, os jovens Indalício Pires,
Hermínio Jacques, ·Maximiliano

Freyslebem, Francisco Cunha, João
Caldeira de Andrade, e Álvaro Souza.
Os "Cupinianos", corno eram chama

dos, tocavam em duas flautas, dois

violões, e dois violinos. Muitas vezes

aparecia outro jovem, famoso como

clarinetista, que juntava-se aos seis,
,tornando-se, então, a principal atra- .

ção da orquestra. Era o Mané do Pa-
dre (Manoel Livramento), Sargento
.Músico da Polícia do Estado.

Foi em outubro que Mané do Pa
dre. teve a idéia, que transmitiu aos

demais "cupinianos".· Porque não
fundar uma Banda, já que muitos
amavam a música na pequena vila?

E, assim, aproveitando o instrumental

Em 1897 existia na bucálica
Desterro um "conjunto

orquestral"que costumava

abrilhantar os "saraus"

permitidos pelo severo

vigário.·� Orquestrados
Cupins ;: como era batisada,

transformou-sena "Amor âArte".

Em 1899 a tradicional

procissão de Passo« contou

pela primeira vez com o

acompanhamento da "Amor à
Arte"e desde então a festa
religiosa da Cidade não

dispensou mais sua
solene contribuição.

A banda feita de amor e
arte para sobreviver 76 anos

da "Orquestra dos Cupins", e adqui
rindo outros, foi oficialmente funda
da a Sociedade "Amor À Arte", no
dia 12 de outubro de 1897.

Os.t'cupínianos" tinham um hino,
chamado "dos Cupins", de autoria do
renomado professor José Brasilício,
oom letra de Dona Maria Carolina
Cocorôca de Souza. Quando surgiu a

Banda Amor À Arte, seus componen
tes procuraram o mestre Brasílícío,
para que compusesse uma musica mo

tivada na banda. Ele não se fez de

regado, e compôs a valsa '.'Amor À
Arte", onde fez um arranjo para violi
no, flauta e piano. O hino oficial da'
Banda, entretanto, é de autoria do
saudoso Maestro João Augusto Pene
do, que compôs ainda nos primeiros
tempos da filarmônica.

OS FUNDADORES
Segundo a ata de fundação, a

. Sociedade Musical Amor À Arte foi
fundada pelos desterrenses Indalícío
Pires, Hermmío Jacques, Maximiliano
Freyslebem, Francisco Paulino da

Cunha, .hão Caldeira de Andrade, Ál-

O Maestro Pelaio tem 40 anos de banda, mas o músico mais veterano é o clarinete Palmácio José Rodrigues, de 67 anos.

varo Souza, 'Leopoldo Pires, Virgílio
José' Garcia, Felipe Rosa, Tenente
João Torres, Raymundo Bridon, An
tônio Cândido Machado, Manoel
Timoteo de Oliveira (Manequinha),
·Camerino Silva, e Manoel Livramento
(Mané do Padre).

Logo após a reunião de fundação,
foi eleita a primeira diretoria, sem

oposição, mostrando a união que
havia entre os musicos. Indalício Pi
res foi seu primeiro presidente, tendo
oomo companheiros de chapa H:rmI
nio Jacques (vice-presidente), Antô
nio Cândido Machado (10. secretá
rio), Virgílio José Garcia (20.
secretário), João Caldeira de Andrade,
(10. tesoureiro), e Francisco Paulino
da Silva (procurador).

Quando eram c1Iamados a abri
lhantar um baile em alguma
sociedade da IlJla, os músicos eram

regidos pelo' Maestro Felipe Rosa,
.que, com sua batuta, fazia nascer na

moros, e consolidar casamentos, enle
vando os mais sensíveis, e tornando
os namorados mais misteriosos, Maes-

tro Rosa teve como seguidores, à
frente da Banda, Alfredo Martins

Garcia, João Augusto Penedo, Ma
noel Luiz Miranda, Pedro Pavão do

Nascimento, Vespasiano de Souza,
Paulo Santos, e o atual Pelaio Mendo
za.

SUAS SEDES
No início, os moradores dói rua

Artista Bitencourt tinham, em certos

dias da semana, seus momentos de si- •

lêncio quebrados pelos acordes dos
instrumentos da banda, que lá tinham
sua sede, Reuniam-se todas as terças e

. sextas, para afinar o Instrumental, e

ensaiar Os números já conhecido� ou

mesmo aprender novas músicas,
aumentando seu repertório musical,

Posteriormente, a sede foi transfe
rida para a rua Arcipreste Paiva, mas
ali pouco tempo ficou. Devido às difi
culdades financeiras, aliás uma cons

tante na história da Banda, a sede

passou para uma antiga casa da rua

"16 de Abril", atual Visconde de
Ouro Preto. Entretanto, novas difi
culdades obrigaram a diretoria a pro-

curar outro local para as reuniões,
.

sendo alugado então um sobradinho
na rua Felipe Schmidt. Mas estava
escrito que ainda deveriam os musi
cos mudarem-se várias vezes, como se

o destino tivesse decidido po-los à

prova, querendo saber se, reallnente,
eles tinham amor à arte. Após a Feli

pe Schmidt, outras ruas viram e ouvi

ram a Banda: João Pinto, Fernando
Machado, novamente João PInto (no.
2), Nunes Machado, Praça XY de No

vembro, e finalmente, rua Tiradentes
no. 37, atual sede, e cujo prédio é de

sua propriedade. ,

Trata-se de um antigo edifício,
onde estão guardadas todas as lem

branças que a Banda tem, antigas fo
tos, antigos instrumentos, a velha
bandeira. da fundação, as batutas ga
nhas pelo Maestro Pavão, uma de éba
no e prata, com data de 26/11/1903,
e a outra oferecida por Aracy Marga-

. rida, datada de 1906, todas bem con

servadas, com muito carinho,' pelo
sw Eugênio, atual presidente da Ban
da.

A BANDA. HOJE

Considerada de utilidade pública
pelo Prefeito Capitão João Carvalho,
e posteriormente pela Lei Estadual
no. 1.961, de 26/12/1958, a Banda'
Amor Ã Arte completará 76 anos dia .

12 de outubro, sexta-feira próxima.

Compõe-se de 25 músicos, alguns já
veteranos, como o Maestro Pelaio,
que tem 40 anos de Banda. Em idade,
o mais velho é o clarinetista Palmácio
José Rodrigues, antigo músico da po
lícia, e do XIV BC, atual 630. BI,
com 67 anos. A maioria são operá
rios, sendo impossível reuni-los sema

nalmente.

Seu presidente, Eugênio Cordeiro
Dutra - 26 anos de Banda - tem

apenas uma queixa, mas que resume

todas as dificuldades por que passa a

sociedade: falta de verbas para adqui
rir novos instrumentos e novos uni
formes. Ano passado, foram compra
dos 3 contrabaixos tubas, e uma

"pancadaria" completa, e mais alguns

Com a implantação do segundo alimenta
dor en�rgético da Cidade, a Avenida
Ivo Silveira terá uma iluminação

condizente com a sua importância.

Esclareceu o presidente da Celesc, que o projeto prevê
lâmpadas de 400 volts, que são luminárias especiais,' para
toda a extensão da Avenida Ivo Silveira, mas como

atualmente está faltando este material, pois as irtdústrias se

recentem de falta de matéria prima, aproximadamente a

metade daquela Avenida será iluminada com essas lâmpadas
e a outra metade, com lâmpadas de 250. volts, que serão

substituídas mais tarde.
PROBLEMAS

Há algum tempo a Celesc pretendia fazer a iluminação da
Avenida Ivo Silveira, mas os exames técnicos feitos no local
.demonstraram que seria impossível se fazer o posteamento
nos canteiros que separam as duas pistas, uma vez que por
baixo dos mesmos, passa a tubulação que abastece de água a

cidade.
- Tecnicamente se revelou impossível a colocação de

postes nos canteiros, conforme estava previsto
anteriormente. Mesmo um dispendioso serviço de

concretagem, não daria os resultados esperados. Dessa
forma ficou decidido, que a iluminação dá Avenida Ivo
Silveira será feita com postes nas laterais, finalizou o Sr.
Osvaldo Douat.
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Os desenhos não são refeitos segundo os originais de Hassis.

Mosaico da Praça XV

entregue ao abandono
Em 1965, durante a administração do General Vieira da Rosa,

foram contratados os serviços do artista Hassis para a criação de

desenhos com motivos folclóricos nas calçadas públicas.de Floria

nópolis. Contudo, com o passar do tempo, todo o serviço efetivado
encontra-se em Estado desolador. Os trabalhos foram desenvolvidos
em petit pavet, um material caro, agora totalmente desprezado. Se
gundo Hassis, a confecção das calçadas e pisos das praças da cidade

oom motivos' do folclôre da ilha foi muito dispendioso aos cofres

municipais e ele lamenta o estado atual em que se encontra.
- Até hoje, depois 'de oito anos passados, nuncamais fui procu

rado pela Prefeitura para fazer a reforma dos desenhos folclóricos
das Praças e largos da cidade. Recentemente, ainda, estive observan

do os buracos existentes nos desenhos. É lamentável. Entretanto

espero que a Prefeitura tome as providenêias cabíveis, para preservar
a beleza de nossas calçadas,

Mas, os defeitos nos desenhos verificados hoje não são somente

obra da erosão natural sobre a obra; a COTESC, em suas obras de

transmissão subterrânea, .contribui muito para a sua destruição. E

além disso, ao recolocar o mosaíco português no devido lugar, fez de
uma maneira errada; colocou pedras brancas onde eram pedras pre-
tas.

"
_

PROVIDENCIAS
O hábito de contornar. problemas é oficializado em Floria

nópolis. E diariamente o fato se evidencia. Há oito anos que o

estado das calçadas das proximidades das praças, as maiores, e largos
da cidade estão em estados deploráveis. Todos os desenhos folcléri
cos feitos pelo artista Hassis estão visivelmente deformados e esbura

cados, sem qualquer provídenêia no sentido de reoompô-los". Con,
tudo, o maior problema reside no fato de incumbirem pessoas iná
beis para tentar restaurar os desenhos. Es tão todos deturpados. Nos
lugares onde eu usei o p�iti pavet preto, o restaurador colocou

branco e vice e versa, adulterando completamente as obras", con
fessa Hassis.

Esperamos que os órgãos da Prefeitura tomem as providências
.tendo em vista a próxima' ernporada de verão e a consequente
invasão de turistas que nos VISItam. No Rio de Janeiro, uma metro
pole, os desenhos das calçadas estão intatos, porque que em Floria

nópolis, uma cidade relativamente pequena, não existe urna preocu

pação nesse sentido? .

UMA POLITICA INCOVE
NIENTE

Esses altos números de

abortos nas Maternidades é

apontado pelos profissionais
oomo sendo consequência de

uma política incoveniente, mal
traçada, de controle familiar,
empreendida pelos casais e ór

gãos oficiais. E essa incove

niência reside na proibição do
controle familiar por meios se

guros. E, em consequência des
sa proibição, inúmeros casais

incautos elegem como medida
de controle familiar meios an-

, ti-científicos, que empreendem
pessoas inescrupulosas. Então,
as consequências imediatas são
refletidas nas maternidades,
onde a cada ano aumenta con

sideravelmente as despesas
com pessoas nessas situações.

instrumentos. Mas ainda não é o sufi
ciente. Falta muita coisa para que os

rnusícos tenham um pouco mais de
oonforto em seus momentos musi
cais.

, Apesar das dificuldades, a Amor
À Arte tem resistido bravamente, e
oontinua sobrevivendo. Sua participa
ção na Procissão do Senhor dos Passos
já é tradicional. Não 'perdeu nenhu-'
ma, desde a sua fundação. Participa •

de ginkanas escolares, e para o públi-
co faz sempre duas ou três retretas,
no jardim da Praça XY.

Porém, a ocasião mais importante,
depois da procissão, é a abertura dos
festejos carnavalescos. A Banda dá a

volta na Praça XV, avisando os fo
liões que o momento da alegria está
chegando. Após, volta para a sede, es
perando o ano seguinte, quando no
vamente participará à cidade da che

gada do Rei Momo.
UM PATRIMÔNIO PÚBLICO
Apesar· de reconhecida como de

utilidade pública, ninguém ainda re

conheceu o valor cultural da Banda
Amor À Arte. Ao lado do tradicional
que a mesma guarda, com seus músi
cos quase todos de idade avançada,
não resta dúvida que trata-se de uma

sociedade que poderia pertencer, per
feitamente, ao patrimônio histórico e

artístico do Estado, e como tal ter
melhor atenção dos órgãos de cultu

ra, inclusive de turismo. Disse o Sr.
Eugênio Dutra que muitos turistas ar

gentinos visitam a sede da Banda,
onde tiram fotografias, e pedem para
tocar a marcha militar "San Loren

zo", saindo maravilhados e contando
a todos o que viram.

Uma sociedade, com 76 anos de
bons serviços prestados à cultura musi
cal' do Estado de Santa Catarina, for
mando diversos músicos que serviram
e servem às Bandas de musica milita
res e civis, inclusive de outros Esta- '

dos, há muito já .deveria ter uma me
lhor ajuda.

No momento em que completa 76
anos, 'seu presidente, desconhecendo
o real valor da Banda que dirige, ape
nas diz:

- Eu agradeço a todos os sócios e

amigos que têm contribuido para a

festinha de 12 de outubro, há quase:
26 anos. A estes que ajudam com

uma 'cervejinha ou um guaraná, dese
jamos muitas felicidades ...

"

...-

Em cada 3 gestantes
unia sofre o aborto

r-

Outro fator importante
apontado pelos médicos é a

subnutrição das gestantes.
"Um organismo debilitado,
por vezes, não consegue ali
mentar o processo genético e,
como consequência direta,
ocorre o aborto. E esses casos

não são raros e implica em

profundas condições sócio
-econômicas da gestante. E as

condições sócio-econômicas
são as condicionantes diretas
de ação da maioria das famí
lias que utilizam meios subrep
tícios de controle à natalidade.

Celesc ilumina a Avenida
Ivo Silveira em novembro

o Presidente da Celesc, Sr. Osvaldo Douat, informou
ontem que já foi autorizado o projeto de iluminação da
Avenida Ivo Silveira no Estreito. Esclareceu o Sr. Douat,
que os trabalhos serão iniciados nos primeiros dias de

novembro, juntamente com a implantação do segundo
alimentador de energia elétrica para Florianópolis. A Celesc

,possui atualmente apenas um alimentador para a cidade e

tendo em vista o problema ocorrido há algum tempo,
quando a cidade ficou sem energia elétrica por 14 horas,
resolveram colocar um segundo alimentador, que em caso

de falha no primeiro, poderá ser ligado sem .que a cidade
sofra prejuízos por falta de luz.

- Poderíamos ter irncíado o serviço de iluminação da
Avenida Ivo Silveira em seguida, mas como as ligações do

novo alimentador terão obrigatoriamente que passar por
aquela Avenida, resolvemos que seria, desperdício de

trabalho e material, colocarmos os postes pequenos para a

iluminação e postes grandes para os fios de alta tensão.

Dessa forma, em pouco tempo 'vamos fazer os dois

trabalhos de uma só vez, colocando postes que sirvam para
as duas utilidades.

II Frrma ou pessoa com e scntórro
central ou loja com boa apresen
tação e com telefone.

• Que sejam pessoas idôneas poden
do prestar fiança, bem como mon

tar quadro de vendedores.

Maiores informações, dirigir-se à Matriz à Avenida Casper Líbero,
58-7.° andar � São Paulo, telefones; 32-7449 - 37-1918 - 239-0132

.

32-0841, com os Srs. Rosolen ou Pereira, no. horário comercial.
A DIREToRIA

I'

- Grande número das ges
tantes que dão entrada nas Ma
ternidades da cidade estão na

iminência de abortar ou em eS

tado semi-abortivo. E as causas

desses abortos são as mais di
versas: abrangem casos de sub

nutrição, onde há uma espécie
de rejeição por parte do orga
nismo debilitado, até os casos

mais complexos com implica
ções sociológicas. Segundo a

estatís tica da Fundação Médi·
.co-Hospitalar, sobre a movi

mentação da Maternidade
"Carmela Dutra", para cada
'três partos normais, dá-se um

aborto. Isto é, para cada qua
tro gestantes que dão entrada
na Maternidade, uma já está
em processo abortivo. "Mas
todos os casOs em que nós

atendemos, a gestante já está,
com o aborto em evolução e a

única providência que toma

mos é completar o processo
abortivo para evitar complica
ções graves nas gestantes,
"afirmam os profissionais.

- E todos esses casos são
muito dispendiosos aos cofres

públicos. Õ preço de cada ges
tante que sofre aborto é de

220 cruzeiros, por dois dias de
permanência na Maternidade.
Além disso, cria uma série de
incovenientes administrativos
nesses órgãos.

Durante o ano de 1972, se
gundo dados da Fundação Mé
dico-Hospitalar, foi registrado
na Maternidade Carmela Dutra
cerca de 908 abortos, para
2.240 partos normais. E até

agosto deste ano ocorreu na

quela Casa 646 abortos, para
2.100 partos normais; onde se

constata um aumento de 68
abortos em relação ao ano an-

t erior. E esses números preo

cupam os profissionais, "por-,
que", dizem eles, "é muito dis

pendioso para a Fundação e

ocupa considerável espaço do
nosso tempo ",

Cbntudo, os mais comuns

incovenientes causados por es

se fato, são a mobilização de
médicos e auxiliares, porque
todas as gestantes já vêm.â -,
Maternidade oom o aborto em

fase já bastante adiantado e,
em consequência, necessita ·de
cuidados de emergência e a

ocupação de leitos disponíveis:

Muitas famílias que osten

tam baixa renda e já possuem
certo número de filhos, são

oompelidas, devido li sua con

dição, a procurar um meio de
oontrolar sua prole. E o meio

encontrado reflete sua condi

ção: poções caseiras ou a ação
de alguma pessoa inescrupulo
sa com dotes de curandeiro. E
essas pessoas é que dão entra
da nas Maternidades e contri
buem para o aumento das esta
tísticas dos órgãos oficiais. Se
gundo fontes da Maternidade
Carmela Dutra muitas dessas
pessoas chegam em estados de
ploráveis, exigindo cuidados
médicos especiais. Além disso,
pessoas nesses estados ocupam
quartos da Maternidade, mobi
lizam serviços médicos e tiram
a vaga de uma gestante nor

mal.
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Seu nome e a fotografiade suas obras, circulam nas prin
cipais capitais artísticas européias, E desde 1964 até hoje, já
expôs oito vezes em Paris e outras tantas na Dinamarca,
Noruega, Espanha, Rússia e Holanda, além de várias vezes

na Bienal de São Paulo e nas maiores capitais brasileiras.
Seu nome é Eli Heil, tem 44 anos e pinta com um furador
de couro e não-com pincel. Começou a pintar quando enfer
ma de asma, em 1962, seu irmão mostrou-lhe um quadro de
Jair Platt - o primeiro quadro que viu em toda a vida -e
disse: "isso eu também faço".

Como artista, EH Hei] é um paradoxo, Jamais teve qual
quer orientação técruca, jamais lhe disseram como misturar
as tintas, e corri. relação à cultura artfstjca, a pintora conhe
ce apenas conceitos vagos. Quando se refere a uma obra
impressionista ela, sem nomear a escola ou o conceito cor

respondente, diz apenas "aquele tipo de pintura". E o que
,sabe. "Eu crio com a imaginação e não com o que dizem os
livros e além do mais passo o tempo todo criando, não
tenho tempo para lê-los": _

E com relação à sua imaginação, que todos reconhecem
fértil, Eli Hei! declara que "se por durante vinte anos eu

deixar de pensar e se por alguma razão cessar a minha irnagi
nação, eu ainda terei material moderno e suficiente para
continuar pintando durante_muitos anos".

PROFESSORA DE GlNASTICA
Com uma exposição aberta recentemente no Museu de,

Arte de Santa Catarina, contendo quadros, objetos e tapeça
rias aváliados entre dois e vinte e cinco mil cruzeiros, Eli
Heil oferece uma boa oportunidade para o público poder
apreciar suas últimas criações, todas inéditas.
A pintora .nasceu em Palhoça em 1929, onde frequentou

o ginásio e depois a escola normal. Mais tarde especializou:
, se, passando a dar aulas de ginástica em Santo Amaro e

Trindade, alternativamente. Em 1955 casou-se com um co

merciário vivendo sempre como uma dona de casa igual às
outras. No final da década de 5,0 adoeceu de asma e perma
neceu enferma durante cinco anos. Em 1962, quando se

encontrava convalescente, recebeu a visita de um irmão, que
havia

-

comprado momentos, antes um quadro de Jair Platt.
Eli viu, pensou e lançou-se o desafio. E a partir de então

começou a pintar.
'

No princípio, sempre sem sentir nenhuma atração pela
pintura com pincel, tomou de um jogo de varetas do filln
mais velho e traçou os primeiros riscos sobre uma camada

"

EH se aproxima
muito do

conceito do
"artista total".
Ainda mora na

casa modesta
em que sempre

viveu e não

gosta da idéia
de vender seus

quadros

� "1.C'I�e!!!!r�l_
to florestal, aplicando 50% do seu Imposto de
Renda na Seiva.

Estas credenciais garantem a rentabilida
de, liquidez e segurança do seu investimento:

* plantio de mais de 50.000.000 de árvo
res de pinus em terras próprias, ideais para
reflorestamento i

* participação de centenas de investido
res, que já estão lucrando com o empreendi
mento;

* a experiência da Cifsul e a solidez do

Grupo Gerdau, de cuja associação nasceu-a

Seiva.

::J
ü'

�
E

IES ,1)1ACC).
Faça como os maiores bancos de investi

mento do Brasil. Escolha Seiva como benefici
ária de seu Incentivo Fiscal para Refloresta
mento.

SIIVAS.A.
FL�E5TAS E INDUSTRIAS

���� GrupoGerdau W

Com uma imaginação prodigiosa, podendo
criar 24 horas por dia, Eli

não se cinge mais somente à pintura.
A tapeçaria quel

está produzindo, contudo, é diferenté
da tradicional, de formas

geométricas emolduradas, o que mostra

a profunda inqu ietação da artista

EliHeil,a
pintora que
odeia vender
seus quadros

de tinta. E seu terceiro quadro, pintado já na primeira sema

na guardava ainda imagens da obra de Jair Platt: um morro

com animais pastando.

Depois de algumas semanas Eli abandonou as varetas,
porque quebravam com facilidade e pediu- "emprestado"
um furador/ de couro de urnaoutra filha. "Aquele instru
mento apresentava muitas vantagens sobre as varetas de ma

deira. Além de �não quebrar, eu podia remover, a tinta com

facilidade". E com um entusiasmo cada vez maior, e ainda
sem estudar teoria de nenhuma espécie, Eli Heil continuou
a produzir, até que seis meses depois sua obra foi "desco
berta" pelo crítico paulista João Evangelista, então diretor
do Masc. E no mesmo ano, a pintora fez sua primeira expo-
.sição individual no Instituto Çultural Brasil Estados Unidos.
Dois anos depois EH já era convidada para expor em Paris.

AUTODIDATA FERRENHA
O curioso na obra de Eli Heil é que, apesar de técnica e

culturalmente ser uma primitiva, o seu fazer artístico é re

quintado, minucioso e as imagens, ao contrário das transpo
sições ingênuas e simples da realidade, são complexas, su
perpõern-se, tendem ao abstracionismo. No trabalho mais
recente, um painel de grande dimensões e estimado em vin
te mil cruzeiros, as figuras são difusas, se interpenetram
para finalmente marcar firmemente cada individualidade.

Nos últimos anos a atividade de Eli diversificou-se, apa
nhou a tapeçaria, e criou projetos, pela primeira vez, em
três dimensões, e acabou incursionando no terreno da escul
tura. Suas últimas obras são composições realizadas a partir
de canos de plástico, modificados com o calor do fogo.
Conforme disse "eu crio durante todo o dia. Minha imagina
ção não para. Ergue-se, combina-se, voa de Uma forma para
outra e no fim eu tenho o plano da obra. Então ,é só reali
zar ". E, da mesma forma que, originalmente, dispensou o

pincel e começou a pintar com um furador de couro, EH

desprezou as formas tradicionais da tapeçaria e começou a

compor peças com formas diferentes, distantes do simples
quadrado, ou retângulo com moldura, e organizou conjun
tos de figuras que se entrelaçam e se equilibram na parede.

DIA-A-DIA
A vida diária é uma combinação dos afazeres domésticos

e criação artística. Nunca se reúne com outros pintores e

raramente tece considerações sobre as obras de outros artis
tas. Tampouco lê obras especializadas. Desconhece tudo so

bre EI Grego e Modigliani mas sua obra é regular, desenvol
ve-se gradativamente até abandonar levemente o figurativis-

<rno em alguns dos últimos trabalhos, como no painel "O
'mundo de Eli Heíl".

A pintora tem consciência de que encontrou seu estilo, e
apesar ficar ressentida quando é obrigada a desfazer-se de
um quadro, porque prefere preservar suas criações só para
ela, EH produz febrilmente horas e horas todos os dias. Seu
"O Mundo de Eli Hei!" foi trabalhado durante trêsmeses
consecutivos, e só diminuiu algumas vezes o ritmo de traba-
lho p<?rque foi aconselhada por um médico.

'

E conforme disse recentemente "Humboldt" - uma re

vista européia de arte - Eli !-leil é uma artista de dotes
singulares, fora do ornum. Uma artista que sem criar
através das modernas informações culturais, imagina o mun

do, e recria-o culturalmente para todos os modernos do '

século XX.

A imaginação da artista fez com que
buscasse outros caminhos de

expressão, como os objetos de plástico,

Foiuma prolongada asma que ganhou Eli Heil para a arte.
.

Doente, recebeu a visita de um

irmão, que lhe trouxe um quadro, Naquele
momento, Eli pensou: "Isso eu

também faço",' E, munida de varetas de um joguinho
I

de seus filhos, começou a pintar,'
, Dois anos depois, "descoberta" pelo prof,

Francisco Evangelista,
Eli Heil já era convidada para expor em Paris.
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Horóscopo

Omar Cardoso

ÃRIES' - Período favorável
para contratar empregados ou

servidores, às novas associa

ções para tr�tar de seu casa

mento ou união e para solucio
nar os problemas domésticos, .

Será, também, favorecido no

r
campo social e terá ótima dis
posição mental e física ao tra

balho e aos assuntos partícula-
1

res , Todavia, evite rusgas e dis

! . putas,
,

TOURQ - Fase favorável para
tratar de assuntos jurfdicos e

financeiros e também aos ne

gócios relacionados com minas
e construções. Fluxo dos me

lhores para abrir a sua caderne
ta de poupança e para solicitar
o apoio e a colaboração dos

superiores e amigos nascidos
em Câncer; Ótimo às viagens,
às diversões e ao amor.

GÊMEOS - Excelente influên
cia astral às novas empresas, às

especulações e aos negócios
que necessitam de muita perí
cia, Os filhos e os pais estão

propensos a lhe causar grande
satisfação, bem como os famí
iares e amigos de um modo

geral, Poderá lucrar inespera
damente, através dos jogos,
sorteios e da loteria. Espetacu
lar ao amor e às viagens.
cÂNrnR -Boa influência pa
a encetar negócios novos, em

especial os relacionados com

materiais de construção, fer
os, aços e metais de um modo

geral, Todavia, deverá manter
a calma ao solucionar proble
mas familiares ou ao enfrent ar
obstáculos. Sucesso nos trans
portes, viagens, mudanças e na'

vida amorosa. Divirta-se.

LEÃO - Cbncen t ra seus pen
samentos em seus mais since-
os ideais, que assim' consegui
á o seu intento. Pode contar
com a colaboração e a prote
ção dos amigose familiares em

qualquer dificuldade. Excelen
te às viagens, ao trabalho e aos

negócios relacionados com gra
vadores, rádios, TVs. e comu

nicações de um modo geral.
Pode amar.

VIRGEM - Período dos mais
favoráveis à sua elevação mate
rial e à sua prosperidade geral,
devido ao benéfico trânsito do
Sol e de Vênus em sua segunda
Casa Astral. Aproveite para re

alizar negócios, para colocar
em prática suas novas idéias
com relação ao seu campo pro
fissional. Será feliz no amor e

muito bem sucedido ern via

gens. Boa saúde.

LIBRA - Elevação do estado
físico e mental, muito boa dis
posição às diversões, aos pas
seios, às atividades profissio
nais e sociais e para solucionar
problemas pendentes, está pre
visto para você agora, que o

Sol está transitando sobre o

seu signo. Aproveite. Poderá,
também, lucrar inesperada-,
mente através dos jogos, sor

teios e da loteria. Pode amar.

ESCORPIÃO - Não é uma in
fluência para tratar de assun

tos jurídicos e legais, à sua saú
de, crédito e reputação. Por

tanto, mantenha-se cauteloso,
evite abusos, atritos e não me

nospreze ninguém, pois poderá
necessitar do apoio de tercei
ros agora, Ótimo, todavia, às
pesquisas, investigações, à me

dicina e às novas experiências
psíquicas.
SAGITÁRIO - Pode solicitar
favores, fazer novas amizades,
colocar suas novas idéias em

andamento, bem como suas

novas teses .em seu campo pro
fissional, que será bem sucedi
do. Os negócios, também, ten
dem a trazer-lhe bons lucros,
principalmente se alguém de
Aquário influir nos mesmos.

Excelente ao amor, às diver
sões, passeios e às viagens.
CAPRICÓRNIO - Deverá ago
ra, mais do que nunca, esfor

çar-se mais em seu campo pro
fissional, pois esta é a melhor
fase para progredir em todos
os sentidos. Pode iniciar negó
cios, viagens e contatos com

pessoas importantes ao seu

progresso .

financeiro. A vida
arríorosa está favorecida, mas

evite atritos e -discussões. Pro
pício às diversões e passeios.
AQUÁRIO - Boa saúde e óti
ma disposição mental e física.
Os negócios novos ou iniciados
anteriormente, deverão trazer
lhe. excelentes resultados ago
ra. Todavia, procure não trans

mitir seus problemas aos ou

tros, e não se deixe influenciar

por coisas irreais e por idéias

pouco aceitáveis. 'Favorável ao
amor, jogos, sorteios e à 'lote
ria.
PEIXES - Não é um perfodo
favorável para iniciar viagens e

para fazer novas amizades.
Procure também evitar abusos
de um modo geral e tudo que

possa afetar seu crédito, sua

saúde e sua moral. Cbntudo,.
lucrará no comércio de mate
riais parahospitais e farmácias.
Neutro ao amor, às diversões e

,à vida social. Tenha paciência,
tudo vai melhorar.

TV.CULTURA-CANAL6
09:30 -TV. Educativa;1O:30

Show da Manhã; 11 :45 -

Caminhos da Verdade e do
Amór ; 12:00 -Os Trapalhões;
13 :30 - Ana e o Rei do Sião;
14:00 - Os Violentos; 15 :00

Perdidos no Espaço; t6:00
Viagein ao fundo do mar;

7:00 - Futebol; 19:00 - Do

mingo é dia de show; 20:00 -

Buzina do Chacrinha: 22:30 -

TV

Ataque e Defesa; 23:00 -

Campeões de Audiência.
TV. illUGADAS-CANAL 3
10:00 - Em busca de novos

horizontes; 10:10 - Penélope
e Fantasminha Legal; 11 :00 -

Municípios em Revista; ou

Grande Cinema; 12:30 - Sil
vio Santos; 20:00 - Fantásti
co, o Show da Vida; 22:00 -

Domingo Maior; 23:30 -'

Show de Esportes ou Grande
Cinema.

Cinema

Oima Com Piano, de AnneliseMeinech

C�MA COM PIANO (The Amorous
Headrnaster] A publicidade diz tratar
se de "um alegre passeio pelos dormi
tórios da Dinamarca". Comédia eróti
ca realizada pela mesma equipe que
fez Cama Com Música; narra os 4
amores de um jovem romântico e idea
lista que, apesar' de estudar administra

ção de empresas, deseja ser um pianis-

Richard Widmark,
Frederick Forrets:

Quando Morrem as Lendas,
de Stuart Mi/lar.

CONVITE PARA MISSA DE 7 O DIA

ARNO ERNESTO KLEIN

CONVITE PARA MISSA DE 7 O DIA

ARNO ERNESTO KLEIN

,

ta. Os protagonistas são Ole Meineche,
Ghia Norby, Lotte I-brne, Annie Bir-

git Garde, Gertie Jung. O diretor é
uma mulher: Annelise Meineche. acli-

ma do filme, como o primeiro, deve
ser no plano da sátira não muito fina.

,
. .

Eastmancolor -, 18 anos., Cine São
José: 3,45-7,45-9,45 horas.

..

TAS? Documentário em cores.

Cine Jllisco: ,.2-4-7,30-9,30 horas.

SARTANA, UMA PISTOLA E
CEM CRUZES c/ Tony Kendall.
Eastmancolor - 14 anos. Cine Glória:
4-7-9 horas.

FUJAM, SARTANA CHEGOU c/
Gianni Garko. Eastmancolor - 14
imos. Cine Rajá: 5 e 8 horas.
CONTOS DO ALÉM, de Freddie

Francis c/ Joan Collins. Cine São luiZ:
4,30-8 horas.

FilMES EM MATINEE
Cine São José, 3 horas
A FÀNTÁSTICA'FÁBRICA DECHO
COLATE - 5 anos.,
Ritz 10 horas - O CI RCO DO SÉCU
LO -5anos.
Ritz 2 horas "- O FI LHO DO ÁGUIA
NEGRA - 10 anos.

C oral 2 horas - A FANTÁSTICA
FÁBRIC A DE CHOCOLaTE - 5
anos.

Roxy 2 horas - O CI RCO DO SÉCU
LO

O FILHO DO ÃGUIA NEGRA -

10 anos.

Jalisco 2 horas+- ERAM OS DEUSES

AST RONAUTAS - 5 anos.

Glória 2 horas - AVENTURAS IM

PREVIS IVEIS DO 70. HOMEM

Rajá 2 horas - DEIXEM-ME CAN
TAR - 5\anos.
São Luiz 2,30 horas -AVENTURAS
IMPREVISI"VE I S DO 70. HOMEM -

10 anos.

Darci Costa

J

•

Discos

JA IR RODRIGUES-ORGU
lHO DE UM SAMBISTA-MAIS
UM lP.

Com toda a simplicidade, Jáir
Rodrigues, está nas lojas de dis
cos da cidade com mais um LP

que tem por título a música de
sucesso absoluto: Orgulho de um

sambista. Jair Rodrigues recente

mente se apresentou na televisão
onde mostrou mais uma vez a sua

simpl icidade, que lhe deu a popu
laridade de hoje e o grande nú
mero de fãs. Neste Longa Dura

ção da PH I LlPS o Jair apresenta
ém destaque a música que hoje
não somente pertence à sertaneja'
como também aos jovens canto
res: O MENINO DA PORTEIRA.
No Lp temos ainda "Boi da Cara
Preta" - "Tristeza" - "Lendas
do Abaeté" - "Tem Capoei ra" e
é claro, não podia faltar a música
de sucesso do Jair: Orgulho de
um Sambista. Este Lp podemos
dizer tranquilamente é um dos
melhores trabalhos realizados por
Jair Rodrigues com a participa
ção do seu conjunto J.R. e o con

junto de ritmo Creme Crakers,
que dão um balanço genial nas

composições. AI' está um Lp prá
se ouvir com atenção: JA I R RO-

.

DRIGUES: ORGULHO DE UM
SAMBISTA, O PAPO É DISCO?
ENTÃO VAMOS CUIDAR COM
CARINHO DOS DITOS!

E' claro que a nossa coluna no

.

ESTADO, tem por finalidade
curtir o som, com as dicas das
novidades lançadas pelas gravado
ras, mas a gente também vai cur
tir umas dicas de como cuidar
dos "bolachas pretas" para evitar

aqueles grilos que sempre surgem
quando a gante quer sacar o som

jóia: ruídos, arranhões, disco tor

to e outros babados. Um dos
maiores gri los é deixar os discos

perto do calor ou exposto ao sol.

QUANDO AS lENDAS MORREM
(When the Legends Die) Outro filme
sobre rodeios, narrando a história de
um jovem índio órfão que é adotado

por um ex-campeão de rodeios, de'
onde surge a oportunidade para um es

tudo de problemas raciais, O filme

desperta atenção pela presença do ator

Richard Widmark, já em fase crepus
cular e também pelo diretor Stuart
Millar, que aqui faz sua estréia, embo
ra já famoso como produtor de O Pe

queno Gande Homem, ao lado de

Widmark, �o papel do jovem índio
adotado, o novo ator Frederic Forrest
em seu lançamento. Cine Ritz:

4-7,45-9,45 horas.
.

OS DEGENERADOS, de Gian

Luigi Polidoro, é considerado uma ver

são menos livre, porém tão infiel

quanto o Satyricon, de Fellini, à obra
de Petronio. Os processos movidos pe
lo produtor Grirnaldi

,
retardaram o

lançamento do filme na Itália, A críti
ca foi reticente com esta versão; o fil
me teria se aproveitado, exclusivamen-,

te, das situações licenciosas do origi-
nai, para a realização de uma comédia

grossei ra, a despeito de razoável acaba
mento técnico. Don Backy, Mario Car

tenuto, Tina Aumont, Valeria Legran
ge, Ugo Tognazzi estão no elenco.
Technicolor. 18 anos. Cine Coral:
3-8-10 horas.

O CIRCO DO SÉCULO. Documen
tário em cores

O FilHO DO ÃGUIA NEGRA, cf
Dick Palmer - Censura 10 anos. Cine

Roxy: 2 e 8 horas.

I;RAM OS DEUSES ASTRONAU-

Prazeres

Não tem o que: fica logo torto e

quando fica muito tempo, torna
se até imprestável, fazendo a agu
lha dar saltos maiores que no to

bogã. Uma das primeiras provi
dências é não deixar o disco ex

posto ao calor. A agulha do toca

discos é o principal acessório do
. "apetrechamento

"

de som! Tão
ou mais perigoso que a poei ra, a

agulha estragada ou gasta, torna
se cortante! Olha bicho, é papo
furado esse negócio de dizer que
tal agulha é permanente, nunca

gasta etc. Para você perceber se

ela está pela bola' 7; basta ver que
o disco fica cinza-escuro em vez

-de preto brilhante. O segredo to

do é ver se a agulha continua
com sua forma origina I, isto é ar
redondada. Para isso duas solu-

'ções se apresentam: um pequeno
microscópio que aumentam pelo
menos 50 vezes ou então contro

lar o número de horas especifica
dos pelo fabricante. Agora você

já sabe que o calor é zebra, que
agulha gasta é grilo e nas próxi
mas colunas vai ficar mais "por
dentro ainda". Verifique estes

conselhos siga-os e você terá dis

cC? prá muitas gerações.

R EGINALDO ,ROSSI-CBS
NOS TEUS BRAÇOS

Um dos Lps nacionais super
bacanas, cheio de ritmo e com

composições de gente boa como

Cleide e Clayton, Reginaldo Ros
si, teve destaque especial na CBS
com este LP. Aparecendo sempre
nos 14 MAIS, Reginaldo Rossi,
curte neste longa duração, 12
músicas de excelente qualidade
de melodia e rima, merecendo

destaque: Tenta Esquecer, Perdi
a Graça, Desterro e Fuga. É um

,

barato prá quem curte som na

cional, romântico e jovem, se

guindo .o "estilo Roberto Carlos.

I

RONTA ENTREG

Guinchos Mecapesa

�
Rua Sete de Setembro. 11

Fones 22·39 34 30 e �1-91
CaIXa Postal. 550
Ftorianopohs - se

-

O importante é ...
manter-se em

--" forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

::·::::::::::�;�;=�.,'·:.URODONAL
e viva MAIS contente I

CO'NVITE PARA MISSA DE 70 DIA

ARNO ERNESTO KLEIN

ENXOVAL +'LHATEX+ COM 70 PEÇAS.
A vista
4 m-ensalidades de
12 ·mensalidades de

Cr$ 774,00 ou

Cr$ 215,00 ou

Cr$ 95,00
E aproveite par.a comprar agora,
pelos melhores preços, o seu presente de

NATAL
Pagando a la. prestação só em

DEZEMBRO
Evitando correrias de última hora.

Cama, Mesa, Banho, Roupões,
Maiôs e Malhas Finas

+: +"
-

R. Cons. Mafra, 47 - Tel. 4302 e

ILHATEX R. Felipe Schmidt, 52 - Tel. 2160·

Diretoria e Gerência da LlNCK S/A - Equipamentos Rodoviários e

Industriais, profundamente consternados com trágico desaparecimento
de seu Colaborador e Amigo

Convidam seus Clientes, Fornecedores, Amigos e pessoas de suas rela

ções, para a Missa de 70. Dia que mandarão celebrar às 19,00 horas de

segunda-feira, 08.10.73, na Igreja Santo Antonio. Antecipam agradeci
mentos.

João J, Adriano e esposa, Osmar luckmann e esposa, Olga Maria'
Adriano, luiz Henrique Adriano e Regina Adriano, inconsoláveis com o

prematuro desaparecimento do grande �migo

Convidam os Amigos, Parentes e pessoas de suas relações, para a Missa
de 70. Dia; que mandarão celebrar às 19,00 horas de Segunda-feira,
08.10.73, na Igreja Santo Antonio. Altecipam agradecimentos.

ARNO ERNESTO KLEI N

Novidailes em brinquedos ,criativos. Confecçijes
,infantis e enxovais para recém-nascidos.

RUA SALDANHA MARINHO, 1- ESQUINA Cf
TI RADENTES.

Diretoria de PEDRITA - Pedreira Rio Tavares SIA, profundamente
consternada com o prematuro desaparecimento de seu Amigo e

Membro do Conselho Fiscal
-

Convida seus clientes, Fornecedores, AmigOs e pessoas de suas relacões,
para a Missa de 70. Dia que mandará celebrar às 19,00 horas de Segunda
Feira, 08,10.73,. na Igreja Santo Antonio, Antecipam agradecimentos.

G�ONVITE PARA MISSA DE, 7 O DIA
Luiz Roberto da Luz, Darcy Correa Jr., Arsenio G. Tolloti, Elizeu A. Dell'agnolo,
Gladston Nicollazi, João J. da Luz Jr., Oliver C. Mesquita, Nilton Sarmento, Elisio
Rubik, Wilmar Dias, Melania Artioli, Raul Silva O'Aquino, Waldir J. lVÍachado e

Dorotea Coelho, profundamente consternados com o trágico desaparecimento de

seu colega e Amigo

Convidam Amigos, Parentes e pessoas de suas relações, para a Missa de 70. Dia, que
mandarão celebrar às 19,00 horas de Segunda-Feira, 08.10,73, na Igreja Santo
Antonio. Antecipam agradecimentos.

.

BOUTIOOE VAIERIA·
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Zury Machado
MAR/TA

A bonita Marita Mar

con, festejou os seus 15
anos quinta-feira, com ele

gante recepção na residên
cia de seus pais. Foi co

mentado o charme de Va

nia C. Oliveira, que na fes
ta usou modelo em saia

longa confeccionada em

brim azul.

são Julgadora do lo. Festival Interno da
'Canção Estudantil, que se realizará nos dias
9, 10 e 11 próximo, no Ginásio Charles Mo-
ritz.

'

EM LAGUNA
Foi realizado ontem às 15 horas no Clube

Congresso Lagunense, o encontro para apre
sentação oficial do Projeto Litoral Sul de
Santa Catarina, elaborado pela Superinten
dência do Desenvolvimento da Região Sul -

SUDESUL.

Lenzi, o nosso costureiro que se encontra
fazendo turismo pela' Europa, chega hoje à
Paris, capital da Moda. Provavelmente o irri-

COQUETEL
Com coquetel ontem às 10,30 horas, no

térreo do edifício Max Souza, à rua Deodoro
13, a conceituada Firma Emedaux inaugurou
sua loja imobiliária de Vendas.

CASAMENTO
Dos casais Milton Veríssimo Ribeiro e Jo

sé Vieira Dutra, estamos recebendo convite

para o casamento de seus filhos Angela e Jo-.
sé Joaquim. A cerimônia religiosa será na ca

pela do Divino.Espírito Santo, dia 20, onde
os noivos e familiares receberão cumprimen
tos.

D .. INA
Já se comenta em sociedade que a Sra.

Ina Tavares Moellmann, em sua bela residên
cia vai receber o mundo elegante para um

Café Alemão, promoção em favor da Rede
Feminina de combate ao Câncer.

. COUNTRY
Estou sendo informado que 15 lindas jo

vens da sociedade catarinense, estarão fazen
do seu "debut" no Santacatarina Country
Club, dia 17 de novembro próximo. A noite
de gala marcará mais um aniversário daquele
clube. Denise Verônica de Souza de Blurne
nau, já está entre as 15 lindas jovens.

D. DAYSI
A Sra. Daysi Werner Salles, Primeira Da

ma do Estado, já confirmou aos organiza
dores do I Congresso de Farmácia e Bioqu Í
mica, que receberá as senhoras de congres
sistas, no Palácio da Agronômica, para um

chá com desfile de Alice-Modas.
CONVITE

O CEA - Centro de Estudos Avançados,
está nos convidando pala o coquetel de
inauguração de seu Departamento deTradu
tores dia 11, às 19 horas, no 60. andar do
edifício APLUB.

D. ANITA
Como sempre acontece, foi muito comen

tada num jantar no Santacatarina Country
Club, a simplicidade, classe, beleza e elegân
cia, da Sra. Deputado Federal Francisco Gril-
10.( Anita).

.

CONVITE
.

Do Instituto Estadual de Educação estou
recebendo convite para participar da Comis-

Senador e sra, Irineu
Bornhausen no luxuoso

apartamento do casal Paulo
Bornhausen, no Rio, recebendo
para um jantar o milionário
e sra.Wa'ter Moreira Salles.

Joyce Ramos Bastos a

"jovem senhora que volta a

ser not ícia em

nossa coluna.

COSTUREIRO

NO QUERÊNGA
Palestravam' anima

damente no bar do Que
rência Palace na última se

mana, os Srs. Conselheiros
Ivo Silveira, Conselheiro
Armando Calil Bulos, De
putado Federal Dib Che
rem e Conselheiro Antônio
Gomes Almeida.

GRlLLO
O Deputado Federal

Francisco Grillo está re

gressando de sua visita a ci
dade de Jaraguá do Sul.
Amanhã, o Deputado viaja
no vôo Varig, para Brasí
lia.

CHÁ
Em sua bem decorada

residência, a Senhora Se
cretário Eugênio Lapagge
se (Maria), recebeu para
um chá, senhoras' de nossa

sociedade.
•

É assunto entre as senho
ras que compareceram ao

chá, a classe e elegância da
Senhora Lapaggese.

quieto costureiro vai chegar aqui na ilha com

arrojadas idéias para suas exigentes clientes.
EU

Com absoluto sucesso, continua no Mu
seu de 'Arte Santa Catarina, a exposição da
tapeceira e pintora Eli Heil, O que tem sido
bastante comentado em sociedade, é que EH '

está vendendo seus trabalhos ao preço das'
telas de Di Cavalcanti.

CLUB SOROYIIMISTÀ
O Clube Soroptirnista de Florianópolis

que muito vem servindo a comunidade, com
um jantar muito elegante comemorou 52
anos de bons serviços, A atual presidente do
clube de serviço, é Maricha Daux.

*

*

*

*

* *

* *

* *

* *

llLlANEM/GUEL
A linda carioca Lilian

Canetti e o elegante Miguel
Saad, quinta-feira às 19,30
horas, na Igreja Santa Mar

garida Maria na (Lagoa),
vão receber a benção do
casamento.
A recepção aos convidados
das famílias Canetti e

Saad, será no salão de festa
do Oube Monte Líbano.

* * *

ZANY
O Presidente da Assem

bléia Legislativa Deputado'
Zany Gonzaga, desde on

tem encontra-se na cidade
de Laguna; participando

: da reunião da Sudesul,

CINEM'A
PARA
HOJE

" :CINE SÃO JOSÉ
.�

3,45 -7,45 - 9.45 H·

W1ÜMARK
FRÉDERIC
fORRESl
S1Ü'�RT MILL�R

G'lu);J\inJ

EXIBIDORA
CENTROSUL ,lTDA.

CINE JALlSCO 2 � 4 - 7 30 - 9 30 H, ,,,

EXTRA! !! EXTRA.m.
, 'f

CINE RITZ - 4 - 7,45, 9,45 H

CINE GLORIA - ,4 - 1 - 9 H

CINE CORAL - 4 - 8 - 10 H

Tina Aurnont - Don Backy - Mar io Carotenuto - Franco Fabrizi
Graziela Granata - Tiffany Hoyveld - Valerie Lagrange

.
Francesco Paul 1;;-
Francesco Pau. E Ugo Tognazzi no papel de Trimalcione

ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 H
'2° FILME-

.
.

- Eastmancolor -

IIQUI-ACONTECE
'TlIDOPAliA
PIVEIffIIl/'.VOCG.

"
1-

I

NA TELA
O

FILME!

WALTDISNEY
PRODUCTlONS apreSel-\1C\

ledlllll'llDlIlls and IIImom5flclII5
RNGELR lRNSBURY DRVIDTOmUNSON

ROODY SAm JDKN

fficOOWA[· JAFFE . ERIGSON

SÃO JOSÉ
5 � FEIRA AS' 8,30H

I
NO 'PALCO:
a EMBAIXATRIZ DE WALT DISNEY
Diretamente de Hollywood -

(j untamente com os personagens'
''fREI LEÃO" e "URSINHO") AO VIVO

�----'�I--------�---------------------------------------------------�-------------------------�------------�------------------.�--�----�------.------�-----

. Produtor
'

Diretor
Bill WALSH ' Robert STEVENSON

TECHNICOI,.OR
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Philips. Philco. G.E .•

Colorado. Telefunken e Semp.

A partir de 1.119,00
ou apenas.lll ,90 mensais!

1.° PAGAMENTO sO
EM DEZEMBRO!

AGORA SÃo
JOGO DE JANTAR Refratário.
Porcelana Real. com 42 peças
"Do forno a mesa".

Lançamento exClusivo das Lojas H I\II!

429,00 a vista

ou apenas 42,90 mensais!

1.0 PAGAMENTO sO EM DEZEMBRO!

y:. ,:
';
......

� �'"

�:E::�
� :�: :'�
.>-:",

'��PAS HELEN, POZZA
e' BARZENSKI
A partir de 539,00
ou apenas53,90 mensaiS'!
1.0,PAGAMENTO sO EM DEZEMBRO!

GRÁTIS: Reposição nas quebras por 12 meses!

PROCESSO M. F. N." 405196/73
AUTORIZAÇÃO N." 0225

•

\ '

DORMITORIOS DE CASAL
Estil. Campo Largo.

.

. Primavera e Rudnick.
.

A partir de 1.199,00
·ou apenas ·119,90 mensais!

1.° PAGAMENTO sO EM DEZEMBRO!

I�•

•

�.

CONDICIONADORES DE AR
ADMIRAl - CONSUl -

G. E. e BRASTEMP
Compre melhor comprando agora!
CONSULTE SEM COMPROMISSO
NOSSO SETOR ESPECIALIZADO!

ou apenas 18,90 mensais!

1.0 PAG�MENTO sO
EM DEZEM BRO !

Lafer. Volta ao mundo. Cosmos.
Imfa. Nass e Palcmar.

A partir de 499,00
ou apenas 49,90 mensais!

1.0 P�GAMENTO SÓ EM DEZEMBRO!

TVs. PORTATEIS
Philco. Philips,
G.E. e AdmiraI.

A partir de 990,00
ou apenas99,00 mensais I

",�,

1.° PAGAMENTO sO
EM DEZEMBRO!
GRATIS: 1 Telerriála n_a
compra de TVs. Philco e G.E.

ENCERADEIRA
NOVAA,RNO
'Com 2 hastes.

339,00 a vista

ou apenas

33,9a mensais!

1.o PAGAMENiO
se EM DEZEMBRO!

ou apenas64,90 mensais!

1.° ,PAGAMENTO SÓ
EM DEZEMBRO!

..
, �'

--

TVs. A CORES
Philco. G,E .• Telefunken.
Colorado. Semp. Admirai
e Philips!

A partir de 4.490,00
LAVADORAS
Brastemp, Rymer e Muller.
A parrir de

649,00 u
ou apenas449,00 mensais!

1..0 PAGAMENTO sO EM DEZEMBRO! \
,''f

, "

"

REFRIGERADORES
Consul. Climax. G.E ..

e Brastemp. \

A partir de 849,00
ou apenas

84,90 mensais!

\.0 PAGAMENTO sO
EM DEZEMBRO!

TOCAFITAS STÉREO
Importado. para automóvel.
Com 2 alto-falantes,

968,40 a vista

ou apenas96,84 mensais I

1. ° PAGAMENTO
SÓ EM DEZEMBRO!

FOGÕES A GAS
Wallig. Brastemp. Dako•.
Semer. Brasil e Geral.

A partir de 359,00
ou apenas

35,90 mensais I

1." PAGAMENTO SÓ EM DEZEMBRO!

MAQUlNAS�DE ESCREVER OLlVETTI
Unea - 88 e Lettera - 32

a partir de 799,00 ,

ou apenas 79,90 mensais!

1. ° PAGAMENTO so EM DEZEMBRO!

Probe! e Orthofoam
A partir de apenas

99,00 a vista!

*
I

BARCO CASSARINO
Mod. Tanga.

11.590,00 a vista

ou apenas

·1.159,00 mensais!

1.0 PAGAMENTO sO
eM DEZEMBRO!

BERLlNETINHA CALOI

384,00 a vista

ou apenas 38,40 mensais!

1.0 PAGAMENTO SÓ
EM DEZEMBRO!

MOTOR EVINRUDE
50 HP. Longo.

13.440,00 a vista

National. Philips .

HiLite. Sanyo e Crown

A partir de 368,00
ou apenas36,80

mensais!

1.° PAGAMENTO sO
EM DEZEMBRO!

FITAS BASF - 60 mino

apenas 8,90 a vista!

BARRACA PARA CAMPING
BA '-8

960,00 a vista

ou apenas
. 96,00 ;"ensais!
1.° PAGAMENTO SÓ
EM DEZEMBRO!

FERRO ELÉTRICO WAI:.ITA
Automático.

Apenas 89,00 a vista!

JOGOS DE CAPAS PROCAR
Em coúrvin.

A partir de 239,40
ou apenas'

23,94 mensais!

l.!' PAGAMENTO so
EM DEZEMBRO!
GRÁTIS: Colocação!

_.,

•
APARELHO DE GINÁSTICA
CALOICICLE

540,00 a vista

MOTOCICLETA XISPA -150 CC

4.450,00 a vista

ou apenas445,00 mensais!

1.0, PAGAMENTO SÓ EM DEZEMBRO!ou apenas

54,00 mensais!

1.0 PAGAMENTO so
EM DEZEMBRO!

,

RELÓGIOS DE PULSO
Seiko e Technos

A partir de 198,00 AUJO-RADIO NISSEI
Com 4 faixas.
6 ou 12 volts.

379,80 a vista

ou �penas 37,98 mensais!

1.° PAGAMENJO so
'

"

EM DEZEMBRO!
GRÁTIS: Antena e Instalação!

ou apenas

19,80 mensa.is!
.

1.° PAGAMENTO SO
EM DEZEMBRO!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO -7 de outubro de 1973 - Página 14
�----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�-----------------------------�

Aconteceu...sim
por Walter Lange

Como se chama isto? Edu
cação? : O ônibus-circular
está parado po ponto. Na
da de sair. Os minutos vão

passando. Até que afinal
um passageiro estrila e per-

'

gunta: O que é que há?
Este carro não sai daqui?

"

Motivo: O motorista, um

homem educado e sensí
vel, tinha notado uma ve

lhinha de pé e ... cedeu-lhe
o seu lugar!

mais jovem para ocupar
aquele posto de ministro,
que. exigia tanta pondera
ção. José de Alencar, en

tretanto, lembrando-se de

que D. Pedro II subira ao

trono do Brasl quando ti
nha apenas 21 anos de ida
de, deu-lhe uma resposta
que ficou histórica: "Ma

jestade, a idade não impe
diu que o Brasil ganhasse,
em vossa pessoa, um sãbio
governante". O Imperador
riu-se e confirmou a indi

cação do romancista para a

pasta da Justiça.

A um guarda da Alfândega
de San Francisco, V.S.A.,
foi apresentado um ques
tionário para ser respondi
do por ele por ocasião do
seu pedido de aposenta
doria. Uma das perguntas:
Desde quando é viúvo? O
guarda respondeu: Desde a

morte de minha mulher.

O guarda para o motorista:
Está multado. Correu a

mais de 100 quilômetros a

hora. O motorista.t''Como
assim? Não faz 1 O minu
tos que saí de casa! "

José de Alencar, o grande
romancista, autor de tan
tas obras célebres, quando
indicado para Ministro da
Justiça, no ano de 1868,
foi convidado a compare
cer à presença do impera
dor D. Pedro II que, ama
velmente, manifestou o

seu receio que o primoroso
escritor cearense fosse de-

O Juvencio era advogado
em sua terrinha. Um dia
foi eleito prefeito do mu

nicípio. Como tal tinha au

torização de efetuar casa

mentos, de acordo com as

leis de então. Apareceu o

primeiro casal de noivos e

a cerimônia começou. Per-
,

gunta o prefeito à noiva:

"Quer receber esse homem

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORI"'1. DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DEOISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Primeira Câmara Civil em sessão de 04.10.73,julgou os

seguintes Hrocessos:

APELAÇÕES CfVEIS

'No. 9.050 - FLORIANÚPOLIS - Apte. Othilia Martins
de Souza. Apdo. Banco Bamerindus do Brasil S. A ReI. Des.

Ayres Gama - "Deram provimento para, anulando a sentença
apelada, determinar que outra seja proferida pelo Dr. Juiz de
Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do
Trabalho.' Unânime".

No. 9.192 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Aptes. Eucli
des Pedro Bernardes e sua mulher. Apdos. Henrique Koster e
sua mulher. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 9.202 - ITAJAÍ - Apte� Santa Inês Imobiliária '

'Comercial e Representações Ltda. Apdo. Francisco Xavier
Medeiros Vieira. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Deram provi
mento em parte ao recurso, para fixar em 30 dias o prazo
dentro do qual a ré deverá outorgar a escritura sob pena de

pagar a multa cominada, pelos dias que ultrapassar do
término desse prazo. Unânime" .

No. 9.239 - LAGES - Aptes. Miguel Danúbio Vieira e

sua mulher. Apdos. José Nunes e sua mulher. ReI. Des, Alves
Pedrosa � "Deram provimento para julgar a ação procedente
em parte, a fim de condenar os réus a devolverem aos autores

a quantia paga, acrescida dos juros da mora a partir da citação
inicial e da verba honorária calculada em 20%. Unânime".

No. 9.316 - FLORIANÚPOLIS - Apte. Ciade Automó
veis Sul Catarinense S.A Apdos. Laudelino de Souza e

outros. ReI. Des. Ivo Seu - "Deram provimento para julgar
procedente a ação, fixados os honorários de advogado em

20% sobre o valor dado â.causa. Unânime".
No. 9.252 - BLUMENAU - Apte. Alceu Celant. Apdo.

Aldo Natalino Comerlatto. ReI. Des. Alves Pedrosa -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 9.270 - XAXIM - Aptes. Severino Rodighero e

Iortuna Rodighero. Apdos. José Matuella e Lindo MatueUa.
�1. Des. Alves Pedrosa - "Deram provimento a fim de que a

ação prossiga, decidindo o Dr. Juiz a quo a final como de
direito. Unânime".

No. 9.331 - FLORIANÚPOLlS - Apte. Auto Ônibus
São José Ltda. Apda. Itaú Seguradora S.A, Sucessora da

Companhia Seguradora Brasileira. �I. Des. Ivo Seu -

"Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
No. 9.345 - CHAPECÚ - Apte. Stanislau Isidoro

Biessek. Apdo. José Hertz. Rei. Des. Ivo Sell - "Deram provi
mento para julgar procedente a ação. Unânime". Acórdão
publicado na sessão.

No. 9.032 - FLORIANÚPOLIS - Aptes. Manoel
Celestino de Souto e sua mulher. Apda. Maria Mauricia VerÍs
simo. ReI. Des, Ayres Gama - 'Negaram provimento.
Unânime".

Nl. 9.318 - LAGES - Aptes. Sebastião Francisco da
Silva e João Francisco Sobrinho. Apdo. José Gonçalves. ReI.

Des, Ayres Gama -- "Não conheceram por incab ível na

espécie. Acórdão publicado na sessão.

como seu esposo?"
"Sim", respondeu ela. Di
rigindo-sc depois ao noivo,
pergunta: "E o senhor o

que alega em sua defe
sa? "!

quem se dirigia e pediu-lhe
fogo. O general deteve-se
puxou um fósforo e acen

deu amavelmente o cigarro
do rapaz, prosseguindo de
pois o seu caminho. Um ,.

sargento, que assistiu à ce

na, censurou-o energica
mente, dizendo: "Como é

que você tem o atrevimen
to de pedir fogo ao nosso

grande general Pershing?
Corra já e peça-lhe per
dão". O pobre recruta em

poucas passadas alcançou
o eminente cabo de guerra
e, acanhadíssimo, apresen
tou as suas desculpas. O,
general disse-lhe meiga
mente: "Está perdoado, jo
vem, mas agora um conse

lho: Nunca peça fogo a um

sargento!"
A história mundial só co

nheceu um homem que-era
imprescindível. Chamava
se: Adão.
O verdadeiro motivo: Num
hospital de Marseille, Fran
ça, era costume escrever

numa taboleta, pendurada
na cama do doente, não
somente o nome e o diag
nóstico de sua doença, mas·
também a origem e o moti
vo da mesma, Assim podia
-se ler no leito de um aci
dentado o seguinte: "H.
Dupont, três costelas que
bradas. Consequência de
um beijo no automóvel a
cem quilômetros por ho
ra".

Há muitos anos passados
14 jovens fundaram na ci
dade de Detroit, U.S.A.,
uma sociedade chamada
"Clube dos homens que
odeiam mulheres. "Resol
veram agora reunir-se em

uma sessão solene, o que
conseguiram apesar de se

acharem espalhados por di
versos lugares. Bem, dos
14 membros daquele clube
que nada queriam com o

sexo feminino, treze apare
ceram com as esposas, feli
zes por terem constituído
farmlia e o último, o no.

14, de quem haviam parti
do os convites para a reu

nião, ia festejar o seu se-

. gundo casamento, já que
havia perdido a primeira
mulher num desastre.
Existem pessoas que falam
por experiência e há outras
'as quais, por experiência, '

preferem não falar.
Conta-se que certa vez o

famoso general Pershing,
comandante em chefe das
forças norte-americanas na

França, durante a primeira
guerr a mundial, cruzou

com um recruta no pátio
da caserna de cigarro entre
os dedos, sem saber a

Filatilismo
Teixeira da Rosa

PATRONO DOS COR- . observado nas regiões side-
REIOS rais.

As Sagradas Escrituras A tendendo solicitação
referem-se à existência de do Presidente da Associa
seres celestiais, chamados çâo Internacional Filatéli
Anjos, aos quais .Deus en-' ca Gabriel, o Cardeal Fran
carregou de missões espe- cisco -Koníg, Arcebispo de
ciais. Uma dessas criaturas, Viena, transmitiu ao Papa
conhecida pelo nome de o pedido para que S. Ga
Gabriel, foi quem levou à briel também fosse decla
Virgem Maria a notícia de rado Padroeiro dos Cor
que "achara graça diante reios.
de Deus" e que "concebe
ria e daria a a luz a um fi
lho " ao qual chamaria "pe
lo nome de Jesus" (S. Lu
cas 1; 30, 31)
Em reconhecimento

por essa missão, em 1951,
foi o Anjo Gabriel procla
mado Padroeiro das Tele
comunicações, nessa época
em que se comunica, com
extraordinária rapidez, tu
do quanto acontece, ou se

pensa, entr� os povos na

terra, bem como o que é

Houve deferimento,
sendo expedido um 'BRE
VE", autorizado pelo Papa
Paulo VI, ora difundido
em o Edital lançado pela
EBCI, ao fazer o lança
mento do BlOCO POS
TAL S. Gabriel, no dia 29
de setembro.

Referida peça filatélica
mede 87x125 mm, sendo a

dimensão do picote do se

lo de 57x38 mrn.: O dese
nho é de Biaggio Mazzeo e

AGRA VOS DE PETIÇÃO

No. 3.250 - ORLEANS - Agrtes. o dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o LN.P.S. Agrdo. Antônio Carlos Cesconetto.
leI. Des. Ivo Seu - "Proveram os recursos para assegurar ao

agravado o programa de redução e readaptação, durante o

qual deverá receber o auxílio-doença acidentário, e após con
cluído esse programa, ser enquadrado em uma das categorias
de B a H da Portaria Ministerial no. 2, de 18.01.68.
Unânime".

foi impresso na Casa da
Moeda, em papel fluores
cente, sendo de Cr$ 1,00
o valor facial de cada blo
co.

O lançamento do referi
do Bloco foi procedido
festivamente, no Rio, por
ocasião da 1 a. Esposíção
Nacional de Filatelia Reli
giosa S. Gabriel, iniciada
dia 29 de setembro e en

cerrada dia 4 de outubro.
EXPQSIÇÃO AÉRO, FI
IATELlCA

Dentro das comemora

ções do Ano Santos Du
mont, será realizada em

outubro, no Rio, uma Ex

posição Nacional de Aéro
Filatelia.

No desempenho da ta
refa de CDMISSARIO para
o Estado, nomeados que
fomos pejo Presidente da
Comissão Organizadora,
gen. Mirabeau Pontes, ape
lamos aos colecionadores
de S. (Marina que pos
suam coleções Clássicas de
se 1 os aéreos, ou temáticas
referentes à Aviação, no

sentido de tomarem parte
no certame. Dita colabora...

. ção estará elevando filateli
camente o nome do expo-

LEIA E
DIVULGUE
O ESTADO

sitor e o do Estado, bem,
como glorificando a me

mória do grande herói bra
. sileiro que foi Alberto San
tos Dumont - o Pai da
Aviação.

. Qualquer informação
poderá ser solicitada as

agremiações filatélicas da
qui do Estado, ou ao nosso

endereço: Ca�a. po.stal\304. Haverá urgencia, VIsto
que a Exposição será inau
gurada dia 26/10. Perma
necerá aberta até o dia 20.
JANTAR DA ABRAFITE

O 20. jantar promovido
pela Associação Brasileira
de Filatelia Temática no

Clube Português, em S.
Paulo, dia 31 de agosto, es
teve muito alegre.
Além dos filatelistas de

S. Paulo, alguns com suas

exmas. esposas, também
compareceram os seguintes
filatelistas do Rio: Heitor
Fracarolli, Anita Moreira,
Jócio Caldeira' de Andrada.
De S .•Catarina, comparece
ram es te cronista e sua es·

posa. O jantar foi precedi
do de Coquetel. Terminou
solenemente com oração
de agradecimentos a Deus,
pelo ftl�telista padre Jamil.

'No. 3.140 - ORLEANS - Agrtes. o dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o dr. Promotor Público. Agrdo. Vinício Dal Ponto
Rei. Des. Ayres Gama - "Deram provimento a ambos os

recursos, para anular a sentença agravada. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

. No. 3.226 - ORLEANS - Agrtes. o dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o LN.P.S. Agrdo. José Martins Mendes. ReI. Des.
Ayres Gama - "Converteram o julgamento em diligência, a

fim de que, na Comarca de origem, seja submetido o agravado
a novo exame, pelo perito desempatador nomeado pelo
despacho de fls. 4I� Ihânime", Acórdão publicado na sessão.

No. 3.229 - ORLEANS - Agrtes. o dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o LN.P.S. Agrdo. Cesário Moraes. Rei. Des. Ayres
Gama - "Converteram o julgamento em diligência a fim de
que, na comarca de origem seja submetido o agravado a novo

exame, pelo perito desempatador nomeado pelo despacho de
fls. 33. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

.,

APELAÇÕES DEDESQUITE

No. 4.218 - CRICIÚMA - Apte. o dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, ex-officio, Apdos, José Carlos de Campos e Salésia
Senhorinha de Campos. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Conver
teram o julgamento em diligência, a fim de ser regularizada a

concessão de assistência judiciária. Unânime",
No. 4.229 - BLUMENAU - Apte. o dr. Juiz de Direto da

la. Vara Cível, ex-officio. Apdos. Curt Berg e Tereza Berg,
ReI. Des. Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.216 - ITAJAÍ - Apte. o dr. Juiz de Direito da 2a.

Vara, ex-offlcio, Apdos. Gervásio Santana de Oliveira Filho e

Irene de Oliveira. Rei. Des, Ivo Seu - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.239 - LAGES - Apte. o dr. Juiz de Direito da Ia.

Vara Cível, ex-offieio. Apdos. Itamar Ribeiro da Silva e

Vilma Maria Antunes da Silva. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.146 - ITAlÚPOLlS - Apte. o dr. Juiz de Direito,
ex-officio, Apdos. José Gelbecke e Romilda Maria Gelbecke.
Rei. Des, Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.152 - IMARUI - Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Apdos, João Batista Corrêa e Maria Doralíce
Michels Corrêa, Rei; Des, Ayres Gama - "Converteram o

julgamento em diligência, para sanar irregularidades.
Unânime". Acórdão publicado na sessão".

No. 4.178 - CHAPECÓ - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, ex-officio, Apdos. Ambrósio Emílio Müller e Nedi

Longhi Müller. Rei. Des. Ayres Gama - "Converteram o

julgamento em diligência para saltar irregularidades.
Unânime".

No. 4.199 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, ex-officio, Apdos. Heinz Wittitz e Ruth
Wittitz. Rei Des. Ayres Gama - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.224 - SÃO BENTO DO SUL - Apte. Dr. Juiz de

Direito, ex-officio, Apdos. Romario Alves Fidelis e Maria
lima Fidelis. Rei. Des. Ayres Gama - "Negaram provimento.
Unânime." Acórdão publicado na sessão.

No. 4.240 - TUBARÃO - Apte. Dr. Juiz de Direito da
Ia. Vara, ex-offieio. Apdos. Manoel José Gomes e Maria José
Cardoso Gomes. Rei. Des. Ayres Gama :- "Negaram provi
mento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.245 - BA.LNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte. Dr.
Juiz de Direito, ex-offieio. Apdos. Arnoldo Raulino e Albina
Salmira Raulino. ReI. Des. Ayres Gama - "Converteram o

julgamento em diligência a fim de serem ouvidos os avós
paternos sobre a guarda da menor. Unânime".

Jaime Sprícigo
Diretor
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Enfermagem, uma profissãO que hoje
oferece grande mercado de trabalho

.'

Há menos de 10 anos os hospitais de Santa, - Acredito que a comunicação de massa e a

Catarina tinham em seus laboratórios de' cirurgia publicidade que há em torno do problema sanitá
e tratamento intensivo apenas 13 enfermeiras for- rio das comunidades brasileiras, teve sua parcela
madas com curso técnico e 34 auxiliares de ensi- que a tirou do anonimato. Além disso, as amplas
no médio. Passada uma década, 1973 tem seu' oportunidades de emprego, dado a inexistência de

panorama pouco alterado em relação e propor- enfermeiros e estar desproporcional à criação de

cional ao avanço da medicina e a melhoria do hospitais, aliada à inexistência de escolas de for
nível de vida da população. Atualmente, exercem mação profissional de enfermeiros, tornou e fez a

a função de enfermeiras, com formação em curso Enfermagem passar por um processo de avaliação
superior, 56 pessoas em todo Estado. Aém disso, mais original em termos de importância e utilida
há 4 técnicos de enfermagem e 295 auxiliares de de, arrancando cada vez mais adeptos, principal
enfermagem. Contudo, recentemente as escolas mente jovens, explica a Irmã Tereza.
de Enfermagem sofreram um "assalto", definin- - Eu cheguei a conclusão, de que a Reforma
do um interesse cada vez mais acentuado, ligado do Ensino não tem sido o trampolim para o salto

a três causas principais: a Reforma do Ensino, em direção à Enfermagem Os alunos do Curso de

que possibilitou a escolha de uma profissão, colo- Enfermagem não foram motivados para que se

cando-a num "status" comparável a outras carrei- decidissem pari! esta ou aquela área. Deixamos

ras de maior prestígio, como a Medicina; vestibu- que cada um escolhesse livremente o que quises-
\

lar unificado, possibilitando o afluxo de candi- se. Por isso os alunos do curso estão aqui por
datos na formação em curso superíor; a conscien- vocação, tendência, e nada mais . .!'em mesmo o

tízação do povo para a grande validade profissio- nível superior de todos os professores teria anga
nalda Enfermagem no dia-a-dia de cada um. riado uma vocação não muito. definida, diz a

Muito embora as perspectivas sejam promísso- Irmã Tereza.

ras, a' situação continua bastante deficitária, tal- Há uma lei que obriga todo hospital a ter um
vez possa ser considerada calamitosa. Nosso País, chefe com ensino superior no setor de Enferma

conforme foi mostrado' pelo último censo estatís- gemo Atualmente - devido à falta desses profis
tico, tem menos de 10 mil enfermeiros e nosso sionais - o cargo é ocupado por auxiliares de

Estado necessitará; no mmimo, 30 anos para enfermagem e atendentes, que sem qualificação
.

estar servido desses profissionais. profissional, fazem uma precária administração.
No ar.o passado o Curso Técnico de Enferma- Porém, à medida que tudo entra dentro do pro

gem, 'ile funciona no Colégio Coração de Jesus, cesso de desenvolvimento a situação, evidente

recebeu 70 alunos, procedentes do sistema de mente, sofrerá alterações profundas.
opção - após o primeiro ano do 20. ciclo que a - Se bem que as chances de especialização em

Reforma do Ensino possibilitou. Este ano o nú- nível médio de técnicos de Enfermagem não seja
mero foi idêntico ao do ano passado e a quanti- tão fácil - nosso curso é o único no Estado e há

dade de vagas será a mesma para o ano vindouro. planos para outro em Joinville - representa mais

O Curso Técnico de Enfermagem faz parte da .um passo para a definição total da profissão, con
área de saúde juntamente com Fisioterapia, catenada ao alto sentimento de independência da

Análises Clínicas e Farmácia, daquele estabeleci- juventude atual. A Irmã Tereza ainda explica que
mento. a maneira de ser do próprio enfermeiro, eliminou

O PROFISSIONAL a ínferiorização à que a Enfermagem estava liga-
. Analisando os problemas, não só de precon-' da. A atuação nos hospitais e escolas fez com que

ceito da profissão, como de formação profissio- . ele criasse uma posição mais digna. Infelizmente,
nal, o ambiente não é tão desanimador: A Dire- as escolas apareceram muito tarde. Mas, afinal,
tora do Colégio Coração de �sus, Irmã Flávia e a porque o jovem procura a Enfermagem? A ju
responsável pelo Curso Técnico de Enfermagem, ventude atual está grandemente interessada e mo

Irmã Tereza, acham que nunca houve época em tivada para os interesses e problemas sanitários
.

.

que a situação fosse melhor, levado pelo melhor simplesmente levada por um forte ideal que urna

conhecimento do que seja a Enfermagem moça ou rapaz fala: "quero ajudar alguém que
- A forma evidente com que a Enfermagem precisa de mim".

está sendo comparada às demaiscarreiras de nível PE RSPECTIVAS

superior no setor sanitário, tem contribuído para Este ano a Enfermagem começou a ser concor-

eliminar o preconceito que sempre a margina- rida com os demais cursos na Universidade, quan
lizou. Tirada dessa condição, ficou mais conheci- do uma vaga foi disputada por dois ou mais can

da e talvez o interesse atual seja decorrência de didatos. A perspectiva é positiva para o aperfei
tal fato, explica a Diretora. çoamento em curso superior, no curso na UFSC,

muito embora "eu seja contrária a essa iniciativa

de muitos de nossos profissionais em nível técni

co, que optam pelo vestibular. Nosso maior inte
resse é que esses jovens partam diretamente para
o desempenho da profissão. Se não fosse assiin,
não teria muito sentido um curso de ensino me

dio", diz a Irmã Tereza.
- Na cidade o mercado está completamente

aberto. Posso afirmar que, infelizmente, em to

dos os hospitais que Florianópolis dispõe
nenhum deles conta.com enfermeiras diplomadas
em nível médico ou técnico. Este e outro indica
dor foram, são e vão ser os responsáveis na mu

dança estrutural e fundainental que <;JS serviços
médicos de enfermagem irão sofrer nos mais dife
rentes ambientes ecológicos: a formação profis
sional de enfermeiros em nível medio do interior
do Estado. Como essas áreas se ressentem da falta
de escolas, nosso pensamento é abrir vagas para
alunos do interior.

O Curso Técnico de Enfermagem tem em seu

corpo docente alunos de todas as sub-áreas da
Grande Florianôpolis, rnas ROSSO interesse é que
eles fossem para o interior, onde a situação é
caótica. Numa pesquisa que eu e urna equipe fize
mos - conta Irmã Tereza - foi constatado que
levaríamos 30 anos para atender toda a demanda
de enfermeiros no Estado, formando 80 deles por
ano.

REALIDADE
Cerca de 10 mil enfermeiros diplomados estão

trabalhando atualmente no Brasil. Nosso País
forma em toda sua imensidão de cursos,universi

dades etc., apenas 500 profissionais por ano. A

complementação da assistência ao paciente se

complefa com quase 20 mil profissionais semi

qualificados e auxiliares de enfermagem sem

contar os atendentes que não possuem qualifi
cação nenhuma. Essas categorias expressam a de

formação no setor, e que tende a ser eliminada
ou diferenciada fundamentalmente em' sua fun

ção. Essa massa de funções indefinidas e desem

penhadas irregularmente tem sempre descaracte
rizado a profissão.

- Por isso o ensino técnico em enfermagem
deverá crescer rapidamente com a orientação pro
fissional do ensino médio. O que ainda se verifica
é a formação universitária do médicó e o para
doxo enorme que enfrenta em seu trabalho: o
atendente não tem qualificação nenhuma ou é

simplesmente prático.
Por isso o ensino médiomelhora grandemente a

realidade, embora não resolva todos os probl
emas. irmã Tereza diz que em termos de atendi
mento ideal "estamos muito longe".

As escolas de enfermagem
começaram a receber

um número de alunos cada
vez mais crescente. E

a do Colégio (bração
de Jesus, em

Florianópolis, não
fugiu à regra. Profissão

cuja importância
não é compreendida

por.muitos, a Enfermagem
ainda hoje é deficitária

em todos os

hospitais de Santa
Catarina. E esse

panorama continuará

ainda por muitos anos,

apesar do interesse

que ela está despertando
na juventude atual:

-

Textos de Raul Sartori e Fotos de Paulo Outra

SANTA MARIA INAUGUROU
MAGAZINE

,
'

Florianópolis ganhou uma nova Loja de

Confecções pertencente a rede
de Lojas das Casas Santa Maria.· ,

Na manhã de sexta-feira próxima passada,
às 9 horas, deu-se a inauguração do

_Magazine Santa Maria, à Rua Conselheiro
Mafra no. 56. Na oportunidade a Sra.
Esmeralda Baungarten Schappo, esposa

do Sr. José Uno Schappo - Diretor Presidente desta
exemplar organização comercial,

descerrou a fita inaugural.
Estiveram presentes ao acontecimento

o Chefe do. Departamento Financeiro, Sr. Décio
Vitorino da Costa, o Gerente de Vendas
Sr. Edi Machado e o Gerente do Magazine
Sr. Nacetti Tomaz de Sousa, além de outros

funcionários e pessoas amigas.
É mais uma nova Loja na linha popular,

servindo ao público da Grande Florianópolis,
no ramo do vestuário masculino e feminino,

dotada do que há de mais moderno na maneira de vestir.
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Marisa Ramos
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a riu
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lia ao a o

matriz, sto é,
igreja matriz.
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•

Blurnenaué importante não só paraSanta Catarina. Para o Brasil, também.
O seu parque industrial tem canalizado muitas divisas para o Pa ís. E tem enriquecido
o Estado. Hoje, Blumenau está incluída em todos os roteiros de viagens pelo sul
do Brasil. !: porque Blumenau tem excelentes hotéis, ótimos restaurantes, clubes,
bares, boates. E o comércio de Blumenau tem de tudo. Circula muita riqueza.
E lugar de riqueza é lugar de poupança; todo mundo sabe disso. Principalmente,
a APESC. Tanto é, que já abriu filial. E no local mais nobre à rua 15, bem ao lado

da Matriz. Melhor, da Igreja Matriz.

ASSOCIAÇÃO DE POUP�NÇA E EMPRÉSTIMO DE SANTA, CATARINA
Rua 15 de Novembro, 963 - Fone 22-1510 - BLUMENAU

Colchão 'de espuma HOSPITALAR
Revestido em Courvin

Pronta entrega ou sob medida.
de 190,00 por 133,00

Colchão de espuma ,PADRÃO
,

Para solteiro, só, 79.00

'.

\

Para a noite, três
, modelos jovens e,

alegres e na linha

esportiva. O

primeiro, e"! estampa
miúda, tem lastex até

abaixo do busto

e decote tomara-que
caia. O do meio é

em listras fininhas,
estilo frente-única e

à direita, com
listras e flores,

modelo bem solto

também frente-única.

DURMA 81M PARI VIVIA MIlHOR·
o maior estoque de colchões do sul do Brasil

. As melhores marcas nacionais - DESCONTOS DE 30% a 50%
Inclusivé em toda a linha nobre de estofados

ANATOM ARTFOAM

Classe internacional
15 anos de, garantia

O Colchão· mais 'alto
do Brasil

12 em de altura
De 270,00 por 175,00

10 em de altura
'De 280,00 por 149,00

Densidade controlada
Solteiro - 109,00

Moda'

Jovem e

descontraída

Em estampa
infantil, dois
conjuntinhos jovens:
Saias curtinhas com

pregas marcadas e

pespontos até o quadris.
As jaquetas são

curtas, com botões

pequenos e golas
esportivas.

.

I.

Conjunto em

brim amarelo, bordado
na calça e jaqueta

I

'em cores fortes.
A calça é abaixo

da cintura e tem

cinturão grosso em

amarelo e branco. A

blusa por baixo é em

algodão de cor
contrastante.

MINI SOFÁ PEDROSO
Revestimento em Courvin

nylon - tecido ou' veludo
Espuma com 10 em de Altura

Estrutura metilica
1 sotã, = cama de solteiro

2 poltronas = cama de solteiro
2 camas de solteiro = cama de casal

* PEDROSO MOVEIS ETAPETES *',,Rua Santos Saraiva, 49 fone 6478 - Estreito - Florianópolis
Rua Dr. Murici, 231 e 339 - Fones 23-6854 - 23-9822 22-2075 Curitiba

",' .. '.' .

\'
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Ótimo apartamento em ediffcio com,

4 pavimentos com .Iivinq, 2 dormitórios,
cozinha, banheiro e área de serviço.
0"$67.000.00 Ref:056

Fino apartamento frente para a avení

da Lamego, com 3 dormitórios, 2 ba

nheiros, sendo urrrprtvatlvo do casal, am
bos com azulejos cclorídos, living e sala

de jantar, cozinha com azulejos colori

dos, área de serviço, dependência com

pleta de, empregada e garagem, THER

MERO instalado para serviço completo
de água quente. EdiHcio em centro de

terreno, todo ajardinado, Plav-qround in

fantil, fino hall já decorado e salão de

festas.

0"$ 164.000,00 com amplo financia

mento.

Apartamento em rua calma e extrita

mente residencial, contendo living, 2

dormitórios, cozinha, banheiro. área de

serviço e garagem.

0"$ 62.000,00 Ref: 020

Excelente apartamento em ediffcio

com vista para a bafa Norte, tendo living
'amplo com sacada', 3 dormitórios, tendo
o do casal banheiro privativo com box,

piso paviflex e azulejos decorados até o

teto, forração em um dormitório, cozi
nha com armários aéreos em fórmica e

azulejos decorados até o teto, área de

serviço c ltanql\e é dependência completa
de empregada.
Cr$ 160.000,00-área:175m2 Ref:004

Ótimo apartamento em ediHcio com

12 pavimentos de frente com elevador,

composto de living, 4 quartos, cozinha,

área de serviço, 2 banheiros, sala de jan

tar, dependência completa de emprega

da.

0"$ 260.000,00 Ref: 057

Apartamento no centro, com Uving,
3 dormitórios, 2 banheiros, cozinha, de
pendência de empregada completa, área
de serviço. Banheiros com azulejos até o

teto. Zona de Grande Valorização.
0"$ 165.000,00 c A='arte Financiada

Ref: 040

CENTRO

Apartamento no centro em zona de

Grande valorização com 196m2. com 3

quartos, amplo living, copa-cozinha,
banheiro com azulejos coloridos até o

teto, dependência completa de emprega

da, lav�nderia e 2 garagens. Piso do ba

nheiro em granito, todas as peças com

armários embutidos, e quartos com guar

da -roupas embutidos, inclusive o de em

pregada.
Cr$ 220.000,00 Ref: 047

Ótimo apartamento em ediffcio de 3

pavimentos, com garagem, living, j dor
mitórios, escritório, 2 banheiros, área de

serviço, dependência completa de empre

gada, sacada.
Cr$ 250.000,00 Ref: 062

Ref: 058
/

Ótimo apartamento, bem ensolarado,

todo em sinteco, armários embutidos nos

dormitórios, amplo living, 3 dormitórios,

banheiro com piso paviflex, cozinha com

balcão armário em fórmica, tampo e

cuba aloçada,piso paviflex, área com en

trada de serviço, pia tanque e espera pai d

máquina de lavar, dependência completa
de empregada.

O"� 110.200,00 Ref: 010

Apartamento em ediHcio bem locali

zado, nas imediações da Praça XV'de No

vembro, living, 1 dormitório com armá

rio embutido, banheiro com box, piso

paviflex, louças coloridas, cozinha com

balcão, uma cuba, aquecedor corona,

piso paviflex, tanque azulejado.
0"$ 75.000,00 Ref: 011

Lindo apartamento, de frente, em

editrcio de alto gabarito, orientação solar

nascente, com 2 elevadores, contendo Ii

ving, 3 dormitórios, 2 banheiros, sendo

um privativo do casal, ambos �om azule

jos coloridos até o teto, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço.
0"$ 145.000,00 Ret': 002

Apartamento no centro em edifício

de 13 pavimentos, com elevador, orienta

ção solar nascente, composto de living, 3

dormitórios, banheiro, cozinha, área de

serviço, dependência completa de empre

gada e garagem.

Cr$ 150:000,00, Ref: 023

Apartamento de frente, em edifício

de ai to gabarito, com orientação solar

nascente, com dois elevadores, contendo

living, 3 dormitórios, sendo o do casal

com banheiro privativo com azulejos
coloridos até o teto, banheiro' social com

azulejos coloridos até o teto, cozinha,

dependência completa de empregada,
área de serviço.
Cr$ 145.000,00 Ref: 002

Ótimo apartamento em edifício com

4 pavimentos e elevador, com living, 3

dormitprios, banheiro, cozinha, garagem,
dependência completa de ernpreqada,
área de serviço, sacada, louças coloridas
no banheiro, amplo páteo para uso ex

clusivo dos condôminos.

0"$/200.000,00 Ref: 049

Ótimo apartamento de frente, no

centro, em edifício com dois elevadores,
porteiro permanente, andar alto, com Ii

ving bem ensolarado, dormitório, ba

nheiro com box, cozinha 'com piso pavi
fiex, balcão com uma cuba e água quen
te, tanque todo azulejado.
Cr$ 62.000,00 Ref: 012

Bom apartamento em zona de grande

valorização, com living, bem iluminado,
três dormitórios, banheiro com box, co
zinha com balcão e uma cuba

Cr$ 70.000,00 Ref: 038

Casa com 360m2. de áraa construrda,
situada em ótima zona residencial, conju

gada com apartamento, contendo hall, li

ving, sala de estar e jantar, 3 dormitórios,
sendo o do casal com banheiro privativo
com azulejos coloridos até o teto, ba

nheiro social 'com azulejos coloridos até

o teto e.arrnár ios embutidos, dependên
cia completa de empregada, lavanderia,

garagem, apartamento com living, 2 dor

mitórios e banheiro.

0"$ 525.000,00

Sala no centro, desocupada, bem ilu

minada, própria para consultório ou es

critório.

Cr$ 40.000,00 Ref: 017

Ótima sala localizada no centro, deso

cupada, bem iluminada, servindo para

consultório ou escritório.

Bom apartamento com pintura salpi
que, todo com forração, armários em

butidos nos dormitórios, armários aéreos

na cozinha, contendo living, dOÍ5 dormi
tórios, cozinha com balcão e uma cuba,

banheiro com box, área de serviço com

tanque, estacionamento.

, O" $ 40.000,00 Ref: 018

Ref: 005 Bem localizada no centro da cidade,
na galeria do edifício, uma loja de gaba
rito, com três dependências, servindo

para vários tipos de comércio.

0"$ 250.000,00 Ref: 037

E:xcelente resídancra, nem localizada,
no centro, em estilo antigo com 2 pavi
mentos, com jardim, quintal, sendo que

no piso superior, contémB dormitórios,
sendu 2 de frente ctéree, banheiro com

pleto, piso lajotas e azulejo, conjugado
com quarto de vestir. Piso térreo - hall,
sala de jantar, copa-cozinha, c/balcão,
uma cuba e azulejos, dependência com

pleta de empregada, ,garagem e uma peça

ampla no fundo, quintal lajeado e piso
com sinteko.

c-s 280.000,00

.Lindo terreno bem localizado, servin
do para construção de ediHcio ou de
uma casa com requintado bom gosto.

Ref: 052

Ref: 051

Apartamento de frente nunca habi

tado, com linda vista para a baía Norte,
com living, 1 dormitório, banheiro com

box, cozinha com balcão e uma cuba,
área de serviço com tanque, dependência

.
completa de empregada.
0"$ !i5.OOO,OO Ref: 009

Ótimo terreno em zona de grande va

lorização no centro, totalmente murado,
medindo 364m2, pronto para constru-

c;BO .

0"$ 250.000,00 ,

A partamento em ed if icio com 3

anos, elevador, andar alto, no centro, vis
ta para o mar, com living, 2 dormitórios,
banheiro com bóx, cozinha com balcão

pia, uma cuba, área de serviço.
0"$ 82.000,00 Ref: 014

Ref:"073

Excelente residênia localizada em zo

na nobre, com ball em piso de mármore,
amplo living com bar, sala de jantar com
armários embutidos, 3 dormitórios com

armários embutidos, banheiro privativo
com azulejos coloridos até o teto, lavabo

e banheiro social com piso em mármore

e azulejos coloridos até o teto, copa-cozi
nha com armários embutidos dependên
cia completa de empregada com 2 dormi

tórios, garagem, jardim interno.

0"$ 450.000,00 Ref: 006

Ótimo terreno em zona de grande va

lorização, contendo uma casa antiga, ser
vindo o terreno para construção de uma

linda e confortável residência.

0"$ 120.000,00 Ref: 041

Bom apartamento, com living, 3 dor

mitórios, banheiro, copa-cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço com tanque, garagem. Ed iffcio

com elevador.

Cr$ 200.000,00
Terreno no centro com 832m2, pró

prio para construção de casa ou edifício,
contendo no mesmo 4 casas antigas.
Cr$ 400.000,00 Ref: 076

Ref: 050

Lindo apartamento de frente, em ed i

fício bem localizado, com orientação
solar nascente, portaria com intercomu

nicador, 2 elevadores, iÍgua quente incl u

sive na cozinha, com living, sala de jan-'·
tar, 3 dormitórios, 2 banheiros, sendo

um privativo do casal, cozinha, depeno,
dência completa de empregada, garagem.
Cr$ 150.000,00 Ref:003

Casa bem localizada na rua Almirante

Lamego, com living, três dormitórios, ba- ,

nheiro com W C separado, copa cozinha,
lavanderia, dependência de empregada,
quintal, jardim, cobertura para carro.

0"$170.000,00 Ref.: 084

Ótima sala no centro, nova, desocu

pada, bem iluminada, com vista para a

bafa Sul, própria para consultório ou

escritório.

Preço: Cr$ 43.000,00 Ref: 007

COQUEIROS
Bom apartamento com linda vista e

para o mar, com living, 2 dormitórios,

banheiro, cozinha, C auxi liar, abrigo ou

garagem.·
0"$ 75.000,00 Ref: 043.044

Lindos apartamentos, com maravi

lhosa vista, todos de frente, em edifício

com somente seis unidades, contendo li

ving, três dormitórios, circulação, ba

nheiros com azulejos coloridos até' o
teto, piso de cerámica vitrificada e louças
coloridas, cozinha com, balcão e uma

cuba, piso de cerâmica vitrificada e azu-"

lejos coloridos até o teto, dependência
completa de empregada e garagem.,

Cr$ 126.000,OO-área:130m2Ref: 024.029

PLANTÃO NO LOCAL - Domingo e

Segunda - Rua José do Vale Pereira.

ótimo terreno, servindo para constru

ção de uma linda casa com vista para o

mar, baía Sul.

Cr$ 95.000,00 Ref: 019

Terreno excelente, com vista espeta
cular para o mar, e podendo ser dividido

em dois lotes.

Cr$ 130.000,00 Ref: 075

'Terreno bem localizado, podendo ser

dividido em quatro 'lotes.

Cr$ 80.000,00 Ref: 079/081

AEROPORTO
Bom terreno, bem localizado, em zo

na sossegada, para construção de linda

residência.

Cr$ 16.000,00 Ref: 031

TRINDADE
Linda casa em fase de acabamento,

zona calma, com living, 3 dormitórios,
banheiro com box, copa-cozinha.
Cr$ 90.000,00 Ref: 034

Casa com apenas um mês de constru

ção com living; três dormitórios, banhei
ro com box e azulejos decorados até o

teto, cozinha com azulejos coloridos até

o teto, garagem com piso de lajotas, e

banheiro de empregada.
Cr$ 105.000,00 Ref: 072

Terreno em zona de grande valori

zação, servindo pará construção de fina

residência.

Cr$ 35.000,00 Ref: 071

ótimo terreno ideal para construçáo de

u ma bela casa, contendo ainda, telhas,

pedras britadas, ferro e areia para cons

trução. Oorn 400 m2.
os 40.000,00 Ref.: 090

ESTREITO
Terrenobem localizado em zona cal

ma do Estreito, servindo para constru

ção.
Ref: 016

'Bom apartamento, bem localizado,
com living, 2 dormitórios, copa-cozinha,
banheiro com box, área de serviço.
0"$ 75.669,00 Ref: 039

Ótima casa com todo o conforto,

com água quente à gás na cozinha e ba

nheiro, armários embutidos nos dormitó

rios, forração nos dormitórios e living,
contendo living, 3 dormitórios, banheiro,
cozinha, dependência completa de em

preqada.iárea de serviço, lavaderia, chur

rasqueira e abrigo para carro.

Cr$ 120.000,00' Ref: 064

Casa bem localizada em zona de gran

de valorização, com living, 3 quartos, sa

Ia de jantar, banheiro, cozinha, área de

serviço.
Cr$ 80.000,00 Ref: 046

Ótima residência, com frente para o

mar, lugar tranquilo, com piso de parquê
com sinteco na parte Intima, piso de la

jotas na parte social, e piso de cerâmica

na parte de serviço, aberturas todas gra

deadas, vidros triplex, toda em tijolos a

vista, living com uma parede decorada

com pedras e lareira, armários embutidos

em todas as peças, banheiros com azule

jos decorados até o teto e piso de cerâ

mica vitrificada, dormitório do casal tipo

apartamento com hall, quarto de vestir e

amplo banheiro, dois banheiros para

atender a parte social e dois dormitórios,
sala de jantar, sala de estar e salade mú

sica com janelas de correr para omar,

copa com espera para refrigerador" de

pendência completa de empregada com

dois dormitórios, .circulação, rouparia,
despensa, lavanderia com dois tanques e

espera para máquina de lavar, todas azu

lejadas, jardim social (ntimo todo flo

rido, churrasqueira, garagem para dois

carros e nulntal.

Preço: Cr$ 400.000,00 Ref: 068

BOM ABRIGO
Ótima casa em zona estritamente resi

dencial, com amplo living, com sinteco e.

janelas de correr, 3 dor�itórios com ar-'

mários embutidos, banheiro privativo do

casal com azulejos decorados até o teto,

banheiro social e lavabo r'Jm azulejos de-

. corados até o teto, área interna com piso

de cerâmica, copa com divisão em armá-

rios de fórmica, cozinha com balcão, com

tampo e 2 cubas inox, 2 dependências
. completas de empregadas, churrascaria

completa com mesa e baos rústicos, jar
dim, quintal, garagem toda azulejada,

para dois carros.

Cr$ 350.000,00

-

SACO -DOS LIMÕES CAPOEIRAS
Ótimo terreno, para construção de

uma linda casa de praia.
Cr$ 20.000,00

Boa casa, com bom acabamynto, em

local com todos os recursos, com sala,
dois dormitórios, çozinha e banheiro

com box.
Cr$ 80.000,00 Ref: 045

Terrenos bem localizados, em zona

de grande valorização para construção.
Cr$ 40.000,00 Ref: 082

Ref: 008

Ótima casa, perto da praia contendo,

living, 3 dorrnitórios, cozinha, banheiro,

garagem, dependência de empregada,

churrasqueira, quintal.
0"$ 95.000,00 Ref: 063

Ótima residência com dois pavimen-

'tos, sendo que no pavimento superior
tem living, 4 dormitórios e banheiro. Pa

vimento inferior composto de copa

cozinha, um dormitório e banheiro, com
área de 660m2, o terreno.
ó

s 120.000,00 Ref: 061

PRAINHA
Residência com dois pisos, sendo que

o 10. piso é composto de living, 3 dormi
tórios, banheiro e cozinha. 20. piso com

1 dormitório, varanda, cozinha e banhei

ro, com a área de 400m2.

Cr$ 210.000,00 .
Ref: 059

AGRONOMICA
Casas em terreno localizado em zona

estritamente residencial com área 'cons
tru (da de 150m2, contendo living, dor
mitórios, cozinha, banheiros, despensa,
garagem.
Cr$ 130.000,00 Ref: 077

Terreno, bem localizado, e de grande va

lorização, medindo 5.000 m2.

Cr$ 60.000,00 Ref.:062

ITAGUAÇÚ
Boa casa a beira mar, com living, 3

dormitórios, 2 banheiros, copa, cozinha,
garagem e despensa.
os 150.000,00 Ref: 021

Ótimo terreno em lugar alto, servindo
para construção de urna fina residência.

Cr$ 60.000,00 Ref: 030

BARRA DA ,LAGOA
Ótimo terreno, bem localizado, junto

a estrada que vai para barra, com área de

2.292m2, servindo para construção de

uma residência de gabarito.
os 50.000,00 Ref: 054

Ref: 022

Terreno bem localizado, servindo para

construção de uma casa.

Cr$ 8.000,00
JURERÊ

Ref.:086 Casa de esquina com jardim, living,
três dormitórios, cozinha, banheiro, área
de serviço, quintal. '

Cr$ 85.000,00 Ref: 070

Terreno proxrmo a praia, servindo

para construção de casa.

Cr$30.000,OO Ref: 083S. MIGUEL

CANASVIEIRAS'Boa casa, com um ano de construção,
frente para a faixa, em centro de terreno

com 757m2, contendo amplo living, dois
dormitórios, com armários embutidos,
banheiro completo, copa-cozinha com

balcão e uma cuba.

Cr$ 45.000,00 Ref: 048

Casa nova, com linda fachada, em

zona de valorização, com living, três dor
mitórios, banheiro, cozinha, garagem.
Cr$ 75.000,00 Ref: 053 Casa de alvenaria, Com living, dois quar

tos, cozinha, garagem, churrasqueira, de
pendência completa de empregada, toda
mohiliada.

os 85.000,00 F-lef.:oaBJ. ATLÂNTICO
SÃO JOSÉ Casa de alvenaria com living, três dormi

tórios, garagem, cozinha com azulejos
até o teto, banheiro com azulejos até o

teto, toda mobiliada.

0"$ 80.000,00 Ref.:089

Casa de alvenaria com apenas seis

meses de construção, em zona total

mente residencial. contendo living, sala

de jantar, três dormitórios, banheiro com

azulejos coloridos até o teto e piso de

cerâmica vitrificada, cozinha e terreno

todo murado.

Cr$ 85.000,00 Ref: 067

Casa de alvenaria com frente para a

rua geral, contendo Living, três dormi

tórios, copa-cozinha, banheiro, garagem,

quintal.
Cr$ 85.000,00 Ref: 069

Terreno de esquina, perto da praia, com
500m2. Ótimo para construção de casa.

0"$ 70.000,00 Ref. :091

Casa nová com apenas um ano de

construção, com pintura interna plástica
e terreno todo murado, contendo living,
2 dormitórios, cozinha e banheiro.

Cr$ 50.000,00 Ref: 060

Terreno em ótima localização com

312m2 próprio para construção,
Ref: 065

HO E
É DOMINGO

PRAIA DE FORA Pegue sua familia e saia por ai para
fazer o meihor negócio de sua vida:

ESCOLHER UM BOM IMÓVEL
Ótimo apartamento em ediHcio em

construção, com 12 pavimentos, orienta

ção nascente, 2 elevadores, frente, facili

dade nos pagamentos, parte financiada,

contendo hall, living, sala de jantar, lava

bo, banheiro social, banheiro privativo

do casal, 3 dormitórios. copa-cozinha,
dependência completa de empregada,
área de serviço, garagem.
Cr$ 278.393,00 Ref: 001

a Um bom imóvel

"'fl é o melhor

·mague BCRCl44 negócio

Rio Branco, esq. Esteves Jr.

Fones 3946 e 3028

Boa cacom dois pisos, em zona privi

legiada, contendo Livinq, gabinete, lava

bo, copa-cozinha, dependência completa
de ,empregada, lavanderia. garagem, pá
teo social, jardim, quintal, três dormitó
rios, sendo o do casal, tipo apartamento,

banheiro social completo, sala de estar,

área (ntima .

Cr$ 720.000,00 Ref: 055

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMEUIOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

Departamento ele'kiCulos Usados
do seu Concessionário ele Qualidade

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE· 31-17

OPALA SEDAN ESPECIAL - Branco Polar '1.970
CORCEL cuPé: LUXO - Branco cNinil 1.969
CORCEL SEDAN 4 PORTAS - Vermelho 1.970
VOLKS 1.500 - Azul Diamante 1.971
VOLKS 1.500 - Branco Lotus . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.971
VO LKS 1.300 - Branco Lótus . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.969
VOLKS 1.300 - Vermelho Mont. 1.972
VOLKS 1.200 - Branco Pérola 1.966
VOL.KS TL - Verde 70nl
Buqui - Preto. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.971
K.Ghia - Laranja. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.967

Rua Santos Saraiva, .554 - Fones: 6345 e 6351

TODAUNHA DE vsrcoros NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

veremos USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.
NOSSO DEPARTAMENTO DE VEituws

USADOSOFERECE:
Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

LTD Landau, hidr., c/ar cond, azul. 1972
Gàlaxie 500, mec., turquesa real 1972

O:>rcel cupê, vermelho .

O:>rcel cupê, branco , .

O:> rcel cu pê, vermel ho .

Corcel cupê, pérola , , .

O:>rcel sedan, marron . .

O:>rcel sedan, pérola '

'

'.'
.

O:>rcel sedan, verde majorca ,' .. , '.' .

: .

Opala cupê, prata �etálico , : ":'. '. '

-: "i 972
Opala sedan, branco 1972

Opala sedan, branco : . "

'."
1971

1972
1912
1971
1971
1970
1970
1969

Volks sedan, bege -
'

.. , .. 1972
Volks sedan, bege ,

'

"
. , .. 1971'

Vo lks sedan, vermelho cereja, , .. , , 1970).
Vo lks sedan, laranja ,

'

, .. , .. , .. 1970
Volks sedan. azul real 1967
Volks 4 portas, bege , 1970
Volks 4 portas; bege 1969
Variant, azul

'

, , , , .. 1971

TC, Vermelho" , , .. , ""., .. ,'.'"", ,. 1970

Karrnann-qhia, verde , 1967
Kombi, pérola , , ,., 1965

F-75 Pick-up 4x2, azul .............•... _ 1971

F�75 Pick-up 4x2, vermelho , 1971
F-l00 Pick-up, bege terra 1965

F-350, cinza .. '.' " " .. ,. 1969

F-350, marfim e verde ., ,,- 1964
F-600, gasolina, vermelho vinho 1962

DKW Vemag, verde mar , , .. 1967
DKW Vemag, gelo , .•......... , 1965
DKW Vemag, gelo '.' 1960

//. .
COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS

OPALA CUPÊ - 'Super Verde. . . . . . . . . . . . .. 1974 (OK)
OPALACUPÊ - Laranja Metálico ..........• 1974 (OK)
F-l 00 - Verde c/branco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. OK.

CORCEL CUPÊ - AmareloTarumã 1972,

CORCEL CUPÊ - Verde Patropi , . ' 1972

CORCEL CUPÊ - Lilaz 1972

OPALA CUPÊ - Laranja 1972

OPALA CUPÊ - Cinza Metálico- 1972

OPALA 4 Portas - Marron Trop, Metálico 1972

OP AL A4 Portas - Ouro Metálico 1972

OPALA 4 Portas - Vermel ho Monza . . . . . . . . . . . . .. ·1971

FUSCÃO - Verde Folha , 1971

VARIANT- Branco Lotus ; 1970

TL - Azul Diamante ;..
1971

VOLKS - Bege Claro 1969

VOLKS - Azul Claro 1963

VOLKS - Bege Claro : 1960

KOMBI - Branco Lotus 1971

KOMBI - Cinza Lobo '

; 1969
POSSUlMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 -- Estreito

Fones: 6632 e 6359
Flonanópolís,

PROCURAM-SE CASAS
PROCURAM-SE, CASAS, APARTAMENTO E TERRE
NOS, PARA COMPRAR, ATENDENDO PEDIDOS UR§J=N
TE DE CLIENTES, Tr. Rua João Pinto, 21 - 30. andar conj.
9 - C/PLANTÃO AOS SÁBADOS ATt 18' hs.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Re

naux-Gordini, ano 1965, Placas AB-0502, cor Castor, e a Taxa Ro
doviária Federal, pertencentes ao sr. Manoel Demetrio Cardoso.

DECLARAÇÃO
JOSÉ LUCAS GOMES, declara que' extraviou o certificado de

seu Jeep, marca Willys, ano' de fabricação 1971, chassis no.

C52AB322253, com 90HP, de cor azul diplomata, capacidade para
5 passageiros, de placa CR-4555.

Criciúma, 04 de outubro de 1973.

CORTADEIRA
Precisa-se, com urgência de uma pessoa com MUI

TA, P RÁTICA em corte e costu ra, para trabalhar co
mo CORTADEIRA em ANDRA CONFECÇÕES.
Paga-se bem.

Numa festa de confraternização promovida pela
Casa da Amizade das Esposas dos Rotarianos do Es
treito, num gesto de amor e carinho, desfilarão a 13
de outubro com o encerramento da semana da ,Crian
ca, as mais belas meninas da 2 a 5 anos de idade,
ocasiâo em que será eleita a Hainha das Bonecas Vi
vas, proporcionando assim as crianças menos favoreci
das pela sorte um Natal Alegre e feliz.

FESTA DAS BONECAS VIVAS

'----_.. ,

IMOBILlARIA SERMAFEC LTDA
AJa: CeI. Pedro Demoro, 1966 - 30. Andar - Conjunto 6
Fone: 6422 - EStreito - Rorianópolis - Sta. Catarina.

VOCÊ - que deseja registrar sua firma ...
VOCÊ - que tem uma casa para alugar...
VOCÊ - que tem uma casa para vender ...
VOCÊ - que tem terreno e deseja construir ...
VOCÊ - que necessita Orçamentos para construções...
VOCÊ - que necessita Orçamentos para reformas...
VOCÊ - que necessita de administração do seu imovel ...
VOCÊ - que necessita fazer contratos de locação ...
VOCÊ - que tem Imposto de Renda a declarar ...

(INFORMAÇÕES GRATUITAS)
PROCURE NOSSO ESCRITÓRIO QUE LHE DARÁ TODA
A ASSISTÊNCIA

JU R(DICACOMPLETA.

_ v

FEDERAÇÃO DAS INPÚSTRIAS DO ESTADO
DE SANTA CATARINA

SERViÇO NAC. DE APRENDIZPGEM INDUSTRIAL
SERViÇO SOCIAL DA INDUSTRIA

EDITAL
O condom ínio "Palácio da Indústria", constitu ído pela Federação

da Indústria do E§taclo de Santa Catarina - FIESC e pelos Departa-
. mentos Regionais do Serviço Social da Indústria SESI e Serviço
Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI, com sede na cidade
de Florianópolis, à rua Felipe Schmidt no. 67 - 20. andar, comuni
ca que foi prorrogado o prazo para a entrega dos elementos da
Concorrência Pública no. 1/73, para ampliação rio seu edifício sede,
correspondente à construção de mais quatro (4) pavimentos, com
uma área de 338 m2. cada pavimento, totalizando 1.352 m2. até o

dia 17 (dezeseté) de outubro do ano em curso.

As propostas deverão ser entregues no endereço acima menciona
do até às 12,00 horas do dia 17 (dezesete) de outubro de 1973,
sendo abertas às 10,30 horas do dia 19 do mês e no mesmo local.

Florianópolis, outubro de 1973.
A Comissão.

EDilAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do Clube Atlético Marechal Guilherme, de acordo
com o § 20. do Art 59 dos Estatutos, convoca o's Senhores Sócios
Proprietários, Efetivos, Especiais e Recreativos, para a Assembléia
Geral Ordinária, na sede do Clube, a Avenida Santa Catarina s/no. às
21,00 horas do dia 12 de Ortubro de 1973, para deliberarem sobre a

seguinte ordem do dia:
,POSSE DA NOVA DIRETORIA E CONSELHO FISCAL

FlorianÓpolis-SC, 30 de setembro de 1973
ARNALDO ALVES,PEREI RA DOS SANTOS

Presidente do C.A.M.G.

FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE P(BUCA
DIRETORIA REGIONAL DO SUL

SERViÇO DE ENGENHARIA DE SANTA CATARINA

AVISO
C.ONCORRÊNCIA No. FL-02/73

O Serviço de Engenharia de Santa Catari na, Diretoria Regional
do Sul, da Fundação Serviços de Saúde Pública, comunica a quem

interessar possa que está aberta a CONCORRÊNCIA No. FL--Q2n3
para alienação de vefculos, .mãquinas de escrever e calcular e outros

materiais, na cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina.
Os interessados deverão dirigir-se à sede do Serviço de Engenha

ria de Santa Catarina, à rua Esteves Junior, 168, onde se encontram

o Edital e demais elementos da Concorrência, pelo preço de

Cr$ 5,00 (cinco cruzeiros), diaria�ente das 08:00 às 12:00 horas e
.

das 14:00 às 18:00 horas, de segunda à sexta-feira.
Florianópolis, 24 de setembro de 1.973

Engo. Roberto Fasanaro
Chefe do Serviço de Engenharia

de Santa Catarina da Diretoria Reg'ional do Sul

ORAÇÃO AOOlVINO ESP(RITO SANTO
Esptrito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que iluminas

todos os caminhos para que eu atinja meu ideal. Tu que me dás o

Dom Divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em

todos os instantes de minha vida estás comigo, quero neste curto

diálogo agradecer por tudo e confirmar uma vez quero separar-me de
ti, Por Maior que seja a ilusão material, não será o m (nimo da
vontade que sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmãos na

glória perpétua.
Agradeço-te uma vez mais.

( A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais dif Icil que
seja. Publicar assim que receber a graça.) L.A.R.

ATENÇÃO SENHORES PROPRIETÁRIOS
,

DE IMÓVEIS EM GERAL
Para vender, comprar ou alugar' seu imóvel, procure-nos sem

compromisso, porque temos possibilidade de resolver o seu

problema imediatamente, não fechamos p ,almoço. Tr. Rua João

Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação. categoria

'profissional pertencente ao Sr.. Dauri Pinho, de Florianópolis.

A CASA DA ARTE PROMOVE:

CURSQ INTENSIVO
DE TRABALHOS

EXECUTADOS
EM COBRE,

PALHA SINTÉTICA,
E NA PORCELANA.

MATRICULAS À RUA PADRE ROMA, 124
HORÃRIO: DAS,14 ÀS 18 HORAS.

Firma de âmbito estadual, e'em fase de
ampliação, necessita de funcionários para os

cargos abaixo relacionados:
ESCRITORIO
ENTREGADOR
COBRADOR
VENDEDOR
Os interessados favor comparecer munidos

de documentos no h'orário comercial à Rua
Fernando Machado no. 56

FALAR COM O SENHOR MÁRIO:

ATENÇÃO

MAQUINISTA DE EXTORCÃO

Precisa-se com experiência para trabal har

em Indústria Plástica em São Paulo. Marcar

entrevistas pelo telefone 65-9083 - cl Sr.
Geraldo - s. Paulo.

PSICOLOGA
Ora. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS

�RIENTAÇÃO VOCACIONAL O
SELEÇAO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.

Consultório - Rua Deodoro, 15
sala 202 Fone 4138 - Florianópolis, SC.

Dr. MURILLO MOTTA
MÉDICO

Ginecologia - Obstetricia
Doenças das Mamas "

'�onsultório :

/
Rua Jerõrnrno Coelho,.359 - s/32

17 horas - Telefone 4474

ALUGA-SE
'. "r·:-i. :, �.

Aluga-se apartamento à Deodoro, no. 15 - fone'4434

ALUGA--5E APARTAr,1ENTO
Com 3 quartos, living, cozinha, dependências de empregada. Frei

Caneca, 115 - lnfcio Aqronornica. Tratar no local -dias úteis após
18 horas, sábado e dorninqo no decorrer do dia.

CLUBE RECREATIVO "6 DE JANEIRO"
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Jader Góss, Presidente do Conselho Deliberativo do Clube Recrea
tivo 6 de Janeiro, no uso de suas atribuições estatutárias, vem pela
presente Convocar todos os associados, para uma reunião extraordi
nária à real izar-se em sua sede própria, sito a rua Professor João .bsé
de Souza' Cabral no. 174 - Estreito, no dia 08/10/73 às 19,30 horas,
conforme preve o art. 250. do estatuto.

Ordem do dia:
.

Aprovação do Estatuto.

Florianópolis, 19 de setembro de 1973.
Jader Góss

Presidente do Cansei ho l:eliberativo

.,
ii

1

ADMINISTRAÇÃO E VENDAS
,

Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
Rua N,unes Machado no. 17 - 10. andar - ilha

fones: 6462 - 6616 - .CRCI 1950

VENDE
629 - Terreno - Rua, Gaspar Dutra-c/l casa de alvenaria e

3 de madeira, totalmente plano, área de 925m2 -

280.000,00.
.

628 - Loteamento Jardim Cidade Florianópolis - Barreiros
-- Lotes c/360m2 preço 6.000,00 a vista ou 8.000,00 a

prazo.
'610 - Chácara - Ponta de Baixo - área de 120.000m2, duas
casas, ótima localização 120.000,00 a combinar.
608 - Terreno - Rua, Conde Afonso Celso, área' de
379,55m2, ótima localização 17.000,00
615 - Terreno '-- Rua, Odilon Galotti - área 333m2 -

. 13.000,00.
623 A - Casa Mista c/70m2 - Rua Des. Gil Costa - 3

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garage - 45.000,00
financiada.
623 B - Casa mista 'c/73m2 - Rua Des. Gil Costa - 3
quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garage. 35.000,00
fi nanciada.
625 - Casa de alvenaria c/90m2 - Rua Pedro Demoro, 3
quartos, sala, cozinha, banheiro, despensa, al;>rigo p/carro, ter
reno c/363m2 - 100.000,00,
613 - Apto - Rua, Fúlvio Aducci - 3 quartos, sala, hall,
banheiro social, copa .cozi nha, área de servo - 22.000,00 en

trada, transferência de financiamento.
538 _. Casa alvenaria - Rua, Vicentina1 6ulart - 3 quartos,
dep. empr., banheiro social, 3 saias, cozinha. desperisa, área
de servo garage - 110.000,00.
626 - Prédio de aptos - Padre Roma -: 3 pavimentos c/3
aptos. grandes, 1 apto. pequeno, 4 salas comerciais, estaciona
mento, área construída 459m2 - 600.000,00.
596 - Casa de' madeira - Rua, Campolino Alves - 3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro, garage, terreno 445m2 -

28.00@,00.
469 .: Casa alvenaria - Rua, São Vicente de Paula - 4 quar
tos, sala, copa, cozinha, banheiro, varanda - 80.000,00 a

combinar

_ ALUGA
305 - Av. Atlântica 324 - 3 quartos, 3 salas, cozinha, copa,
2 banheiros, dep. ernpr, completa, área de servo escritório -

.Armários embutidos e, ar condicionado
•

- Rua Eduardo Dias - 4 quartos, sala, cozinha, banheiro
- 500,00.
095 - Rua, Anita Garibaldi - Ed. Daniela - Apto. 404 - 2

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de servo - 780,00
mais cond.
107 - Rua, Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - apto 1304 .:

2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servo e dep. de

empr. completa - 1.200,00.
_

Vende e aluga em qualquer ponto da cidade
- Estacionamento Próprio -

APARTAMENTOS NOVOS
Entrega em trinta dias. Azulejos decorados até o teto na

cozinha e banheiro. Massa fina. Pisode Parquet. Financiado
em até 20 anos. Garantia de qualidade de Empreendimentos
Da ux Boabaid. Preço - Cr$ 78.000,00. Tratar pelo telefone

4365.

BAR, RESTAURANTE
",� "EH bANCHERIA

.

,
.

Vende-se uma com bom movimento, localizada no

centro em zona privilegiada. Instalações completas.
O motivo da venda será explicado ao interessado.

Base do negócio: 50% à vista e 50% financiado. Acei

ta-se carro, terreno ou casa.

Informações com João Carlos, fone 3689.

_,

..

EMEDAUX & CIA. LTDA.
FON ES: 4340 - 3164 - 4604 - 4368
APARTAMENlOS - VENDEM-SE

Ediffcio Dias Velho, no. 1301 - com 3 quartos, banheiro,
living, copa-cozinha, área serviço e dependencia empregada.
Edif Icio Brigadeiro Fagundes - 3 quartos, banheiro, living,
copa-cozinha, e dependência empregada.

-

Edifrcio Praia da Saudade - Coqueiros - 2 quartos, living,
cozinha e área de serviço.

.

Editrcio Arthur - um quarto, banheiro, living, cozinha e de

pendência empregada.
Edifício Dias Velho - no. 1601 - igual ao de cima.

Ediffcio Atlântico - Camboriú - 2 quartos, living, cozinha,
banheiro e dispensa.
Ediffcio Dona Martha - 3 quartos, banheiro, living, copa-co
zinha, dependência empreqada e garagem.

TERRENOS

Uma gleba de 290.000rn2 sito no Ribeirão da Ilha.

():Jqueiros - Rua Paula Ramos -lotes a partir de 15.000.

Loteamento ResSacada - 2 lotes

Camboriú - na Vila Real
Barreiros - Loteamento Brasil.

Silva Jardim -quase defronte ao Club, Penhasco.

CASAS

Rua Thiago da Fonseca - casa de madeira, '3 quartos, living,
sala de jantar, banheiro, lavanderia e abriqo de carro.

Rua 101 .: Carnboriú - com 4 quartos, living, sala de jantar,
cozinha, dep�nciênciade empregada e garagem.

EM TUBARÃO
VENDE-SE

Boa Residência à Rua Manoel Antunes Corrêa Cr$ 50.000,00
Um lindo apartamento no centro, tapetado e com armário
embutido Cr$ 120.000,00

.

Residência na Vila Moema Cr$ 50.000,00 financiada
Boa casa na Praia de Japuaruna, de alvenaria Cr$ 27.000,00
Ótimo apartamento nb centro os ,75.000,00 financiado.
Atenção: Vendemos um prédio com 2.000m2 e terreno com

9.000m2 próprio para indústria.
COMPRAMOS CASAS PAHA NOSSOS CLIENTES

TERRENOS
Terreno na Vila Moema medindo 20 X38 (lombada)
Terreno na Vila Moema medindo 21 X 35
Terreno Vi la Moema medi ndo 12 X 35
Terreno atrás da Souza Cruz a 40 metros do asfal to
Terreno na Rua Felipe Schmidt -esquina
Terreno em Oficinas 21 X45

.

Terreno próximo Souza Cruz de 12 X 42
ALUGAMOS

8 salas para escritório no centro (novai
1 grande residência (2' pavimentos) com telefone a

Cr$ 1.000,00 mensal
1 sala (comércio na rua São Manoel)
Alugar casas. apartamentos ou salas, selecionar inquilinos,
contratar oferecer garantias e dar tranquilidade a você que é

proprietário, é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com

prar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos,

Predibens Imobiliária Ltda
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.
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A decisão sobre o candidato arenísta ao Senado,

que êr�{esperada a qual�uer momer,íto, :ficará

ao Senado tem
I

laneamento adiado
A candidatura da Arena ao Sena

do para as eleições do próximo ano

será oportunamente lançada, tão lo

go sejam concluídos entendimentos
entre a direção nacional do Partido,
as lideranças regionais, incluindo

governadores de Estado, e o futuro
Presidente da República, visando
.uma fórmula 'global de entendimen
to partidário. Essa afirmação, feita
pelo Deputado Zany Gonzaga a um

grupo de líderes arenistas do inte

rior, quebrou o gelo em que o as

sunto ficara praticamente incubado

depois que o Senador Petrônio Por
tela considerou nesta Capital intem
pestivo o lançamento de candidatos
ao Senado. Nenhum líder situacio-

.

nista quis fazer qualquer comentá
rio ligando as palavras do presidente
nacional da Arena às proferidas dias
antes pelo Governador Colombo
Salles anunciando que em uma se

mana indicaria o nome do candi
dato partidário às eleições senato

riais por Santa Catarina. O Presi
dente da Assembléia porém, ao jus
tificar a questão ao grupo de corre

ligionários que o interrogou, acen

tuou que na verdade o Governador

assumira um compromisso neste

sentido, e iria cumpri-lo, caso não

sobreviesse uma determinação em

contrário partida justamente do co

mando nacional do Partido. E ob

servou que o Sr. Colombo Salles

aguardará pelos contactos que o Se

nador Petrônio Portela irá manter

com o General Ernesto Geisel, já
que o comando da Arena pretende
encaminhar o' tema das candidatu

ras ao Senado de uma forma unifor

me, isto é, os candidatos serão esco

lhidos e lançados segundo critérios

. gerais que terão em vista levar o

Partido a uma esmagadora vitória
no pleito de 1974.

"Realmente" - explicou o De

putado Zany Gonzaga - "numa
reunião com a bancada federal em
Brasília o Governador Colombo Sal
les havia assumido esse compromis
so de resolver c caso do Senado, in
dicando o nome que concorreria pe-·
la Arena. O Governador estava ·no

propósito de assim proceder, tão lo

go pudesse reunir as lideranças mais
expressivas do Partido no Estado.
No entanto, a direção nacional da

Arena, num entendimento direto

com o Governador e com o presi
dente regional Jorge Bornhausen,
recomendou que não se fizesse ne

nhum pronunciamento neste senti

do por enquanto, tendo em vista o

seu propósito de, num entendimen

to com os Diretórios Regionais, os
Governadores e o futuro Presidente

da República, acertar a composição
das candidaturas partidárias. E o

Governador Colombo Salles, sensí

vel ao apelo que lhe fez-io Senador:
Petrônio Portela, está aguardando
que lhe seja então liberado Q' mo
mento de cumprir a sua missão de
indicar o candidato".

- De minha parte - acrescentou

- entendo que realmente o Gover-
nador não está em condições de f.. -

zer essa indicação, se existe uma re

comendação superior que o impede.
Mas tão logo a direção nacional o
libere, não temos dúvidas de que se

rá indicado um nome apoiado por
todas as lideranças do Estado e em

condições de disputar e vencer o

pleito para Senador em Santa Cata
rina. Essa é a orientação ·que tenho
a dar, no momento, e que já trans-

miti na minha área.

o projeto de lei governamental que cria os conselheiros do Tribunal de Contas, partin
cargos de auditores do Tribunal de Contas do do do pressuposto de que a natureza dos car

Estado, atualmente em tramitação na Assem- gos é a mesma. Desta forma, os auditores se

blé ia, sofreu emenda na Comissão de Justiça rão indicados pelo Governador à Assembléia,
do Deputado Nilton Kucker, da Arena, que
deseja modificar o critério de preenchimento que se pronunciará sobre as nomeações. De

dos novos cargos. Segundo o parlamentar, a acordo com o projeto original, o preenchi
emenda tem por fim estabelecer em relação rnento dos referidos cargos será feito pelo Go

aos auditores o mesmo critério adotado para vcrnador entre nomes constantes de uma lista

Cà.rgos de Auditor: projeto em·endado

o núcleo horti-granjeiro, localizado em Itacorubi, deverá iniciar suas atividades em novembro.
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Excepcionais vão. ter seu
núcleo horti-granjeiro

NATAL

Uma iniciativa pioneira no Estado está sendo realizada
pela Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de

Florianópolis, juntamente com a Fundação Catarinense de

Educação Especial, visando a integração, capacitação e

posterior auto-manutenção dos excepcionais.
Será implantado e possivelmente inaugurado em

novembro deste ano um núcleo horti-granjeiro situado em

Itacorobi, visando a capacitação dos menos dotados que
tiverem tendências para atividades agro-pecuárias, e que
além de servir de terapia ocupacional também permitirá sua

auto-manutenção, pois terão seus trabalhos remunerados.
UMA VISAO DO NUClEO
Como diz Vera Soares, assistente social da Fundação

Catarinense de Educação Especial, "desde o início quando
foi criada a Fundação, em 1968, existiu a preocupação com

a capacitação profissional do excepcional, de tal maneira

que foi criado o serviço de aprendizagem vocacional
-SAV-que atende aos adolescentes, e que permitiu que
dois jovens fossem encaminhados a indústria e comércio
onde foram empregados, mas contando com d contínuo
acompanhamento dos orientadores."

Também desde 1970 a Fundação veio motivando a

APAEF, através de seu diretor, para que tal Associação
dirigisse seus esforços à capacitação dos excepcionais e desta
forma resolveu-se a implantação do núcleo horti-granjeiro.

- Em 1972 recebemos da Secretaria da Agricultura a

doação de um terreno de S.SOOm2, sendo que logo após
iniciou-se a construção e equipação do núcleo.
Paralelamente uma pesquisa realizada em 34 casas da região
revelava a existência de 16 crianças deficientes e diversas
outras de conhecimento por parte das familias pesquisadas,
e que provavelmente, dependendo do consentimento dos

pais e da preferência das próprias crianças, serão
matriculadas no núeleo,

Atendendo de início a cerca de 15 crianças, as

instalações componentes do núcleo são:· um refeitório,
constando de sala de visita, copa, cozinha, dois quartos e

dois banheiros; já! terminado; depósito, forno para cerâmica,
sala para administração e dois aviários.

Conforme o projetado, os dois aviários corresponderão a

criação de 500 frangos para corte e de 150 galinhas

quíntupla fornecida pelo próprio Tribunal de

Contas.
"Da forma como está colocada a questão o

Tribunal de Contas se constitui em 40. Poder,
uma vez que a Assembléia, como órgão hicrar
quicamente superior, não seria ouvida. O Tri
bunal de Contas é o órgão .auxiliar da Assem
blé fi e tem que se colocar no seu lugar ", pon
der;u o Sr. Nilton Kucker.

,

poedeiras, sendo que ainda haverá área para ajardinamento,
arborização e_praça de esportes.

OCUPACAO RENDOSA

Segundo' Vera, "já foi feito estudo do solo visando o

melhoramento. do mesmo sendo que as variedades a serem

cultivadas serão escalonadas de acordo com o clima, com a

disponibilidade do mercado e condições do núcleo,
prevendo-se, porém, o cultivo de alface, cenoura, beterraba,
pimentão, repolho, etc.

Também no que tange à floricultura e ajardinamento
será reunido o útil ao agradável, havendo o cultivo de flores'
tal como rosas, crisântemos, dálias, cravos, etc.

A parte de recreação constará de praça de esportes
adaptada a competições de futebol de salão, volei, basquete,
tênis e outros, sendo porém que "não se descuidará do
treinamento na parte de sociabilidade, de afazeres da vida
diáriae de escolaridade," assegura a assistente social.

QUEM SERA ATENDIDO
Cabendo à APAEF toda a manutenção do núcleo no que

se refere a equipamento e administração, à Fundação
Catarinense de Educação Especial caberá a supervisão e

orientação técnica que será diretamente exercida pela
equipe dedicada ao SAV: psicólogo, orientadora

pedagógica, médica, professora especializada, assistente
social e técnico agrícola, este indicado pela APAEF.

Todos os adolescentes, a partir dos 10 anos de idade,
tanto rapazes como meninas, poderão frequentar o núcleo

horti-granjeiro, tendo porém que passar anteriormente por
testes para avaliação medica, pedagógica e psicológica que
indicarão o seu nível e o modo de serem atendidos, diz
Vera, sendo que o atendimento não se restringirá apenas aos

residentes em ltacorobi: todos poderão se inscrever, sendo

que atualmente 5 já se apresentaram.
- Encontramos grande receptividade por parte da

comunidade de ltacorobi, que inclusive já se ofereceu para
prestar alguns serviços no núcleo e assim poderemos realizar
com maior facilidade este objetivo que é dar ao

excepcional, além da escolarização e socialização, a

capacidade ocupacional que no futuro lhe permitirá urna

auto-manutenção.

PARA0 NATAL

NAO

COMPRE BRINQUEDOS
APROVEITE O· SUPER

Em qualquer compra vOcê ganha
, .

'

BRINQUEDOS GRATIS.
Visite lalnbém, a nová loja de

BRINQUEDOS A MODELAR

Trajano,7
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Ipese vai
aumentar

, .

empréstimo
o presidente do Ipesc,

Sr. Luiz Alberto Cintra, in
formou que foram inici
ados estudos com vistas a

aumentar o valor dos em

préstimos simples conce

didos pelo Instituto aos

seus beneficiários

Esclareceu que atu
almente o valor máximo
desse tipo de empréstímo é
da ordem de
Cr$ 4.800,00, estando
previsto um aumento para
Cr$ 7.200,00. O valor
mínimo dos financiamen
tos, segundo os estudos,
deverá ser fixado em

Cr$ 408,00.
Informou ainda que di

ariamente o Ipesc está libe
rando cerca de Cr$ 200
mil, referentes a emprés
timos simples.

FORD VAI PROMOVER
RAIO DA INTEGRAfÃO

Em São Paulo, acertando os detalhes do lo. Raid de Integração Nacional, o Dr.
Ptolomeu Bittencourt, Presidente da FLORlSA, Dr. Flávio Barreta, Gerente do
Distrito II e Dr. David Towers, Diretor da Ford Br.asil S /A.
Em colaboração com o Governo Federal e o

apoio do DNE R, a FOrd Brasil S IA acaba de
aprovar a realização do primeiro Raid de
Integracão Nacional. A promocão, pioneira no
Br asil, relembra, eorn idêntico otimismo,a
Operação Rondon, onde há alguns anos, o

primeiro carninhâo Ford fez o papel do
bandeirante moderno.

O Raid de I ntegração percorrera 16.500km,
ligando através de estradas de rodagem, todos
os Estados brasileiros. Saindo do Chui no dia de

amanhã, percorrendo todas as Brs estaduais e

federais, atravessando a nova travessia Porto
Velho Manaus, entrando pela
Transamaz6nica, descendo os Estados da Costa
do Atlântico, seguirá até Brasflia, onde o Presi
dente da Hepublica receberá, através dos inte-

grantes da caravana Ford, uma mensagem de
cada governo dos Estados, recolhida durante o

percurso.
O Sr. Ptolomeu Bittencourt, presidente da

Flonsa, disse que "idéias como estas e a vonta-
.

de de progredir com este Pafs, fazem com que a

Ford se lance no projeto mais arrojado dos úl
timos anos no setor da Indústria Autornobilfs
tlca ".

Três modelos da linha Ford, Mavenck, Cor
cei e Belina serão os protagonistas do 10. Raid,
que marca o "Ano Nacional do TUrismo no Bra
sil " e que serão as cobaias do asfalto e da terra

brasileira por onde passarão.
Nesta Capital os participantes do Raid de

Integração_Nacional serão recepcionados pelo
Governador Colombo Salles e pela Flonsa.

SOME

'"
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FogõesDako, Brasil, Alfa
desde 14,00 mensais.

Copas fórmicas diversos modelos, cores e

fabricantes desde 29,00 mensais

Magalhães Júnior, representante da
entidade promotora da Feira de

Alimentação, acha indispensável a
participação de indústrias catarinenses.

Feira de Alimentos

y-------------------------_.--,

desta po l ít ica , um "Know-how" que facilita o

desenvolvimento. "

Para que os empresáno catarmenses não se sintam
inibidos em participar, o Banco do Estado de Santa
Catarina, através do Besc-Tur, já se propôs a financiar a Ida,
tanto das indústrias como de pessoas à feira, Isso porque
"algumas empresas não possuem, 110 momento, um capital-

de
.

giro suficiente para participar de uma feira de tal.

envet gadura", comenta Magalhães Júnior.
Outro motivo apontado pelo répresentante da

Expo-Empreendímentos para a participação catarinense na I
Tecnal, dIZ respeito à pretensão do Estado de se tornar
também um corredor de exportação. Logo, argumenta ele,
Santa Catarina deve mostrar ao Pa ís o que tem, no setor de
alimentos. Através da feira, o Governo poderá ver que o

Estado tem condições de Sr' tornar um corredor de
exportação.

•

Nos estandes da I Tecnal estará sendo exposto, para o

Brasil e para o mundo, o estágio da moderna tecnologia
nacional aplicada à alimentação, nos diversos setores, tais
como maquinas e implementos agrícolas, tratores. adubos e

fertilizantes, silos e armazéns, máquinas para
industrialização, métodos e processos para conservação,
sistemas de ,congelamento e frio, liofilização, criogenização
e pasteurização, alimentos em geral, embalagens, serviços de
transportes, e utensílios. São estimados 500 mil visitantes à
feira, acrescentando-se a esses, aqueles que virão do
exterior.

Comenta o Sr. Magalhães Júnior que "despesas feitas na

participação desta feira não são despesas de custeio. São
despesas de investimento".

DIMINUA

, . . -

tera part,c'paçao
de 'Santa Catarina

Encontra-se em Flonanópolis o representante da
Expo-Promoções e Empreendimentos, Sr. Alolfo Magalhães
Júnior, o qual está entrando em contato com várias
Indústrias do Estado, visando motivá-las para a participação
da I TECNAL - Feira Industrial e Tecnológica de
Alimentação, a realizar-se entre 9 e 17 de março de 1974,
em Novo Hamburgo, Rio 'Grande do Sul.

A I Tecnal faz parte da política governamental de
atualização de todos os ramos da indústria nacional através
do emprego da nova tecnologia. A mostra terá lugar no

Parque de Feiras e Exposíções da Fenac, em cuja área total
de 230 mil metros quadrados serão distribuídos 340
expositores, sendo 300 na área interna, e 40 na externa. A
feira permitirá uma aproximação dos compradores em

potencial, nascendo desse intercâmbio entre expositores,
visitantes, homens de empresa e do governo, uma troca de

/ experiências que trará benefícios concretos para o setor.

Segundo o Sr. Magalhães Júnior, as indústrias de Santa
Catarina precisam ter uma participação intensa na I Tecnal,
pois precisam mostrar o estágio avançado em que se

encontram, aos demais Estados do país, e mesmo para os

países da América do Sul, do Norte, e Europa, que também
participarão da feira de alimentos.

FALTA AGRESSIVIDADE
Para o Sr. Magalhães Júnior, causa surpresa aos visitantes

o desenvolvimento industrial de Santa Catarina. Entretanto,
frisa ele, "as Indústrias são desenvolvidas, mas estão
escondidas. Não existe uma política agressiva, salvo raras

exceções. E a agressividade é a arma com que as empresas
tornam-se conhecidas, e praticam um maior intercâmbio
comercial, aumentando suas vendas, e adquirindo, através

MULTIPLIQUE DIVIDA

...

SUPER
LOJAS

Rádios portáteis e de cabeceira, Frahm, Philips e Sanyo
desde 9,00 mensais

Dormitórios poro casal em diversas lâminas. 3, 4 e 5
portas desde 53,00 mensais

BiciletasMonark poro crianças, senhoras e adultos
desde 20,00 mensais

Conjuntos estofados em courvin, tecido, veludo, estilo
colonial ou clássico desde 24,00 mensais

Plano para

Carne tem

sugestões
Sugestões solicitadas

pelos órgãos técnicos ofi
ciais para a elaboração do
Plano Nacional da Carne,
serão encaminhados, na

próxima semana, pela
Associação dos Empresá
rios Agropecuários da
Amazônia, com sede em

São Paulo.
A diretoria e o conse

lho, reunidos para discutir
os elementos básicos dessa
informação, tomaram co

nhecimento do relato feito
pelo presidente da entida
de, José Aparecido Ribei
ro, que aprecIou os objeti
vos do encontro realizado
na Sunab, no último dia 2,
entre assessores dos órgãos
governamentais ligados ao

problema da carne e diri
gentes das principais enti-
dades de classes do País. JJ

QUE REALMENTE SUPER LOJAS KOERICH VENDEM MAIS BARATO.

Dia's Leite

regressou'
da Europa

Procedente de Londres,
regressou ontem ao Rio o

Ministro Antônio Dias .Lel
te, das Minas e Energia. No
Aeroporto do Gleão, eÍe
revelou que manteve con

tato com dirigentes ale
mães, franceses e ingleses,
aproveitando para discutir
algumas operações da Pe
trobrás no Exterior, já que
a empresa brasileira man
tém escntónos em Dussel
dorf, Paris e Londres. A
par disso, participou de
reumões nas quais foram
discutidos assuntos ligados
ao minério de ferro e mi
neração de não-ferrosos.

financeira
situada
8escbem
A Besc-Financeira pas-

sou a ocupar a 32a. coloca- �,
ção em aceites cambiais e

financiamentos, entre as

190 entidades do gênero
existentes no País, enquan-
to que em índice de renta
bilidade a empresa ocupa o

50. lugar. A informação
foi prestada por fonte da
empresa, acrescentando
que esses dados constam
do estudo comparativo
a presentado pela revista
"Visão", na secção "Quem
é quem na economia brasi
leira" .

PRONTA ENTREG

Compactadores de Solo
CM 20 V,bro

Elétrico Gasol _ Diesel

QIBEB
Rua Sete de Setembro. 11

FODes: 22-39, 34-30 e 41-91
Caixa Postal, 550
Florianópolis - SC
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Segundo populares, é possível que o casal

tenha feito "pacto de morte".
Essa é a única explicação encontrada até agora

para o trágico acontecimento

Caçador: duplo
homicídio deixa
povo perplexo

CAÇADOR - ((Sucursal) - Um duplo homicídio
ocorrido nesta cidade, envolvendo um casal, deixou a

população perplexa pois não havia motivos apàrentesl
para a sua consumação. Muitos chegam a dizer que o

casal tenha feito um "pacto de morte" momentos antes

de por termo a vida. A história, envolvendo os aconteci

mentos trágicos para a família Miranda, teve início

quando em plena rua central de Caçador, Maria Sebas

tiana Miranda, armada de úma faca, desferiu vários

golpes contra a mulher Marilda Silva, causando-lhe
ferimentos graves que determinaram seu inte�namento
em hospital.

Mais tarde, passadas 24 horas, Maria Sebastiana

Miranda e seu marido Marcelino Miranda, ambos com 42

anos, foram encontrados mortos no interior da resi

dência por populares, alertados pelos filhos. O marido

apresentava um ferímento'a bala no pescoço, que foi se

alojar no crâneo, enquanto que a mulher tinhà uma per

furação de bala no peito, que atingiu 0 coração. Ambos
não deixaram qualquer explicação para o duplo
homicídíe que abalou a cidade, e mesmo as investigações

I ir.

" policiais, onde foi aberto inquérito, pouco ou quase nada

encontraram foi levantada a hipótese de que tudo teve

origem no triangulo amoroso, envolvendo Maria

Sebastiana, Marcolino e a mulher Marilda da Silva.

Tribunal iulga
•

.sers processos
em seis dias

Lages - (Sucursal) -

C om seis processos em

pauta e sob a presidência
do Juiz João Martins, esta
rá reunido a partir do dia

16, o Tribunal do Júri da
Comarca de"Lages. Nesse
dia será apreciado o pro
cesso onde aparece como

réu, Orlando Pereira, acu

sado da morte de Eulália"

" Figueredo de Sá" Ramos,
crime ocorrido na locali-

� dade de Lageadinho, no

dia 14 de Janeiro de 1972.
Como assistente de acusa

ção vai funcionar o dr. Cid

Couto, enquanto que a de

tesa do réu será realizada

pelo dr. Max Rogério Cou

tinho de Azevedo.
No dia imediato o tri

bunal do júri apreciará o'

processo contra o réu, Li
beralino Alves dos Santos,
acusado da tentativa de
homic idío contra Nery
Antunes de Jesus, ocorrido
no dia 20 de Maio de

1972, no bairro Passo Fun-

vai ter seu processo julga
do dia 18. O crime ocorreu

dia 29 de Março do corren

te ano no distrito Correia

Pinto, Na defesa estará o

dr. Vicente Roberval Nery
Duarte.

Dia 19, será julgado o

réu Joaquim dos Santos

Rodrigues, que no dia 28

de' 'Março do corrente

assassinou Margarida Cle

mente Alves. O réu será

defendido pelo dr. Antô

nio çeJsQ Melêgiírl" ""

O
.

processo 'cié!"" .

i?, _

cídio, resultante da morte

de João Maria Varella, que
tem como autor Ordival
dos Santos Neves, vai a

apreciação do júri dia 22.

O crime ocorreu no dia 14

de Maio de 1970.
Finalmente no dia 23

vai ser julgado o réu Celso
Muniz de Arruda, autor da
morte de Adair Delfes de

Oliveira, crime registrado
na localidade de 'Galafres,
distrito de Painel em 8 de

do. A defesa estará "a cargo Maio de 1970. O juiz presi
do dr. Rodolpho Costa Ne- dente das sessões já expe
to. diu as convocações para os

O réu Aristiliano Floria- membros do conselho de

no, autor do homicídio sentença que serão sortea

contra Délma Cherubim dos nos julgamentos.

Padre m"afioso
morre aos 54
anos em Roma
Um padre integrava a e a enfermidade o impediu

família de dois famosos' de ver o filme "Meu Irmão

':I
"Mafiosos" com atuação
nos Estados Unidos. Salva
tores Anastasia, "irmão dos

"grandes capos", Alberto e

Antônio, conhecidos por

"

Alberto e Tony Anastasia.

_

O padre Salvatore morreu

de câncer em Roma na Itá

lia, com 54 anos de idade,

Anastasia", baseado no li

.vro de sua autoria, escrito

"há vários anos, quando de

fendeu os irmãos. Depois
de ler algumas críticas do

filme o padre Salvatore
disse para um amigo 'que
acreditava que a história
de sua família tinha sido

distorcida,

Men'or ganha
liberdade após
condenação

Uma menina de 9 anos

de idade condenada a 18
meses de prisão por ter es
faqueado uma colega, foi

colocada, em liberdade-vi
giada após reações indigna
das em toda a Escócia.
.Uma corte de apelação de

Edimburgo, substituiu a

sentença por três anos de
liberdade condicional per-I '

mitindo que a menina

Mary Cairns fique com a

família durante o período
em que ela deveria passar
numa instituição' especial

para crianças.
A menina Mary havia se

declarado culpada por ha
ver ferido sua amiga de 11 '

anos no peito com uma

faca de cozinha. Ni Escó
cia uma criança pode ser

julgada com 8 anos de ida
de. No entanto originou-se
uma onda de protesto so

bre a sentença aplicada a

Mary devido a sua idade.
As autoridades da Escócia
anunciaram que Mary é a

criança mais nova conde
nada até agora rio país.

!

. -

"

Ni nguém muda a opinião
da mulher que
quer FRIGIDAIRE.
FRIGIDAIRE é um

f'efrigerador bonito,.
forte e muito durável.

FRIGIDAIRE é
alto estilo e qualidade

GRANDE MAGAZINE
HOEPCKE

FRIGIDAIRE

•
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.Mlsterlo.

.. ainda

envolve
roubo

Pai visto nas locahda
des de Penha, Piçarras e

Armação, o Dodge-Dart
placas de Curitiba, AG-.
-70/1, roubado na capital
do vizinho Estado, junta
mênte com seu proprietá-

. rio, Paulo Euclides da Cos-
ta, o "Paulinho". O delega
do da especializada em Ho
micídios de Curitiba já es

teve vistoriando toda a re

gião juntamente com poli
ciais catarinenses.

Já começaram a circular
comentários de que o veí

culo, juntamente com seu

proprietário morto, tenha
sido

.

projetado no mar,

pois na região citada eles
,sumiram misteriosamente.
O Dodge inclusive foi se

guido pelos Patrulheiros
Rodoviários, que chegaram
a colar sua viatura, ordena
ram que parasse, mas não

foram atendidos. Pensaram
então em atirar, mas nota

ram no banco trazeiro três

pessoas, sendo duas moças
e um rapaz com idade

aproximada de 15 anos. Os

ocupantes imprimiram
maior velocidade ao carro

e desapareceram das vistas
dos patrulheiros rodoviá
rios. Circulam também co

mentários de que o carro

com o corpo de Paulinho'
no seu interior, já morto,
poderia estar escondido
em matagais ou numa re

gião sem comunicação às

margens da BR-101, tre

cho norte. O sequestro de
Paulo Euclides da Costa,
aconteceu à luz do dia em

Curitiba, quando ele estava
dentro do veículo, na rua

Fernando Sirnas, esperan
do um empregado seu que
consertava um fogão a gás
n.as proximidades.

Itajaí vai sediar
.

Batalhão da PM que

funciona na Capital
ITAJAI(Sucursal) - o I Batalhão da Poltcia Mili

tar atualmente sediado na Capital, em Barreiros, será
transferido para a cidade de 'Itaiat, devendo funcionar
na rua Felipe Schmidt, no antigo prédio da Celesc.

O coronel Paulo Mendes de Carvalho, Secretário da

Segurança e Informações, acompanhado do coronel
Renato Júlio Treim, comandante da Policia Militar,

t Wlaumar Alves da Silva, Corregedor da Policia Civil,
major Sestilio Angelo Franzoi, Comandante do IBPM
e do Sr. Luiz Gomes Diretor Comercial da CbLESC,
inspecionou as obras que estão sendo executadas no

local onde serâsede do I BPM, juntamente com o Sr.

Luiz Guimarães Dias, Delegado Regional de Polícia de
Itajaí e do Capitão Walmor Raimundo Machado Co-

"mandante da 4a. Companhia da Policia Militar sedia

do em Itajat, do Prefeito Frederico Ol.Indio de Souza'

e seu assessorAntonio Aires dos Santos Júnior diretor
do Departamento deObras.
A partir do dia 15 de novembro Itajai será sede do

Comando do I Batalhão da Polieia Militar, que fará
com que o efetivo da PM na cidade seja aumentado. O
I Batalhão da Policia Militar será formado pelo ton

tingente da atual4a. Companhia, mais o seu próprio e

a Companhia de Comando de Serviço, devendo tom"

bém abranger uma outra companhia que terá sua sede

em Blumenau.

Segundo ficou acertado a Prefeitura de Itajai, que �

já vem colaborando com a obra, fará todo o calça
mento do pátio do Quartel do I BPM e construirá o

prédio do Corpo da Guarda, e a sede do Comando:

A CELESC, que antes funcionava no local, já está

efetuando reforma geral do prédio que será o quartel.
O coronel Paulo Mendes de Carvalho disse que no dia

15 de novembro quando da instalação oficial do I
Batalhão da Policia Militar, iniciará a execuçõo do

convênio que cria em Itajaí a Rádio Patrulha e a

Guarda de Trânsito, cujo convênio está na Assembléia
.

Legislativa para a devida aprovação.
O Secretário de Segurança e Informações está pro

curando melhorar o sistema de segurança de Itaiai, o

que também vem fazendo em outras cidades, tendo
em vista o grande desenvolvimento que vem tendo a

cidade que é portuária e polo de uma grande região:

CASAS

MAGN(FICA CASA À RUA D. ANTONIA ALVES
ITAGUAÇU, c/ 3 dormitórios sendo casal c/vestiá

rio, carpetados, sala de jantar conjugado c/piso tijolão
colonial - lavabo social; escritório c/lavabo, cozinha
c/armário americano, pie inox, forno embutido, aque
cedor de água.

Rua Cap, Romualdo de Barros - e/sala, 3 quartos,
cozinha c/piso vitrificado e azulejo colorido até o teto,
BWC social 'completo, garagem.

Rua Cap, Romualdo de Barros - c/ amplo living
c/porta vitrô - 4 quartos, BWC sa:ial c/pia de mármo
re - BWC empregada completo, ampla cozinha c/piso
vitrificado, azulejo até o teto.

·Polícia·

Mortos,

removidos
para RS

OS c9rpus dos membros
da família Berger - o mé
dico Manfredo Afonso
Berger" sua mulher Tânia e

três filhos menores do ca

sal, Cláudia, Nina e Hélio
- que morreram em de
satre rodoviário na última
sexta-feira, foram ontem
removidos. para Porto Ale

gre onde serão sepultados.
O corpo do motorista do
caminhão Scania, que coli
diu com a camionete Va
riant que conduzia a famí
lia do médico, também-foi
removido para a localidade
de Unha Leopoldina, em

Bento Gonçalves.
O acidente, ocorrido no

quilômetro 239 da BR-101
nas proximidades da praia
da Pinheira, município de

Palhoça, extra-oficialmen-
te está sendo atribuído a

defeitos existentes na pista
de asfalto. Contudo, a Pa
trulha Rodoviária não di

vulgou ainda as causas da

violenta colisão.

Imprudência ou falta de sinalização?

Trânsitocausa
mais aClaentes

As notícias sobre a pre
sença de Carlos Ramirez
da Costa, Carlinhos, em

Santa Catarina, recebidas
na Guanabara, deixaram os

pais do menor bastante
otimistas, o que acontece
toda a vez que uma nova

pista é fornecida sobre o

paradeiro do menino se

questrado. Contudo a sa

tisfação logo depois deu
lugar a nova frustração,

pois de positivo nada se

encontrou em Santa Cata
rina que pudesse levar ao

encontro do menino, cujo
desaparecimento, desde
que foi levado por um mu

lato forte, cabelos "Black
-Power" no dia 2 de agosto
já caminha para três meses.

Os sequestradores não de-
i ram mais qualquer sinal de
vida, não enviaram qual
quer novo bilhete fixando
local para a entrega dos
Cr$ 100 mil do resgate.
Vários agentes policiais da
Delegacia de Furtos, da
Guanabara, continuam au

sentes do Estado, e segun
do os' comentarias, estão
agindo principalmente no

Rio, São Paulo e Minas Ge
.

rais, para onde se acredita
que

.

Carlinhos tenha sido
levado, com os sequestra-

.

dores esperando uma me

lhor. oportunidade para
fazer novas exigências. Ou
tros contudo não são tão
otimistas e dizem que o

menor' já teria sido morto
pelos autores do rapto.

Mais um sequestrado morto

A polícia mexicana re-:

velou ter descoberto o c�
dáver de um dentista, de
23 anos de idade, 25 dias

após seus pais pagarem um

resgate de 109 mil dólares
(665 mil cruzeiros). Esta
foi a terceira vítima fatal
dos sequestradores nos úl
timos 30 dias no México.
O corpo de Ruben Arella
no foi localizado num ter-.
re�o baldio a 20 quilôme
tros da Cidade do México,
depois de ter sido seques
trado no dia·12 de setem
bro. Na semana passada a

polícia mexicana· encon
trou o cadáver de Gabino
Gomez Roch, de 25 anos,

, i".'
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. me4fu díáríâ 'de acidentes, colisões, 'átropelamentos

com .feridos e danos materiais registra em Florianópolis
cíncô ii seis ocorrências. Conforme os registras da Dele
gacia de Segurança Pessoal nas últimas 24 horas ocor
reram mais os seguintes:
CHOQUE ENTRE DOIS VOLKS

.
Na confluência da avenida Ivo Silveira com a Duque

.de Caxias, ocorreu a colisão entre o automóvel Volkswa
gen, placas de Rio do Sul, RS-1987, conduzido por Ser
gio da- Luz Gottardi, estudante residente à rua Felipe,
Schmidt, edificío Zahia, e o Volkswagen, placas de Flo
rianópolis, AB-5984, conduzido por Manoel Eugênio
Bossle, residente em Santo Amaro da Imperatriz. Em
consequência do choque o segundo motorista recebeu
ferimentos leves.
TRÊS ATROPELAMENTOS

O menor Felipe Vieira, com 11 anos, filho de Louri
val e Maria Vieira, quando transitava na rua José Maria
da Luz foi atropelado pelo automóvel Chevrolet-Opala,
placas de Florianópolis, AB-0557 conduzido por Harry
Correa. O próprio rnotorista socorreu o menor, encami-
nhando-o ao Hospital de Caridade onde foi medicado.

Na Avenida Mauro Ramos, o Chevrolet-Opala, táxi,
placas de Florianópolis, não identificadas, dirigido por'
Valmor Carpes atropelou o menor Alexandre Roberto
Pessoa; de 3 anos, filho de Valdir e Vera Pessoa. O me

nor rece beu ferimentos, sendo internado no Hospital de
Caridade. O terceiro atropelamento aconteceu na rua
Max de Souza, em Coqueiros, quando LúciaHelena Cu-·
nha, de 1'6 anos, filha de Bertoldo e Maria Cunha, foi
colhida pelo automóvel Volkswagen, placas de Florianó
polis, AB4628, de propriedade de Egberto Guimarães,
conduzido na oportunidade por José Luiz Guimarães
Netto. Este foi o quarto atropelamento da menor excep
cional.
VOLKS CON lRA POSTE

Na confluência da rua Tiradentes com Praça XV, o
Volkswagen placas de Florianópolis, AA-3825, conduzi
do por Paulo Silveira Souza Mayer; 23 anos, estudante,
foi bater de encontro a um poste da Celesc, Em conse

quência do choque o motorista recebeu ferimentos, esca
pando ileso seu acompanhante Murilo Capella.

filho do presidente de um Agredido por dois desconhecidos, Manoel Valdir dabanco, também sequestra- Silva, solteiro, motorista, residente na Caieira, tinha quedo. No dia 17 de setem- sair perdendo. Devido aos ferimentos recebidos na agres-bro, o industrial Eugênio s�o ele foi medicado no Hospital de Caridade, e poste-Garza Sada, de 82 anos de normente apresentou queixa na Delegacia de Segurançaidade foi morto em Mon- Pessoal.
t errey, quando da tentati-

.

Narrou ao plantão que não sabe os motivos, mas foi
va daquilo que parecia ser "

agredido violentamente por um tal de Valdir, fiscal daum sequestro. O sequestro Empresa Limoense, e mais um motorista da empresa.que teve maior repercussão
este ano no México foi o
do consul norte-america
no, Terrance Leonhardy,
mantido como refém em

Guadalajara durante qua
tro dias, sendo liberado de
pois do pagamento do res

gate em dinheiro e do go
verno do México ter libera
do 30 presos políticos.

Deleg-acia
recupera
320 carros

De janeiro a setembro
do corrente ano foram re

cuperados pela Delegacia
de Furtos de Automóveis
de Recife, 320 carros rou

bados, em sua maioria no

Sul do País, resultado obti
do com a prisão de várias

quadrilhas de ladrões. As
autoridades policiais per
nambucanas descobriram
também a participação de
assaltantes e despachantes
do Departamento de trân
sito, numa extensa rede de
falsáiios, que concentra
vam sua ação em carteiras
de motoristas, emplaca
mentes "frios" e doeu
men tos irregulares para
veículos.

R. Tenente Silveira, 105 . Fone 3180 - Sind. Creci 29

CRICIÚMA - CENTRO - Terreno c,900,00m2 e 2
casas 10. é/3 quartos, BWC social, copa � cozinha com

azulejo até o teto e piso vitrificado, sala de estar _

dep. empregada, área de serviço, churrasqueira com

abrigo.
20. c /3 dormitórios, sala de estar, sala de jantar BINC
social, cozinha, dep. empregada, depósito, área de
serviço.
TERRENO - PRAIA COMPRIDA, medindo
20.680m2. .

TERRENO - RUA DES. FLÁVIO TAVARES DA
CUNHA MELO, com área de 21.050m2 _. EM ITA

GUACU.

CASA - RUA JOAQUIM MARGARIDA - CENTRO,
com living, 3 dormitórios, cozinha, BWC social.

.1��A�fêu��!<;
Apto. Rua Felipe Schmidt -Ced. Margarida c/arn

plo living c/sala de jantar conjugada 3 quartos, BWC

social c/azulejo decorado até o teto e piso vitrificado

,- cozinha c/azulejo decorado até o teto e piso vltrifi
cado, pia inox e armário de fórmica - dep. empregada.
cornpl., área de serviço c/tanque. Vista panorâmica do

Mar, Ponte e cidade.

APARTAMENTO - ED. BRIGADEIRO FAGUNDES,
com Hall, 3 quartos, living. cozinha, BWC social dep.
empregada, área de serviço.

.

_I[RR�NÊi 1111111111111111111111'
A Rua João Motta Espezim - medindo 12,.50 x.

40m - c/2 casas -

Rua josé-de Alencar - Coqueiros, m_?di ndo 12,50 x 23m

TERRENO - JARDIM SA�TA MONICA - TRINDA

DE com área de 36Q,00m2. .

PRÉDIO
Prédio de 2 pavimentos à Rua Saldanha Marinho -

área 229,56m2 - c/3 quartos, sala de estar e jantar
conjugada, quarto de costura, -BWC social e de empre

�da, áreá de serviço, cozinha. 10. pavimento: 3 salas

c/BWC - Tratar PREDIAL IGUAÇU - Rua Tenente

.Silveila,�1�oíi51-••••••••••••••II.

VENDA

Rua Vereador Batista Pereira . Estreito, c/4 quar

tos, copa, cozinha c/armário americano em fórmica,
azulejos decorados até o teto,' pia em mármore clex
tensão de 4m, piso vitrificado. Hall de entrada e de

distribuição - living e sala de jantar conjugada, 2BWCs

sociais com azulejos' decorados até o teto, piso vitrifi

cado - taco synteco. Tratar PREDIAL IGUAÇU -

Rua Tenente Silveira, 105 -

�l tinçamen to
Em um novo e mo

derno cjto. Residencial
. da Capital: Condomínio
CARAVELLE, na rua

de acesso às praias,
numa localização tran-

,quila e pratica.
São 10 epartamentos exclusivos, de linhas. atuais e_espaçosos,

com uma distnbuição projetada para seu conforto. �Ies tem:

Hál! sala 2 dormitórios, cozinha, dep. de, empregada, area de
, 1 .

serviço, despensas. De quebra, uma sacada, muito particular.
e ainda uma garagem, super espaçosa, ,

O acabamento é de 1ª c/ azulejos decorados, pinturas em

latex, marmorite, etc.
_

O plano de pagamento é direto ou em até 20 anos, com
a entrega em dezembro de 73.

� Procure-nos, um dos 10 é seu.

� "___':-I CURITIBA: MAL FlORIANO,170- S LOJA
.-n:u__ ,FONE 24-3311

PLANTÃO NA OBRA 19'�1 FLORIANC>I;OLlS: TENENTE SILVEIRÁ- 105
--� FONE 3180

DIARIAMENTE,

� AGRESSÃO

PERTURBAVAM A ORDEM
- Três detenções por perturbação da ordem foram efe.

tuadas.pelos patruíheíros da RP, sendo os autores entre
gues na Delegacia de Plantão. Foram identificados corria
José Geraldo Mendes, João Batista Bitencourt e Antônio
Braga, residentes na rua São Cristóvão. Em poder de um
dos perturbadores foi en�ontrada uma faca. Outro queestava -incomodando muito e acabou detido é Arlindo
Cardoso, que reside no,Morro do Céu, por embriaguêz, 11)

'JI '

APTo. à Rua Felipe Schmidt - Ed. Margari dá, c/
amplo living, 3 quartos, BWC social, c/azulejo dec. até
o teto e piso vitrificado. - Cozinha c/azulejo dec. até
o teto e piso vitrificado, pia inox c/armário em fórmi
ca - dep, empregada completa, área de serviço com

tanque. Tratar P REDI AL IGUAÇU. ,Rua Tenente Sil·

veira, 1 os -

,
-

Rua Des. Pedro Silva - Coqueiros, c/amplo living e

sala ,de jantar conjugada, 3 quartos, BWC social, cozi
nha':' dep, empregada, área de serviço, entrada p/carrõ

CASA - LAGOA DA CONCEiÇÃO - c/amplo living
c ibarzinho, -sala de jantar e cozinha c/armários embuti
dos, 4 quartos - BWC social e 2 privativos - área de
serviço, jardim de inverno - garagem p/4 carros -

OONJUNTO - ED. COMASA - Rua Felipe Schmidt
sala com área de 35m2 --cozinha, BWC - Tratar PRE
DIAL IGUAÇU - Rua Tenente Silveira, 105

.

. ,

ALUGA
APARTAMENTO - RUA FELIPE SCHMIDT - ED.
OOMASA - 3 quartos c !armários embutidos, li�i ng
c!armário embutido - BWC social completo, área de
serviço, Tratar PREDIAL IGUAÇU LTDA. FONE
4364.

CONJUNTO
Ed. Dias Velho à Rua Felipe Schmidt, c/20m2. e .

BWC - Tratar PREDIÁL IGUAÇU - Rua Tenente
Silveira, 105 -

_SALA - Ed. DIAS VELHO com 50m2 e BWC

Tratar PREDIAL IGUAÇU - Rua Tenente Silveira,
105

/
,.

VENDE-SE
APAR·i·AMENTO NA BAIA NORTE COM APENAS
Cr$ 7.500,00 DE ENTRADA.'
OS APARTAMENTOS SÃO AMPLOS E MODERNOS
DO JEITINHO QUE SUA FAM(LlA QUER E MERE-
CE.'

, :
TRÊS DORMITÓRIOS, LlVING, COZINHA, TRES
BWC - SENDO 1 SOCIAL, AREA DE SERViço E
DEP. DE EMPREGADA, UMA SACADA E GARA
GEM PARA 2 CARROS. ESpAço DE SOBRA.

VENDA
APARTAMENTO - BALNEÁRIO DE CAMBORILI�
ED. OÁSIS - Três dormitórios, living e sala de jantar
con]. copa e cozinha conj. dep. empregada completa,
área de serviço. Terraço de frente pio .mar. Tratar
PREDIAL IGUAÇU LTDA - FONE 4364, C.

O

,
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François Cevert, piloto ,francês, carro antes de entrar na curva do aci
morreu ontem em Watkins Glen, quan- dente.
do treinava para o Grande Prêmio dos' O piloto escocês de 34 anos, perdeu
Estados Unidos para carros Fórmula-I. mais um companheiro de equipe em

Cevert, 29 anos, de Neuily, França, acidente de pista. Frequentemente cita
morreu instantaneamente quando seu os outros - Jirn Clark, Piers Courage,
Elf-Tyrrell Ford chocou-se contra Jochen Rindt, Jo Siffert, Bruce McLa
uma barreira de contenção perto da ren e Jochern Bonnier - quando fala
curva quatro, da pista de Watkins em abandonar o automobilismo depois
Glen. O acidente ocorreu quando o pi- da corrida de hoje. I

loto saía da curva a 1'80 quilômetros Stewart, muito triste com a not ícia,
horários. �. escondeu-se durante algum tempo e

Os funcionários do autódromo dis- depois conversou com os jornalistas:
seram que seu carro saiu da pista de "o que eu posso dizer? Já passei por
asfalto e chocou-se contra uma barrei- isso muitas vezes antes. O campeão
ra metálica. O Tyrrell Ford ficou corri- mundial de Fórmula Um perde mais

pletamente destruído. 'um amigo em acidente automobilís-

tico, só isso".
Atrás do carro de Cevert, vinha o Apesar damorte do amigo e compa-

brasileiro José Carlos Pace, que deteve nheiro de escuderia, Stewart confir
seu carro e correu até o local do aci- mou que correrá hoje. Um médico lhe

dente. Ao ver que não podia fazer mais deu um sedativo, um POUC(,) antes do

nada, chorou. último treino de classificação para a

Um dos funcionários do autódro- largada.
mo, .cornentou que "parecia que algu- A linha de partida estará composta
ma coisa tinha quebrado ,no carro. por 27 ou 28 corredores, qu� deverão

Quando cheguei já estava morto e ape- correr o circuito de 5.400 quilômetros,
nas tive o trabalho de cobrir o corpo". 59 vezes. A corrida, última da série de

MAIS UM 15 que começou na Argentina, em Ja-
Jackie Stewart, que já assegurou seu' neiro, deverá atrair pelo menos 100

terceiro título mundial de automobilis- mil pessoas ao autódromo, que abrigou
mo, estava na pista no momento e foi mais de 500 mil durante um festival de
um dos volantes que teve de parar o música.

Ciclismo'

Cevert, morte a 180 km hordrios

Della Giustina pod� ganhar hoje
título estadual na Av. BeiraMar

-------------:...---------�( Especial

Mais umamorte na

FórmulaUm: Cevert

Uma boa parte dos quase oito mil
alunos do I.E.E. estará presente à Ave

nida Rubens de Arruda Ramos dando
um colorido diferente aquele local,
que vai receber hoje pela manhã e a

tarde a participação de 11 atletas de.
diversas cidades do Estado, disputando
a etapa final do Campeonato Estadual
de Ciclismo.

Em nível técnico, esta prova é

apontada como a mais. importante já
realizada nestes últimos anos em Santa
Catarina .:

Pela 'manhã, será realizado a prova
de velocidade - contra relógio -, mim
percurso de mil metros. O atual cam

peão, Milton Della Giustina, é o favo

rito, vindo .de .�ma boa vitória em Rio

do Sul no último. domingo, e melho
rando a sua posição na tabela de classi

ficação, ficando agora a 'somente três,

pontos de diferença do primeiro colo

cado, .bsé Aacio, da cidade de Join
ville.

Della Giustina, juntamente com Ro

berly Rios, da equipe do l.E.E., são as

esperanças de Florianópolis, bastando
uma vitória para que a capital fique
com título estadual. Della treina inten

sivamente', todos os dias, em percursos
compreendidos entre Fio rianópolis
Tubarão-Florianópolis e Florianópolis
ltapema-Florianópolis, sempre corren

do atrás do tempo e da experiência.
Roberly Rios, tem Importante mis

são nesta prova, e tem sido o responsá-

vel em parte pelas vitórias de seu ceie

ga de equipe. Roberly, em virtude de
nãoter condições de vencer o Campeo
nato (ele começou a correr já na fase
final do certame), tem como função,
"amarrar" o seguidor de Della. <tom
uma técnica apurada e uma experiên
cia de corridas estaduais, ele tem se

saído muito bem no esquema usado.

Todavia, segundo 'afirma Luiz Carlos
Machado, diretor de esportes do colé

gio, já no próximo certame ele deverá
ficar entre os primeiros do estado

A diretoria da FAC conseguiu junto
ao comércio desta cidade, vários prê
mios, que serão distribuídos entre os

vencedores.

of!)JA.GDNZAGA S.A.�
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VENDE-SE NA ILHA
RESIDENCIAS E APARTAMENTOS

EDI FICIO CARLOS TAUlOIS - Rua RUA URBANO SALES - Casa de alve-

naria com 2 andares. No terreo: LlVING,
copa-COZinha, quarto costura e área de

serviço. Quarto de empregada com ba

nheiro completo. Andar superior: quarto
casal mais dois quartos menores, 'sendo

um com armário embutido e um banhei

ro. Abrigo para c ar ro . Preço: -

Cr$ 150.000,00.
EDI F(CIO P RAÇA XV - CENTRO:

Apartamento com quarto, sala, banheiro
e cozinha. Cr$ 40.000,00. Parte finan-

Tenente Silveira:- Apartamento com

linda vista para a baia norte, com gara

gem. Ótimo preço. Parte financ]ada. A

APARTAMENTO NO EDIFICIO, DA
NIELA - RUA ANITA GARIBAlDI:

Com 3 quartos, living, copa-COZinha, ba
nheiro social, quarto de empregada com

banheiro, garagem e área de serviço.
120,00m2.
SOLAR DONA MARTHA - RUA ES·
TEVES JUNIOR:- Apartamento com

119,00m2., 3 dormitórios, living, banhei
ro social, cozinha, armários embutidos.

Pode ser financiado pela Caixa Econômi

ca Federal.
APARTAMENTO NO SOLAR DONA
TE REZA - Rua Alves de Brito esquina
com luiz Delfina: - 3 dormitórios gran
des. 2 banheiros, sala de jantar, escrito
rio, cozinha e garagem para 2 carros. De

pendência de empregada completa e área
de serviço. 220,00m2.
SOLAR DO FlANBOYANT - RUA

ESTEVES JUNIOR: - Apartamento
com 3 quartos, 2 banheiros, sala de jan
tar, copa-cozinha, biblioteca, vestíbulo,
há" social, dependência de empregada
completa e grande área de serviço. Área
construída 209,59m2. Parte do paga- RUA PRESIDENTE COUTlN'_'O:- Casa

menta financiada. Entrega em Fevereiro de material com área de 159.7l?m2. Parte

de 1974.- superior: 3 quartos, .2 salas, toall. copa,
lOJA NO E DI F(CIO JORGE DAUX - cozinha, lavabo e banheiro. Parte infe-
RUA DOS I lHIOUS: - loja com 36,00m2,' rior: 3 quartos, 2 depósitos. sala, cozinha
de esquina. Cr$ 75.000,.00 banheiro e área de serviço. Páteo e área

coberta. Cr$. 150.000,00

ciada.

EDIFfCIO CARLOS TAUlbIS - RUA
TENENTE SI LVEI RA:- Duàs amplas sa

Ias (na sobre loja), com gara;gem. Ót imo

preço com parte facil itada.
.

EDIFICIO ARTHUR - H4JA FELIPE
SCHMIDT ESQUINA CPM RUA PA
DRE ROMA: - Apartamento no 10.

andar, com um quarto, cozi�ha. banhei
roo living, dependenéia de empregada e

área de serviço. 60,OOm2.
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
'DAU:�: - RUA ANITA GAAIBAlDI -

Ampla sala bem arejada, com 62,70m2.
Boa para consul tório ou escritório Parte

facilitada.

VENDE-SE
NO CONTINENTE
RUA ABEL OAPELA - roQUEIROS:
- PERTO DA NOVA OFICINA HOEp·
cXE - linda casa de alvenaria, nova.

'

tendo 242,001jn2 de área constru ída.
PARTE INFE AIOR: - Uving, sala de es

tar, garagem, cozinha e copa, ba nheiro

social, lavabo e dependência de empre
gada; na parte .uper ior : - Quarto casal

com banheiro, 3 dormitórios, um banhei-
ro social, uma sala de estar e um terraço. '

Parte financiada pela Caixa Econômica
Federal, podenoo ser transferida.

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM
ATLÃNTICO:
Com 3 quartos. sala, coz inha, garagem.
área coberta e banheiro. Armários ernbu- '

tidos. Ótimo preço.

RUA "J" - JARDIM ATLÂNTICO _

BARREIROS: - Casa com 3
quartos, sala, cozinha, garagem, banheiro
social. e área coberta. Parte financiada pe
la Caixa Econômica Federal, podendo
ser transferida com facilidade.

RUA SÃO PEDRO - CAPOEIRAS:
Casa de alvenaria. Na parte terrea: 2
quartos,banhéiro, cozinha e garagem. Na
parte superior: 3 quartos. living, sala de

jantar. área. Terreno de 600,00m2. Prece
Cr$ 55.000,00

.

Rua Arcipreste Paiva, 11

VENDE-SE TERRENOS

JARDIM ITAGUAÇU - COQUEI
ROS: - lote de 16,50 de frente por
22,00m de' fundos. Rua calçada, com

água e luz. Rua próxima ao Edifício Gai
vota. Negócio Urgente.

RUA PAI,JLA RAMOS, PERTO DA RUA SÃO VICENTE DE PAULA:-'
RUA PASCOAL SIMONE - COQUEI- Belíssimo terreno medindo 20 metros de

, ROS. Terreno de 12,00m de frente por

'34,90 de fundos. Área 418,?Om2. Bom

preço. Parte financiada.

frente por 30 de profundidade, perfazen
do uma área de 600,00m2. tendo no'
mesmo uma casa vel ha, para ser I demo

lida. PREÇO: - Cr$ 75.000,00
CANASVIEIRAS - LOTEAMENTO
MARTINS - Lindo lote (No. 2M com

12.00m de frente por 24,50 de tundos.
0'$ 1 7.000,00.

RUA ÁLVARO RAMOS - TRINo/ADE:
- lindo terreno medindo 13,7�m de

frente por 22.00m de fundos. Área:-
301,40m2. Preco: - Cr.$ 20. :;00.00

PONTO COMERCIAL - RUÁ LlBE
RATO BITENCOU RT - ESl REITO:
lindo terreno com área de 5211.00m2.;
perto da Oficina Amaury autbmóveis.'
Ótimo preço.
'RUA PROFESSOR ENOÉ SCH�TEl
TRINDADE:- Terreno de 12,ciOm de

frente por-Zü.Oürn de fundos (20. lote ao

lado da marmoaria Santos). Cr$
10.000,00.-

\

LAGOA DA CONCEiÇÃO
.2 lindos lotes

n�
loteamento "ZERBI

LINS". na Avenid Principal.
2 lotes a Cr $ 8.0 0,00 cada um a 80 me

tros da Avenida ?rincipal. Negócio ur

gente.

RUA ANTENOR MORAIS '- BOM

ABRIGO, COQUEI ROS:- Lindo terreno
• de esqu ina, tendo 14.60m de frente por

25,60 de fundos. Cr$ 30.000,00 facili
tado.

Rua Arcipreste Paiva, 11

ALUGA-SE
ED.ANITAGARffiALDI -apto. com 1

quarto, sala, cozinha, banheiro. Diversos
andares. Preço - Cr$ 550,00. mais con

condomínio.

Aptos com 2 quartos, sala. cozinha e ba

n h e i r o . O iversos andares. Preço -

Cr$ 750,00, mais condorn.
ED. PRAÇA:XV - Quitinetes 1005 e

1002. Preço -460,00, mais condorn.
ED. ARTHUR Aptos com 1 quarto. sala;
cozinha. banheiro, dependência p /empre·
gada. Preço - Cr$ 504,0.0. mais con

dom.
ED. aDADE DE FLORIANÓPOLIS
Apto com 1 quart-o, sala. cozinha, e ba

nheiro. Preeo -Cr$ 600,00.
ED. ARMANDO - Apto com dois quar

tos, .sala, cozinha, banheiro edependên·
cia ríe empregada. Preço - Cr$ 769.00.

-

mais condorn.
RUA DORVAL MELQUIADES 21 -

Apto 401. Com três quartos, sala, cozi
nha, banheiro social, dependência para

empregada. Semi-mobiliado. Garage. Pre
ço - Cr$ 1.500,00.

Rua Arcipreste Paiva, 11

\
\
1

Rua Deodoro, 11 Telefone - 3795

Atlético PR O x O Portuguesa, CEUB O x 1 Internacional,
Fluminense 1 xO Esporte e América MG 1 x t Guarani
jogaram ontem na abertura da 12a. rodada, que tem

mais 16 jogos programados para hoje.
Destaque para as partidas de Botafogo e Palmeiras,

que estarão em São Paulo e no Rio,
respectivamente, contra Coríntians e Flamengo.
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Campeonato
Na-eional

Palmeiras e Bota têm jogos dífíceis
OORINTIANS X BOTAFOGO
Osmar deve voltar a zaga do Botafogo em substituição a

Nilson Andrade que se encontra com distenção, mas o

Botafogo não se assusta para o jogo contra o Coríntians, em
São Paulo: "estamos acostumados a ganhar de times
treinados por Iustrich ".

No Coríntians, o técnico foi proibido de falar (ele disse

que a imprensa de São Paulo deveria cuidar do meretrício),
e os cartolas pedem que ele raça as pazes com Roberto.
Iustrich já definiu o Coríntians com Armando; Zé Maria,
Laércio, Wagner e Wladmir; T'ião, Lance e Rivelino; Paulo
Borges, Vaquinha e' Marco Antônio. O Botafogo tenta

manter a invencibilidade com Wendel; Miranda, Br ito,
Osmar e Maririho; Carlos Roberto, Carbone e Galdino;
Zequinha, Fischer e Nilson.

FLAMENGO X PALMEIRAS
O Flamengo fez um bom negócio antes do jogo contra o

Palmeiras, no Maracanã: vendeu o ponteiro direito Rogério
ao Sporting de Portugal, por 500 mil à vista, o jogador
receberá 100 mil, 10 mil de ordenados mensais e 10 mil de
luvas. Dario estáva lesionado mas passou no teste e joga
pelo Flamengo que está escalado COm Renato; Aloysio,
Chiquinho, Fred (Reys) e Rodrigues Neto; Ií.iminha e

Afonsinho; Zico, Doval, Dario e Paulo Ce'sar. O Palmeiras
com Leão; Eurico, Luiz Pereira; Alfredo e Zeca; Dudu e

Ademir da Guia; Ronaldo, Leivinha, Careca e Pio.
-

GRÊMIO X VASCO
Grêmio e Vasco da Gama fazem em Porto Alegre um dos

jogos mais importantes da 12a. rodada. Pelo Vasco, Zanata,
um dos mais importantes jogadores do esquema de Mário

Travaglini, não poderá atuar, além de Buglê, lesionado e em

tratamento. O substituto de Zanata, Ademir, dificilmente
terminará a partida contra o Grêmio: ele não está bem

recuperado e o técnico certamen te terá que improvisar.
Pelo Grêmio, Everaldo, em litígio com a diretoria do

clube é o problema para o técnico Froner. Na sexta-feira
houve três reuniões, todas para resolver o problema do
atleta. Ninguém fez comentários mas Everaldo foi

desculpado e fica no banco. Tabajara será o titular. O
Grêmio joga com Picasso; Claudio, Ancheta, Beto e

Tabajara; Carlos Alberto e Humberto Ramos; Carlinhos,
Tarcfs io e Loivo. O Vasco com Andrada; Paulo (êsar; Renê
e Alfinete; Alcir, Gaúcho e Ademir; Carvoeiro, Roberto e

Luiz Carlos. O juiz será Emídio Marques de Mesquita e o

jogo será no Estádio Olímpico.

NACIONAL X CRUZEIRO
. \

Wanderlei, cumprindo suspensão automática por um

jogo e Perfumo lesionado, treinaram sob intensa chuva e

devem enfrentar, o Nacional pelo Cruzeiro, em Manaus. O
Nacional voltou de Santa Catarina reclamando do frio:
Guerino se machucou mas Flávio e Florêncio voltam. O
Cruzeiro joga com Raul; Nelinho, Misael (Perfumo), Daci e
Pedro Paulo (Wanderlei); Piazza e Zé Carlos; Eduardo,
Dirceu Lopes, Palhinha e Joãozinho. O Nacional com

Procópio; Flávio; Luiz Carlos, Eurico Souza e Luiz
Florêncio; Jorginho e Tonmho; Zé Eduardo, China, Marcos
e Angelo (Reis).

MOTO CLUBE X CORITIB A

Depois das duas derrotas consecutivas do Corit.iba (2xO
para o América (RN) em Curitiba e 2xl para o Trradentes
em Terezina), o técnico Tim está ameaçado de perder o

emprego no clube. A diretoria já está de olho no homem

que quando era treinador do Botafogo disse "treinar uma

equipe dessa é até covardia", e se deu muito mal. O Coritiba
tem a volta de Zé Roberto ao ataque. O Coritiba precisa
vencer com Jairo; Orlando, Oberdã, Cláudio e Nilo;
Hidalgo, Dreyer e Bráulio; Paquito, Zé Roberto e Aladim, o
Moto que ainda não venceu nenhuma e joga com Sérgio;
Chico, Marins, Laudenir e Antônio Carlos; Agnaldo e

Esquerdinha; Robertinho, Marcos e Dario.

ce,:.··
Caixa Econômica Federal':

Loteria Esportiva
Cartões que não concorrem, de acordo com os

relatórios dos computadores (Art. n9 9, Parágra
fo 19 da Norma Geral dos Concursos de Prog
nósticos Esportivos).
Os apostadores, cujos números dos cartões cons
tam da presente publicação e que não tenham
sido substituídos por outros, devem solicitar dos

respectivos revendedores a devolução da impor
tância paga.

TESTE 156
SANTA CATARINA

20-00001 253909
20·00002 168848
20-00006 1 661 48
20-00009 320926
20·00010 075539
20-00012 NÃo CONCORRE

A PARTIR DE 0103037
0·10004 463932

20-10028 ·1717G2
20·10030 174090
20·10033 391117
20-10034 139181

140275
A

140296
20·10037 089981
20·10040 182878
20·10042 123650

123683
124011
125552

2'0-10046 082633
20-10047 077474

079046
079088

20·10048 087455.
087669
087774

20·10049 070296
20-10053 018385
, 018906

019351

20·10056 004785
005289
005867

20·10057 004522
004889

A

004890
20-10058 002087

002616
20·10061 003061

20-10005
464118
236985
237078
237773
622668
275231
309201
309782
309964
310368
310560
311795
237471
181749
376162
214087'
381994
385813
224656
224803
224815
225012
225131

A

225132

20-10006
20·10012
20·10013

20-10015
20·10016
20-10018
20·10020
20-10026

20-10027

OBS: Esta relação e todas as demais que são feitas neste

jornal aos domingos, a titulo de "Cartões que não concor

rem", são afixadas desde o dia anterior (sábado) no prédio da

Caixa Econômica Federal sita à Rua Fulvio Aducci, 1221 -

Estreito.

CEARÁ X RIO NEGRO
O péssimo futebol apresentado pelo Ceará empatando

com o Remo em sua cidade, causou problemas em sua
torcida que já começa desacreditar no time, para a partida
no Estádio Pr esidente Vargas; em Fortaleza, contra o Rio
Negro de Manaus. O Ceará joga com Hélio; Marinho, Mario
Calixto, Artur e Paulo Tavares; Edmar e Serginho; Jorge
Costa, Zé Eduardo, Vitor e da Costa. O Rio Negro com

Borrachinha; Antônio Piola, Pedro Hamilton, Zé Carlos e

Almir; Denilson e Zezinho; Jorge Cuica, Nilson Zezinho e

Or ange.
•

GOIÁS X NÁUTICO
Por causa da violência demonstrada contra o Flamengo,

a imprensa carioca passou a chamar o time do Náutico de

de�on�sto. Os jogadores pernambucanos dizem que aquilo
fOI so uma pequena amostra e prometem muito mais na

partida contra o Goiás, no estádio Pedro Ludovico, em
Goiânia. O Náutico joga com Luiz Fernando; Cincunegui,
Miro, Sidcley e Franklin; Divino e Vasconcelos; Betinho,
Adilson, Paraguaio e Gilvan. O Goiás joga com Amauri;
Triel, Macalé, Alexandre e Cláudio; Matinha e Tuira Ulisse,
Paghetti, Lincoln e Helinho.

.

SANTA CRUZ X SANTOS
O técnico Pepe está esperançoso na boa fase do Santos,

q�e conta com a volta de Carlos Alberto e Clodoaldo; para
o Jogo conta o Santa Cruz no estádio do Arruda, no Recife.
O Santos joga com a mesma equipe e Pelé, como sempre
será homenageado, desta feita com o título de 'sócio
benemérito: O Santos joga com Cejas; Hermes, Carlos
Alberto, Vicente e Zé Carlos; Leo e Clodoaldo: Mazinho
Eusébio, Pelé e Edu. O Santa com Gilberto; Gen�, Rivaldo;
Paulo Ricardo e Botinha; Erb e Luciano; Wilson, Fernando
Santana, Ramon e Givanildo.

(\

DESPORTIVA X AMÉRICA (RN)
Depois de duas goleadas consecutivas, 6 x 1 para o

Santos e 3 x O para o Flamengo, o empate com a

Portuguesa trouxe a necessária tranquilidade ao América
(RN), � os jogadores esperam um bom resultado contra a

Desportiva no estádio Engenheiro Araripe, de Vitória. A
Desportiva, joga com George; Marços, Juci, Alei e Nelson
Souza; Wilson Pereira, Baiano (Sérgio) e Evandro; Elíseo,
Zezinho e Deo. O América com Ubirajara; Mário Braga,
Scalla, Emídeo e Cosme; Af onsinho e Nunes; Almir, Élcio,
Bagadão e Careca. I

COMERCIAL X VITÓRIA
O zagueiro Dutra ainda sente a lesão e Es pinosa ainda

não está recuperado: são os problemas do Vitória para o

jogo contra o Comercial, no estádio Pedro Pedrossian, em
Campo Grande. O Comercial joga com Careca; Clovis,
Morais, Zeca e Henrique Pereira; Gonçalves, Golé e

Adaõzinho; Ismael, Gil e Valdo. O Vitória com Pedro
Paulo; Oliveira (Espinosa), Dutra (Vava), Valter e França;
Deco e Davi; Os ni, Gibira, �ernando Rebelo e Mário Sérgio.

SERGIPE X OLARIA
O técnico Paulinho de Almeida, além de ter conseguido

o melhor resultado no Nacional, teve um outro motivo para
ficar satisfeito com o At lético Mineiro, no Mineirão. Seu
time evoluiu bastante e já permite que ele acredite numa

vitória contra o fraco Sergipe, no Batistão de Aracajú. O
Olaria de Ubirajara; Mauro Cruz, Mário Tito, Joel e

Gilberto; Silva e Adinã; Antoninho, Jair Pereira, Jair e Luiz
Cláudio e espera vencer o Sergipe de Carioca;' Santana,
Wellington, João Carlos e Casca; Osmário e Cipó; Paulinho,
Zé Maria, Marcílio e Leal.

BRASIL X FORTALEZA
Na derrota para, o Esporte Recife, em seu próprio

estádio, o futebol apresentado pelo Br asil foi assustador;
tão ruim que a torcida espera uma nova derrota no estádio
Pelé, de Maceió, desta vez contra o Fortaleza. O Brasil tenta
a recuperação com Renato; Haroldo, Zé Carlos, Major e

Altair; Gilmar, Roberto 'Menezes e Sarão: O rlandino,
Reinaldo e Mica, contra o Fortaleza de Lulinha; Lauro,
Pedro Basílio, Queiroz e Bauer, Chinezinho, Iris e Hamilton
Melo; Hamilton Rocha, Marciano e Plínio.

BAHIA X AMÉRICA (GB)
O ex-jogador

.

americano Amaro parece mesmo um

técnico de muita sorte; pediu demissão do América carioca
na quinta-feira - explicando que sua loja de material

esportivo em Ramos tomava todo o seu tempo,
impedindo-o de ter ido a Brasflia, mas ontem mudou de
idéia e voltou ao time, para alegria e concordância dos
cartolas. O América joga contra o Bahia, na Fonte Nova, em
Salvador. O América joga com Wanderley, Cabrita, Alex,
Mareco e Alvaro; Tadeu, Ivo e Mauro; Flecha, Sérgio Lima e

Edu. O Bahia com Buticce; Ubaldo, Washington, Roberto
Rebouças e Juca; Baiaco e Fito; Tirson, Douglas, Everaldo e

Marquinho ou Ricardo.

TIRADENTES X SÃO PAULO
Sentindo dores na coxa, Mirandinha quase nem consegue

andar, e é a grande dúvida de Poy, do São Paulo para o jogo
em Terezina contra o surpreendente Tiradentes. Moacir

Bueno, do Tiradentes, não tem problema algum e joga com
o mesmo time que quarta-feira deu de 2 x I no Coritiba, no
estádio Albertão. O Tiradentes joga com Toinho; Marinho,
Ivan Limeira, Murilo e Tinteiro; Gerson Joel; Lima, Caio e
Carlos Alberto. O São Paulo com Sérgio; Nelson, Murilo,
A.!1iJ:lQo e Gilberto; Pedro Rocha e Chicão; Ratinho, Zé.
Carlos, Terto e Piau.

ATLÉllCO MG X REMO
Pela expulsão de quarta-feira, Arlém foi multado em

40% de seus vencimentos e será substituído por Marinho no

jogo contra o Remo, no Mineirão, única mudança do
Atlético Mineiro. Mazuekiervicz já viajou para Montevideu a

fim de tratar de assuntos particulares, com a mão quebrada.
O Atlético joga com Mussula; Zé Maria, Zé Borges, Vantuir
e Cláudio; Bibi e Wanderley; Paulinho, Campos, Reinaldo e

. Romeu. O Remo com Dica; Aranha, Mendes, Rui e Cuca;
Elias e Suingue; Tito, Roberto, Alcino e Rodrigues.

I.

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e. Balneário CambQriú
Fones: 6520 - 6368
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Paissandu X Figueirense
o jogo começa às 17 horas, no estádio do Remo, em

Belém, com arbitragem de Saul Mendes,
auxiliado por Antônio Santos e Jain,e Batista. É
uma partida importante para o novo Figueira.

/

l'extos de "'aulo 8rito, nosso enviado especial

Novo técnico quer

recuperar o time.
e agradar torcida

Abel e Paulo Reina,
em' substituição a

Jailson e Neilor
"

A campanha do Paissan

du é muito ruim. Mudou

de tre inador e não ganha
há oito partidas, (João
Carlos foi dispensado) e a

diretoria contratou Miguel
. Cecim. No primeiro jogo
sob a direção do novo téc

nico, o Paissandu foi bem

melhor, segundo a crônica

de Belém, e só perdeu para
o Cruzeiro por muito azar

e com- um gol de impedi
mento.

Mas o time ainda tem

uma série de problemas,
não está definido e Miguel'
Cecim modificou um pou
co a forma de jogar da

equipe:
- Ainda não tive tempo

de realizar o trabalho que

pretendo. Falta tempo,
mas vamos ver se nesta se-'

mana de folga a gente con

segue colocar tudo em dia

e deixar o time a gosto da

torcida, Ela quer, por

exemplo, a equipe jogando
da mesma forma quando
venceu o Internacional na

e,stté B. Se depender da

motivaçâo dos jogadores,
poderemos começar nossa

recuperação contra o Fi

gueirense.
Ontem pela manhã. o

tre nadar fez um trabalho
tático com às jogadores e

confirmou a equipe que sai

jogando hoje contra o Fi

gueirense, no campo do

Remo.

Depois fez um trabalho

especial para os goleiros e

tre irra recreativo, concen

trando o plantei logo após
o meio dia. Todos acredi

tavam que a má fase pas
sou e que o Paissandu po
de conseguir um bom re

sultado hoje.

equipe por contusão foi
colocada de lado . O joga
dor não se conformou com

o seu afastamento e não

quis comentar nada a res

peito: "O homem deve ter

as suas razões. Talvez eu

não venha rendendo o que
ele quer. Só pode ser isto,
pois é costume dele treinar

no sábado a defesa titular
contra o ataque. Até ago
ra, seu Antoninho não me

. disse nada, mas tenho cer
teza que o Abel vai jogar.
Acho que também vou gri- ({)j
tar e, quem sabe eu volte
na outra partida".

Quando o técnico viu o

jogador conversando com

os repórteres, chamou o

zagueiro e depois dê uma

pequena conversa, Jailson
voltou e deu as razões do
seu afastamento: "O ho
mem disse que é para mim

descansar um pouco".
Esta versão foi confir-

-mada pelo treinador, que
ficou muito preocupado
depois que viu Jailson ba
tendo papo com a impren-
sa: "Não vão fazer fofoca
com o Jailson. Eu tirei o

garoto porque ele está jo
gando comigo há quatro
meses e ainda não parou
uma vez. Como o jogo de
amanhã (hoje) é duro, vai
ser preciso jogar pesado,
eu optei por Abel, que ca

beceia melhor que Jailson,
tem mais corpo,' chega
mais depressa nas jogadas,

+1

e dá duro nos atacantes . O
Jailson é muito clássico.
Não é por deficiência que
o estou tirando da equipe,
e sim porque acredito que ,

o jogo de amanhã (hoje)
não vai ser mole, tenho
mais fé em Abel. No próxi-
mo jogo o Jailson volta".

No treinamento de on

tem à tarde do Figuei
rense, quando Antoninho
levou os jogadores para fa
zer reconhecimento do

gramado, a novidade foi a
ausência de Jailson (o joga
dor mais regular do time
nas onze partidas) na.equi
pe titular.

Durante a ôrientação
do treinador, a zaga cen

trai foi ocupada por Abel.
Jailson treinou à parte e

estava bastante chateado.
Ele sentiu porque Antoni
nho não o informou nem

lhe deu satisfação do seu

afastamento. Depois do

treino, ele dizia aos repór
teres que não sabia a razão

porque estava fora do ti

me. "Depois da entradade

Dagoberto na quarta zaga,
o time não sofreu mais ne

nhum gol. Acho que por
deficiência técnica não é.

Antoninho não me disse
nada. Estou tecnicamente
e fisicamente bem e não

entendi essa alitude do
treinador" .

O médico do time, Pau
lino Lucianet ti informou

que o Figueirense não tem

nenhum problema de con

tusão .para o jogo de hoje e

todos os jogadores estão

em . condições, inclusive
Jailson: ''Todos estão bem
e pelo que eu sei, Jailson
não tem nada . O Figuei
rense não = jogadores
para se recuperarem na via

gem, Todos estão bem e os

problemas que poderiam
surgir, era a adaptação. de
Luiz Everton com as pal
milhas e Almir, que vem

de uma contusão, mas os

dois/estão bem".
Assim. a possibilidade

de Jailson ser afastado da
'

Willi, ex-jogador do

Vasco da Gama, poderá
entrar pela primeira vez na

equipe, pois ainda não teve

oportunidade. Mas sua es

calação talvez complique o

trabalho da meia cancha.ja
que 'entrará no lugar do

líbero Antenor. O proble
ma é que Willi tem caracte
rísticas de jogador mais

ofensivo e menos destrui
dor.

Mas Miguel Cecim acre-.

dita muito nas qualidades
deste jogador: "pelo me

nos garanto que ele não vai

marcar gol contra o Cru

ze ira, na quarta-feira.
O time para hoje deve

contar com Reginaldo; Ro
berto, China, Valdemar e

D!ogo; Willi e Edinho; Pra-
,

do, Ivair, Leônidas e Gon

zaga.

Abel pareceque conseguiu impôr sua escalação para hoje

Mandico lembrou seus tempos de Figueirense Neilor ficou muito
chateado com a,

sua substituição
Armando, ' um jogador

\

conhecido do
Como a delegação do Figueirense chegou às quatro horas

da manhã de ontem, a Comissão Técnica resolveu deixar os
jogadores dormirem mais um pouco e realizou treinamento
recreativo na parte da tarde, no estádio do Remo, onde será
realizado o jogo, pois o' campo do Paissandu está em
reformas e não tem condições. Neste treino, Antoninho fez
uma série de modificações . O primeiro a sair do time, foi
Jailson, entrando Abel.

A segunda foi Casagrande na lateral esquerda no lugar de
Carlos Roberto. Na ponta direita, treinaram Paulo Reina,
Neilor e Almir. No fmal dos trabalhos, Antoninho afirmou
.que teve de improvisar este jogadores na ponta, porque o

time não tem ponteiro e Caco está fazendo muita falta.
Depois de comentar a displicência de Neilor, o treinador
escalou o titular para a direita: "Optei por Paulo Reina, pois
ele foi o melhor dos três. Se ele não aguentar, entra Neilor ".
Antoninho conversou com Neilor, explicou-lhe os

motivos mas não adiantou. O jogador estava (também)
bastante chateado por ter sido afastadodo time titular.

Com este treino e Com muitas surpresas para os

torcedores, Antoninho escalou o time que sairá jogando:
Nielsen; Marinho, Abel, Dagoberto e Casagrande; Adailton,
Fred e Moacir; Paulo Reina, Luiz Everton e Marcão.

Sobre o jogo, disse o treinador que "está procurando
uma vitória e com a mudança de técnico do Paíssandu,
talvez consiga. "Não.vai ser fácil prá gente, por isso,
procurei modificar a equipe para poder pensar em ganhar.
Ficou muito ruim para o Figueirense depois do empate de
quarta-feita contra o' Nacional. Se tivéssemos ganho,
poderíamos perder para o Paissandu. Mas Gomo empatamos
temos que vencer de qualquerrnaneíra".

,

..

.torcedor catarínense
Entre os jogadores reservas do Paissandu, que estavam obser

vando o treino dos titulares, um deles é bastante conhecido do

torcedor catarinense, especialmente o do Figueirense. Armando,
está fazendo um perfodo de testes no Paissandu.

Depois de ser dispensado pelo Figueirense, Armando foi para
o Goiás, onde não teve muita sorte. No primeiro jogo torceu o

tornozelo e ficou sem poder jogar muito tempo. No final do

contrato voltou ao Rio de 'Jancíro, para o Madureira, quando
foram buscá-lo para o Paíssandu..

_ Se tivesse condições de jogo eu estaria amanhã (hoje) jogan
do contra o Figueirense. Seria mais uma motivação para esta

torcida. Estou em Belém há pouco tempo e nos treinos que

participei, me sai muito bem, marcando os gols dos reservas.

Armando falou do Figueirense e lembrou o tempo de Jorge
Ferre ira: "o time tocava muito bem a bola .. Agora o jogo do

,Figueira é mais corrido, mas tenho certeza que, mesmo com

,
outro treinador, ainda apresenteo mesmo toque de bola daquele
.ternpo. E tenho muitas saudades de Florianópolis e de Santa

Catarina, onde fui campeão pelo Figueirense. Mesmo lembrando

que a torcida "me pegava muito no pé", tenho boas recordações. Campeonato Catarinense

Com dois gols de Liminha e um de Toninho,
o Juventus venceu tranquilamente o Hercílio
luz ontem a noite ém Rio do Sul.por 3 a O.

, A quinta rodada terá hoje mais dois jogos.
.,

-

� �omp.anhia catarinens_e'
, � de tel�omunicacões

'COTESC ÊMPR- {DO GRUPO tELI:8RÁS ,. Um Avaí cheio de

problemas contra o

América em Joinville
CONCURSO PÚBLICO PARA TELEFONIST-AS

EDITAL DE CONVOCACÃO A delegação do Avaí chegou na noite de ontem a Joinville às

19 horas, e ficou 'concentrada no Hotel Ideal, 'para jogar 'hoje à

tarde contra o América, Jorge Ferreira estava bastante

preocupado, Ele ainda não sabe se poderá contar com Zenon. O

jogador fará revisão médica hoje pela manhã e em seguida teste

de campo. Se não ganhar condição, Celso (dispensado, mas que
nront ificou-sc a colaborar com o treinador, juntamente com'

Américo), fará a meia cancha com Rogério .

Souza, que deixou o campo lesionado na partida contra o

Figueirense, estará no banco junto cOlJl Joccli mais os juvenis
Gilberto, Beto e Eli.

'
.

No América, Lúcio Mendes também tem problemas. Nem a

estréia de Serenata foi o suficiente para que o treinador ficasse '

tranquilo. Ele está na mesma situação de Jorge Ferreira. Só

depois da revisão e do teste de campo é que poderá escalar, o

time, 'pois Expcdite voltou a sentir o tornozelo no coletivo de

sexta-feira. O América está concentrado nas dependências do seu

estádio.
'

Para a diretoria do time de Joinville, a partida de hoje será
decisiva às pretensões do time no terceiro turno. Em caso de

vitória, o América que está na liderança do terceiro turno com

dois pontos (invicto), estará classificado às finais.
Os ingressos foram colocados à venda na manhã de ontem ,�

espera-se uma arrecadação superior a dez rrlil cruzeiros, devido a

importância da partida c da estréia de Serenata.

Os dois times deverão começar o jogo assim: AMÉRICA -

Geraldo; Djalma, Expedite (Nelinho), Paulo Cesar e Bebeco;
Jorge Càncelier, l.aerte e Chico Samaraç Jair, Veneza e Serenata;

AVAí - Rubens; Jaico, Ari Prudente.Vilela, e Orivaldo; Zenon
(Celso) e Rogério; Américo (Paulo Roberto),Toninha, Celso
(Américo) e Balduino. Alvir Rensi sem o juiz, auxiliado nas

bande i� por Ruy Dewitz e Dalmo Bozzano.

Estarâo abertas, nos dias 10 e t t.de Outubro, as inscrições
ao Omcurso Público para Telefonistas, destinado à comple
mentação do quadro operacional da Companhia Catarina de
Telecomunicações - COTESC -

. LlNSCRlçõES
As inscrições serão feitas na COTESC, à Pç , Getúl io Var

gas no. 15, em Florianópotisvnos dias 10 e 11 de Outubro no'
horário comercial.

'

Exige-se:
boa apresentação
idade minima: 18 a nos

instrução mrnlrna.qinaslo incompleto
altura m rníma: 1,50m

No ato da inscrição as candidatas deverão apresentar os

seguintes documentos:
a - Carteira de Identidade
b - Tftulo de Eleitor I
c - O:Jmprovante da' situaçãO escolar exigida

Além dos documentos referidos. deverá a candidata pagar
ataxa de inscrição de CR$ 10,00.

No ato Ida inscrição, a candidata receberá uma 'ficha de
ident ificaçâó", que deverá ser apresentada, obrigatoriamente,
no in reio dos testes. '

2. PROVAS
A seleção das candidatas será feita através de: '

2.1 - Teste de Voz - realizado imediatamente após inseri-

<%0. ,
,

2.2 -Teste de Conhecimentos -a se realizar no dia 13/10,
às 14:00 horas em local a ser oportunamente determinado:
ÜJnstará de Português, Matemática e O:Jnhecimentos Gerais,
todas de nrvet m!dio (lo. cicio). com questões oqetivas, de
múltipla escolha, 'com um máximo de 30 (trinta) questões e 3
(três) horas de realização. , ""

Ambos os testes terão caráter .eliminatório. A nota final
das candidatas será a rrédia aritmética das notas atribuldas a

cada teste.

3. TREINAMENTO
As candidatas aprovadas no Concurso deverão frequentar'

Curso de treinamento para telefonistas, ministrado pela CO

TESC, com início previsto para o dia-22 /10 e término no dia
14/11, Este curso terá caráter eliminatório.

OBSERVAçõES GERAIS
O Concurso terá validade par um ano. O aproveitamento

das candidatas obedecerá rigorosamente a ordem de classifica

ção. As candidatas serão aproveitadas à medida em que forem
se verificando as vagas, O horário de trabalho será de 6 (seisl
horas. A remuneração mensal será de CR$· 362.40,

o Palmeiras largou na frente mas não soube segurar o marcador e acabou perdendo o jogo para o Mixto do Figueira

Gols deMoitoo e Feijoo nesta
boa vitória do figueirense

Dirmael. Era o mapa da mina, apesar
de Iberê gritar muito com o jogador,
para não dar espaço ao ponteiro.

O Figueirense estava melhor em

campo, quando sofreu o gol, num

"frango" do goleiro Ângelo, aos nove

minutos. Dirmael, levou a melhor so

bre Borile na corrida e cruzou fraco,
sem pretensões. A bola foi no gol e

Ângelo ficou olhando.
Com o gol, o Figueirense passou a

jogar com Feijão bem aberto na frente,
passando Artur a fazer o papel de ter

ceiro homem da meia cancha . O time

subia de produção e quando forçava o

gol de empate, quase sofre o segundo
aos 26. Demonstrando sua inseguran
ça, Ângelo soltou a bola nos pés de

Mazico que chutou para fora. Seis mi

nutos depois, Moitão empatou, Land

cobrou a alta em elevação, a bola pas
sou pela barreira e o jogador com tran

quilidade completou.

Aos 14, o Figueirense marcava o gol da
vitória. Numa confusão na área, Moi
tão, com inteligência, cabeceou 'para
tras tirando a defesa da jogada, e Fei

jão na corrida não teve trabalho em

vencer Tico.

Daí em diante, o Palmeiras mudou
'seu sistema tático e partiu na base do
desespero, tentar o empate. Rubinho
entrou no lugar de Beta para dar mais

velocidade a meia cancha e Joãozinho
no de Dirrnael, que desentendeu-se
com Artur.

Borile redimiu-se da primeira etapa,
parou Joãozinho, auxiliou a meia can

cha, e ajudou a fazer passar o tempo e

garantir o resultado.

Enquanto Antoninho quebrava a

cabeça em Belém para escalar um pon
ta de lança para marcar os gols que
estão fazendo falta ao time e que a

torcida reclama, aqui em Florianópolis
no estádio Orlando Scarpelli, Moitão,
um garoto de I ,62m, dos juvenis, liqui
dava com o Palmeiras. Ele marcou O

gol de empate e teve participação dire
ta no da vitória.

Land, que antes da partida come

çar, declarava que precisava de uma

oportunidade no time titular, já que
"ser lançado aos 42 minutos finais, é
uma falta de respeito a um jogador
profissional", não jogou bem, At uando
de ponta de lança e querendo fazer de
tudo na partida, acabou não fazendo
nada. Jogou embolado com Artur e pe
diu para sair aos 37 do segundo tempo.

PRIMEIR.o TEMP.o
O Figueirense começou jogando

melhor. Tocava bem a bola da interme
diária até a área onde Land e Artur

não aproveitavam os bons lançamentos'
de Piriga e Quincas. O Palmeiras jogava
retrancado e não se arriscava em ata

car. Estava estudando o adversário. Bo

rile estava mal e não conseguia parar

. ,

Jogo sai mesmo.Tudo
certo com Inter eFCF

Depois de uma semana tumultuada, por causa de um

misterioso problema criado com a Federação Catarinense de

Futebol, o Internacional saiu de Lages para jogar hoje à tarde,
,

em Criciúma, contra o Próspera,
O Inter resolveu sua briga com a Federação mas tem alguns

problemas para entrar em campo, como o meia cancha Mug, por
exemplo, que rescindiu contrato no final da semana. Corn isso o

tre nador Kirn será obrigado a lançar Maneca pela ponta esquerda
e recuar Teixeira para o meio campo,

Para o Próspera o jogo é muito importante, pois em caso de

vitória pode terminar a rodada como líder isolado do terceiro
turno'. O time provável é Danilo ou Alvim; Tenente, Roberto
Silva, Valdemar e Deda; Lourival e Juarez; Zezinho, Lúcio,
Chiquinho e Nífton.i. Pelo Internacional jogarão Luís Fernando;
João Carlos, Ãureo, Mauro e Jagwu:ão; Otávio Souto e Teixeira;
Clavet, Ricardo, Parraga e Maneca.

•

José Carlos Bezerra foi um juiz regular,
auxiliado por 'Silvio Teodoro da Silva e

Orestes Nogueira. A renda (fraca) foi
de Cr$ 2.077,00 e as duas equipes jo
garam assim: FIGUEIRENSE - Ânge
lo; Tonínho, Eliseu, Moenda e Borile;
Pinga e Quincas; Feijão, Moitão, Land
(Lúcio) e Artur. PALMEIRAS - Tico;
Coral, Nelson, Duia e Gonzaga; Beto
(Rubinho) e Vavá; Dirmael (Joãozi-

, nho), Sérgio, Vado e Mazico.

SEGUND.o TEMP.o

O: empate era um' b om resultado pa
ra o Palmeiras, Ele recuou os ponteiros
para bloquear as investidas do Figuei;
rense pelo meio. Mas durou pouco.

LEIÃ E DIVULGUE O' ESTADO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




